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Comienzo 
 

Pongo Comienzo y no Introducción, por que sino nadie lo lee (Yo soy uno de ellos), y como 
deseo que lo hagas le cambio el título, así que por favor léelo. 

Aunque algún Título que haya más adelante te tiente por favor no lo leas primero, ya que los 
elementos para su correcta comprensión está en que leas lo anterior. 

Creía en un principio que Yo estaba escribiendo un libro o un proyecto de libro, que era Yo 
el que producía ese libro, pero ahora me di cuenta que Nosotros estamos escribiendo este libro, 
aunque sea desde mi parte del Ser llamado Ego de donde sale estas líneas, nuestra conciencia es 
la que está escribiendo esto y no solamente lo que llamo Yo cuando digo Yo, sino lo hago junto 
con todos los que se animan a escribir cosas como estas, y pueden ser leídas o escuchadas en las 
disertaciones que se dan, somos todos diciendo lo mismo desde distintos lugares, que aunque 
parezcan diferentes todos apuntan al mismo centro, y también lo hago junto con todos los que 
escuchan y leen estos pensamientos escritos. 

Paradigma: Conjunto de supuestos implícitos que no se someten a evaluación; de hecho, 
esencialmente son inconscientes. Son parte de nuestro “modus operandi” como individuos y 
como sociedad, es un modelo de pensamiento sentimiento y acción. Se puede decir que es la 
noción (modelo) más comúnmente aceptada sobre lo que es real, ¿pero es real?. 

Sabiduría: ¿Qué es la sabiduría? Siempre me pregunto ¿que es eso?. Lo único que sé que no 
es conocimiento estático como muchos creen que es, ya que pareciera que es algo que se 
obtiene se clava en el suelo y “¡Ya está!”, no está estático sino en continuo movimiento y de 
una forma muy dinámica. Ser Sabio es tener el valor y la voluntad de cambiar continuamente 
de paradigma y  observar cual es el más adecuado para determinada circunstancia, pero eso 
siempre será “por ahora”, ya que como todo es de movimiento continuo no puede ser aplicado 
de forma constante y fijarla en el tiempo, por que nos desviaremos de la ruta que nos 
proponemos seguir.  

Al decir “Yo soy” al referirme a mi mismo, indica justamente esa voluntad que es la del 
mago, y es la de crear y elegir que deseo para experimentar pero sin apegarme a eso que estoy 
creando, para que no muera por estaticidad por la propia tendencia del Ego que no le gustan 
los cambios. 

Siempre desde mi niñez estuve pensando en que mundo loco e incoherente vivía y luchaba 
contra mi desagrado de participar en el, y en mi mente estaba el continuo pensamiento si yo era 
el que estaba realmente loco y equivocado, o era el mundo, o la verdad era que pertenecía a otro 
planeta.  Mi visión de las cosas a pesar de mi corta edad eran diferentes y más sutiles de lo que 
me rodeaba, pero el problema era que mi conciencia no podía poner en buen termino mi 
percepción de las mismas de forma concreta. Esa forma de ver las cosas diferentes aumentó su 
tensión, y mucho  más después de la experiencia de muerte que tuve a los 17 años de edad, que 
ya de regreso a este plano no puedo realmente decir si ese retornar fue voluntario o me tiraron 
para debajo de nuevo, aunque yo tenía la decisión de volver y pelee para que así fuera, pero en 
realidad fue una pelea extraña entre querer volver y no querer saber mas nada de nada. 

Lo que si puedo expresar que después de ese suceso no había más excusas, pero al volver me 
encontré anímicamente cruzado y de contramano con todo, y cometí el tremendo error de 
negarme a mi mismo por ese desagrado interno de lo externo, que fue lo que me llevó a esa 
experiencia de muerte. Otro error fue creer que copiando lo externo, ya que era y es aún 
actualmente la propuesta del entorno, podía Yo lograr explicar o contestar mis preguntas más 
intimas, o sea que esa forma de pensar era proponerme forzar la visión de las cosas. “¡Un total y 
completo error!”. Mucho después de tropezar seriamente varias veces me di cuenta que solo 
siendo Yo mismo sin vueltas y sin importar lo que opinaran los demás, podía recorrer mi 
camino. 
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Mi intensión en todo lo escrito “no es ser original en nada”, sino ser sincero conmigo 
mismo y en las ideas que expongo, como posibles pensamientos coherentes para una mente 
abierta a los cambios. Pero pregunto: ¿esta nuestra mente dispuesta a  esos cambios? 

También me preguntaba: ¿Qué es real o irreal?, ¿que es verdadero o falso?, ¿que es bueno y 
que es malo?, ¿Quién propuso las diferencias?, ¿Mis padres, la Iglesia o la ciencia dicen la 
verdad?, y ¿es su verdad, o la que le dijeron, o la que compraron en un Supermercado de 
emociones, o la que concuerda con sus intereses propios para la manipulación por el miedo a no 
ser?, ¡¡¡No lo se!!!, ¿Por qué debo ser juzgado y no juzgar?, y por otro lado ¿por que juzgo todas 
las cosas si no es saludable el hacerlo?, solo se que existo y tengo experiencias, y lo que me 
propone la sociedad como real es tan frágil y tan oscuro que me da miedo apoyarme en ella, y si 
en mi desesperación tomo lo externo como cierto, me siento totalmente vacío y yendo a ningún 
lugar. ¿Qué lugar tengo en toda esta experiencia sentida que llega hasta lo profundo de mi ser?. 

Lo expuesto aquí no es tanto el resultado de algo leído sino el resultado de una vida vivida, 
si bien he leído cosas (que en realidad no son muchas) que incentivaron mi atención, estas 
solamente alimentaron los conceptos internos que tenía y que tengo desde niño, para poder 
meditar desde otro lugar. O sea que si bien estuvo allí todo el tiempo, no podía expresarlas por la 
edad, la poca experiencia y conocimiento interno, y por que era todavía inmaduro para poder 
tener un análisis claro y poder exponerlo de alguna manera con palabras. Esto no quiere decir 
que actualmente esté totalmente realizado en ese tema, pero que he recorrido un camino 
interesante y rico, eso Sí. Lo que si puedo decir que lo que voy a expresar en estas líneas esta 
dicho desde los huesos, y si bien tiene un fundamento en algunas partes histórico por que alguna 
estructura necesitamos, es solamente lo que resuena con mi intuición, que considero que es la 
cualidad más importante de todo ser humano en esta tierra para poder obtener sabiduría en su 
camino. 

Meditando todos estos temas que voy a tratar, que quizás mucho digan que es algo 
realmente loco, en realidad veo que “Es realmente difícil exponer esto”, mas en lo que 
respecta a conceptos emitidos con palabras y frases de un idioma para exponer lo intangible y 
lo indivisible, que como digo más adelante este elemento es deficiente para esa tarea, ya que 
cada cual tiene su idea de que significa cada palabra y su propio rollo con la misma, que va 
muy de la mano con su propia historia creencias y formas muy particulares de ver la realidad 
que le son totalmente propias, si a eso le sumamos que hay un montón de palabras escritas 
para expresar la idea, veremos que estamos en un real problema de comunicación, dado por el 
enredo que produce el mismo sistema empleado por transmitirla. 

En estas páginas me refiero en algunos lados al Todo y a lo que llamamos Dios, pero 
debo decir que de lo leído por mí de lo que para muchos autores significa “El Todo” no está 
muy claro. Estos autores hablan del Todo y del Anti-Todo, que a mi criterio aunque es lógico 
el concepto se contradice en si mismo, por que para mí “Todo es el Todo”, o sea la 
“Totalidad” y nada puede estar fuera de Él, y si con esto nos queremos referir a algo que va 
más allá de lo que llamamos Dios comúnmente, o si queremos decir que la Palabra Dios lo 
involucra a “Todos los Todos”, indiquemos primero que eso es así y después expresemos la 
idea, sino será in verdadero bollo lo expuesto. Nosotros para armonizar este concepto diremos 
que “lo que llamamos Dios es la Totalidad”. 

Ya que algunos libros mencionan el Todo y el Anti-Todo, Yo me referiré en este tema 
como lo Divino y Anti-Divino, ya que al decir el “Todo o Dios” para mí involucra a los dos, 
y el porque de la existencia del segundo (lo Anti-Divino) no es de mi nivel evolutivo ni el 
lugar donde me encuentro por sus estructuras el tener la posibilidad de explicarlo, y en donde 
cuernos estaría la coherencia de la existencia de ambos, aunque pareciera que de alguna 
manera lo explicara en estas líneas. 

Dar una Idea concreta de lo que llamamos “Dios” nos es muy difícil en este plano, ya que 
Él representa “todas las posibilidades de Ser y de no Ser”, ya que lo subrayado nos cuesta 
mucho de entender, y como somos totalmente finitos en conciencia despierta y llenos de 
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limitaciones y estructuras mentales rígidas para pensar, por que para esta magna tarea 
necesitaríamos tener una mente sin estructuras, o sea estar casi fuera totalmente del Ego o 
rozando sus bordes, y entrar en otro plano distinto con el pensamiento para tener éxito. Si 
lográramos esa epopeya (que es totalmente posible si ejercitamos con constancia nuestra 
intuición), veríamos también que al regresar de ese plano mental totalmente libre, nos será 
casi prácticamente imposible determinar con palabras lo que vimos y experimentamos, de esta 
manera pudiéndome comprender a lo que me refiero.  

Debemos decir que lo que llamamos Mente totalmente libre o sea sin estructurar es el 
verdadero estado de la mente, y lo que llamamos mente o intelecto como concepto en nuestra 
vida diaria, es en realidad la Razón Consiente y perteneciente a los campos del Ego, que es 
una porción pequeña y estructurada de esa totalidad que podemos llamar Divinidad Mente, 
que si bien es espléndida y muy útil la utilizamos bastante mal, ya que la misma existe para 
poder dar estructura en este plano a las infinitas posibilidades de ser y no para otra cosa. 

A lo que llamamos Dios Hay culturas que no lo nombran ni lo escriben como si fuera 
indigno el hacerlo, por que dicen que no pueden estructurar o sea dar un nombre a lo no 
estructurado. Bueno, Yo creo que esto último dicho es una opción pero nosotros como seres 
finitos lamentablemente necesitamos estructuras positivas, y más si creamos con ellas, y darle 
un nombre como puede ser “Dios, La Fuerza, Naturaleza, JUN-AB-KU, Alá, Shiva o como a 
Ti te guste y te sea cómodo” está bien, por que lo bajamos de esa manera a tierra, y nos da la 
posibilidad de encarnar su cualidad y es lo que debemos hacer, y no está mal darle un Nombre 
ya que somos dignos de hacerlo por ser “hijos” de esa Divinidad. 

Una vez en uno de los tantos lugares que fui a buscar respuestas (que no me dieron 
muchas, sino que enredaban mi mente), uno de esos maestros me dijo algo que me llamó la 
atención ya que no lo había pensado y fue: “Lo que llamamos El ángel es la cara de Dios y 
lo que llamamos Diabólico o la oscuridad es el Culo, no te equivoques, cambia la forma de 
pensar sino no podrás entender nada”. 

Perdón si algo de lo escrito no está todo lo claro que yo desearía, que era así cuando 
algunos de los temas lo tenía en mi mente inspirada, en esos instantes de chispa de conciencia, 
pero como en toda inspiración cuando nos salimos de ese estado especial ( que todos lo 
tenemos pero algunos ni se dan cuenta ) y entra a regir el Ego necesario para actuar en este 
mundo y poder plasmar en papel la idea, utilizando elementos totalmente finitos de 
explicación, se pierde y se recorta toda la maravillosa coherencia y perfecta secuencia que nos 
da la inspiración, y solo podemos hacer lo que humildemente podemos recordar. Pero siempre 
es mejor algo que nada, apelando a la buena voluntad del que lea estas líneas. 

Perdón si algo de lo escrito molesta a alguien, o se siente tocado y se ofende, pero eso es 
solamente debido a sus estructuras rígidas que le son totalmente propias, ya que mi intención 
es solo dar información y no la de cuidar los Egos estructurados o emocionalidades de los 
que leen estas líneas, y como se que no ofende el que quiere sino el que puede, y el poder se 
lo das “TU”, “no me sentiré para nada responsable de esos estados emocionales de los 
lectores por lo que puedo decir en estas líneas”. 

También pido perdón si alguna palabra para ser más explícito no está acorde con la 
llamada buenas costumbres en la comunicación, o lo que muchos opinan como impropias, 
pero me di cuenta que el usarlas remarcan mejor que otras la idea, ya que esto va escrito para 
todos y no para los expertos en literatura, ellas pueden ser como “culo” que ya la he usado en 
el párrafo anterior u otra por el estilo, estas existen y las uso, por que si existen son para 
usarlas si no hacemos daño a nadie con ese acto, y lo bueno o malo es cosa de nuestra propia 
forma de ver las cosas y nuestros propios rollos de lo que debe ser y de lo que no. 

Además como digo más adelante y con respecto a los problemas de comunicación con 
cualquier idioma: “Hay que limpiar lo mejor posible las ideas que se tienen de las palabras a 
emitir, para que los conceptos que están en un plano casi imposible de expresar con ellas, 
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puedan fluir con cierta capacidad de certeza, y lo más cerca de mi verdad como me sea 
permitido con esas  débiles y inexactas herramientas”. 

Me dijeron, amigos que leyeron estas líneas, que pareciera como si estuviera la idea por 
partes y sin terminar totalmente el concepto, pero mucho de lo escrito es por inspiración y 
expresadas con un método totalmente finito e inadecuado, y para poder expresarlo con el 
idioma que utilizo necesitaría escribir un libro mucho mas amplio y enrollado “por cada 
palabra y frase”, y eso solo para poder expresar solo parte de lo que deseo decir. O sea que 
dejo esa tarea de complementación que le falta a lo que voy a expresar, a la buena intuición y 
búsqueda del que lo lea, y crea que es de alguna manera de valor para su vida estas líneas. 

Léase primero totalmente y sin juzgar la parte interfiriendo con preconceptos ideas o 
estructuras mentales adquiridas todos los temas tratados, por que si se hace de esta manera no 
nos servirá de nada lo leído. Meditemos la idea una vez terminada toda la lectura, o tema 
particular, pudiéndola así observar desde un enfoque global y menos individual y parcial, para 
poder según como nos deje nuestra limitada linealidad (que todos tenemos y me incluyo), 
abarcar de alguna manera el “Todo” y no la “Parte” de lo que se quiere expresar, y eso solo lo 
podemos hacer una vez terminado todos los temas expuestos, y sería saludable una segunda 
lectura, por que en la segunda vuelta se tiene más claro el modo o la intención por la lectura 
previa. 

Se me criticó también uno de los títulos, diciendo que no es para nada pensar con 
linealidad, y Yo digo que está bien puesto, ya que desde la linealidad partimos hacia el 
círculo, desde la parte hacia el Todo, desde la negación del Ser hacia el amor total, desde el 
Ego obtuso hacia el Espíritu absoluto que todo lo abraza, y de esto si bien lo racionalizamos 
no estamos totalmente conscientes de que eso es así por nuestra calcificación mental clavadas 
en las estructuras. 

 Por todo lo escrito aquí y que voy a exponer en este libro más adelante, muchos podrán 
decir ¿este tipo está en su “sano juicio”?, pero a eso puedo contestar que en realidad nosotros 
debemos elegir sobre lo expuesto o “que si”, o “que no”, y no debemos emitir juicio alguno 
sobre nada, por que ¿es realmente sano emitir un juicio?. 

Un juicio en general es el resultado de nuestra patología de lo que es bueno o malo 
entrando en el juego, es nuestra estructura la que se opone a lo que se expresa diciéndonos lo que 
es bueno y malo,  y ese juicio por ser pura estructura y sin movimiento es en sus efectos algo 
totalmente negativo, y por eso no es para nada algo que podamos llamar “sano”. Con lo dicho se 
puede concluir que “el sano juicio” o sea el “juicio sano” no puede existir por ser justamente “un 
juicio”, o sea algo patológico, y aquí no me estoy refiriendo a los juicios de la justicia hacia un 
delincuente social, ni significa que este de acuerdo que anden sueltos, o no se los juzgue por sus 
actos para poner coto a sus abominaciones. 

Resumiendo: Si alguien llega a pensar eso de Mí, “sigo estando muy tranquilo por mi 
juicio sano”, por que como en realidad “no puede existir como tal” no tengo por que ocuparme 
de eso, y dije ocuparme y no preocuparme, por que esto último tampoco es saludable hacer. 

Tampoco me haré problema por la falta del bendito “sentido común”, ya que muchos 
creen que es realmente  “el menos común de  los sentidos”, y esto es por su real ausencia para lo 
que podemos creer lo que significa esa frase, siendo algo totalmente vidrioso y frágil también el 
definirla, y si además observamos lo que realmente es común en este mundo y anda suelto por 
allí como sentido comunitario, “quizás nos venga la imperiosa necesidad de pegarnos un tiro, de 
la misma manera como lo desee en mi niñez, por que es realmente de terror el poder 
compartirlo”. “Amen”. 
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Razonemos desde la Linealidad 
 

 Nosotros tenemos un concepto de la verdad que nos es muy propio, y por lo general esta 
verdad va muy de acuerdo con nuestras creencias, mandatos, nuestros rollos, lo que nos dijeron 
que era, la filosofía de turno, lo que nos enseño Mami y Papi, la escuela, la religión, lo leído, el 
boludeo circundante (que por lo general es la imagen de lo propio), etc., que por lo general está 
muy ligada esta forma de pensar a los mandatos externos que no son para nada nuestros, pero 
no dudamos de ella o sopesamos esa verdad que si la creemos muy nuestra, ya que por lo 
general es totalmente externa a nosotros pero la defendemos a muerte, y no nos atrevemos por la 
cultura de turno a dudar de ella o ponerla a prueba, o aceptar  nuestra propia intuición y si lo 
hacemos es en total silencio para que nadie se entere, ¡como si Yo no me enterara!, y todo esto 
por miedo a la reprobación como seres humanos, por que hacemos responsables de nuestra 
autoestima a los demás, como si fuera una obligación de que nos valoren, cuando nosotros “ni 
bola” le damos al tema como verdaderos responsables del mismo y después nos quejamos. 

Lo único que pude averiguar es que la verdad es algo totalmente subjetiva y depende del 
que la posee en su peso, su claridad y su certeza. Como ejemplo de esto podemos ver que no 
hace mucho tiempo una verdad era “que la tierra era totalmente plana”, y le costaba la vida al 
que dijera lo contrario, y hoy nadie que esté cuerdo lo afirmaría. Al decir que algo es realmente 
verdadero de lo único que se puede estar seguro es que se esta pisando un terreno que es un 
tembladeral y una zona extremadamente muy frágil. 

A lo que pude llegar como conclusión después de meditar mucho es que “Mi verdad es 
una parte y la tuya la complementa”, y que todos necesitamos una verdad (o cuasi verdad) 
como propia para poder vivir en este plano de existencia, que por ser una creación necesita de 
una estructura para su existencia, y poder actuar con cierta coherencia, si es que mi verdad me 
puede llevar por ese camino. 

Para poder avanzar debemos ser valientes y no clavar en el suelo nuestros conceptos de lo 
que es verdadero, y estar conscientes de que no es más que una estructura temporal, por que si 
clavamos los conceptos lo único que lograremos es paralizarnos en todos los sentidos, y 
anularemos su efecto positivo. De lo que debemos ser conscientes y tenerlo bien claro es que es 
una estructura más que debemos usar, pero no ser esclavos de esa estructura mental, por que es 
eso solamente una estructura que nos permite pensar en este plano, dándonos así la posibilidad 
de cambiar de visión y de conciencia sobre las cosas si es necesario, que por lo general y por 
norma así lo es.  Lo saludable es ser flexibles, para que esta verdad se pueda probar a si misma y 
modificarse en el proceso, ya que la vida es movimiento y dinamismo, ayudándonos de esta 
manera a ser más amplios y más sabios. 

El problema actual es que la verdad que usamos es la que nos viene de afuera y pocos son 
los que la buscan dentro de si mismos, que a  

mi criterio es la más saludable adquirir, ya que esta verdad es la única que nos puede dar, 
paz, amor, sabiduría, abundancia, Plenitud, etc., pero el problema es que no confiamos en 
nosotros mismos lo suficiente para que esto suceda, y lo enrolamos todo y somos totalmente 
patológicos. 

Por lo general vivimos dando absoluta importancia para manejo de nuestras vidas en el 
afuera, como si este afuera fuera absolutamente perfecto para guiarnos, con esto no quiero decir 
que no sea importante ese afuera por que refleja la forma de relacionarnos, pero generalmente 
nos olvidamos la esencia que tenemos adentro nuestro, que tiene o mejor dicho que podemos 
obtener de ella la verdadera sabiduría para poder vivir nuestras propias vidas. Lo que pasa es que 
estamos tan influenciados por la cultura y los mandatos de lo que creemos que  es lo correcto, 
que nos encontramos destruyéndonos a nosotros mismos si en nuestro interior hay algo diferente 
a lo propuesto por el entorno, juzgándonos muy seriamente y sin piedad. La verdad es que hay 
que ser realmente valiente para ser uno mismo y hacerse cargo de nuestra propia esencia, y lo 
que ella nos puede enseñar todos los días, sin importarnos realmente que opina ese afuera. 
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Lo innegable y es que Yo estoy todo el día conmigo mismo, y si eso es así, ya que nadie lo 
puede dudar, debería por lógica estar satisfecho con mi propia esencia y lo que soy y no negarla 
a cada instante de mi vida, aunque esa lógica que como vemos es muy lógica, al momento de 
tomar decisiones se torna totalmente ilógica, como algo totalmente ridículo y suicida, y lo 
descartamos como opción. Esta insatisfacción interna y ese juzgarnos continuamente a nosotros 
mismos sin razón nos lleva a confusión de los valores, y es la causante de la mayoría de nuestras 
penurias y enfermedades que padecemos, luchando continuamente por Parecer en vez de Ser, y 
definiendo Parecer como paralelo al Ser , y algo paralelo al Ser no es el Ser, es otra cosa distinta, 
o sea que No Es, una verdadera ilusión comprada por el ego copiando continuamente a nuestro 
entorno en su engaño continuo, consciente o inconscientemente sin dudar un instante de esa 
decisión, y esto por ilógico que parezca es lo que decidimos Ser, o sea el No Ser. 

Por lo general culturalmente en nuestra sociedad la mujer o el hombre más lindo es el que 
tiene ojos claros, o el cabello rubio, o negro (según “la tara”), el hombre realmente realizado es 
que anda en un BMW, tiene 20 master en no se que, no importa como haya quedado después de 
eso, o que costo vivencial pago por ello, si es posible se debe tener una mansión cara y llena de 
servidores, muchas veces sin saber si se tiene los recursos para ello y que costo humano implica, 
hay que imponernos sobre los demás, por que eso es ser líder y exitoso, por que realmente esto 
es para que no nos impongan sus ideas o formas de ser, sin darnos cuenta de que esto también es 
otra imposición, y todo es externo, o sea que nos tragamos el camello y todo está OK, pero 
andamos con stress, que como digo yo en vez de stress es cuatro, por que no sabemos donde 
ponernos y por donde anda nuestra vida como sentimiento profundo, que no nos animamos a 
enfrentar y solucionar. 

Los que podemos observarnos si somos valientes es que tenemos todo tabulado, 
mesurado, bien afinado y creemos que bien aclimatado, y sin defectos, eso sí, estamos 
bárbaros pero no aceptamos confrontaciones de ningún tipo, luchando por la subsistencia de 
estas ideas como algo absoluto, todo esto sin ser nosotros realmente, y creemos que estamos 
bien pero estamos lejos realmente de que así sea, ya que tenemos estrés, úlceras, cáncer, 
problemas de personalidad, de autoestima, etc. afirmando que la existencia de estos últimos es 
totalmente culpa “del agresivo y odioso afuera”, y estando convencidos muchas veces que 
dando un martillazo a nuestro cuerpo (o sea nosotros mismos) este quizás se cure de su tara, 
aplicando tratamientos oncológicos agresivos, como pastillas, píldoras, cobalto, operaciones 
muchas veces innecesarias, etc., que estos hay que aclarar que en determinado límite extremo 
son útiles pero sin mirar el verdadero problema. 

Es interesante como lo ilógico está por todos lados, pero nosotros nos creemos bien lógicos 
y lo más lindo u horroroso es que peleamos a muerte por esa creencia destruyéndonos a nosotros 
mismos y a nuestro entorno como resultado, quejándonos después de lo que pasa como si no 
tuviéramos responsabilidad de ello. 

Cualquier avance de nuestro ser interno lleva su tiempo, y lo aquí expuesto es una parte 
pequeñísima de lo que puedo decir con palabras del tema. Debo además decir que los tiempos 
han cambiado, y que el ser humano ya no le bastan lo repetido por milenios por culturas que si 
bien fueron avanzadas, ya no están vigentes en su forma de exponer ideas o conocimientos 
para dar dirección a la inquietud espiritual del Ser Humano actual, esto último es evidente tan 
solo con una observación a nuestro entorno y como reacciona, aunque muchos crean que el 
que se observa no tenga cultura, como decimos, pero quizás no vemos que quizás pueda tener 
sabiduría que es otra cosa, que le da el norte, la observación y la intuición de por donde no es 
la cosa. 

Las culturas por lo general son inerciales y tienden a la estaticidad como preservación, y 
no les gustan los cambios y formas diferentes de observar los procesos por miedo a 
desaparecer, por que el miedo es la causa de todos los males humanos, y en este tema de 
cambio mucho menos están de acuerdo los religiosos y a los hombres de poder, ya que esto 
ocurra implica muchas cosas fuera de sus intereses terrestres, o sea muchos intereses creados 
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e impuestos alrededor de estos temas que se pueden perder, y con ellos el falso poder (que 
para mi es el Joder). 

Lo que quiero decir es que para poder avanzar en este sentido debes cambiar muchos 
conceptos, si deseas comprender y llevar a la luz muchas cosas que hasta el momento 
estuvieron en penumbras, en esto podemos hacer una comparación:  

Si deseas comprender el funcionamiento de una Ferrari de última generación, que es un 
vehículo totalmente computarizado no tan solo su motor, sino toda su conducción, como son 
ya casi todos los vehículos modernos, deberás actualizarte de muchas cosas, y que no 
podemos para la comprensión de su funcionamiento y saludable conducción utilizar el manual 
de un Ford “T”, ya que si bien este será muy bueno para entender ese Ford “T”, es totalmente 
obsoleto para la Ferrari o cualquier automóvil moderno con computadoras en su habitáculo y 
GPS incluido, que te dicen por donde ir si estás perdido en alguna parte. El ser humano 
moderno de estos tiempos, esté en donde esté, en conciencia la masa crítica es ya una 
Ferrari y no un Ford “T”. 

Tratar de entender la espiritualidad del ser Humano actual tratando de comprender e 
interpretarlo de la forma como lo pudo decir un profeta en un libro escrito hace 5300 años o 
más, es totalmente loco por que es como comprender esa Ferrari con manual de Ford “T”, y 
esto no es que Yo diga que no tenga ningún valor esos escritos en forma oculta, o no tenga 
verdades en sus palabras y no tenerlos en cuenta, sino que “la forma de exponer ya no son 
adaptables para esta época de evolución del ser humano”, en donde tenemos PC, CDs, TV, 
GPS, Internet, teoría quántica y teoría de cuerdas, por decir algo. 

Para poder comprender lo que quiso decir en su forma de expresarlo en palabras el 
profeta de cualquier libro religioso histórico, manoseado por hombres, que además está 
viciado en su traducción con los rollos del propio traductor, debemos remontarnos 
lamentablemente al tiempo en que fue escrito, cosa poco práctica, y actualmente totalmente 
inútil si somos rígidos en esos temas, además debemos comprender a quienes iba dirigido el 
mensaje, y especialmente saber que nivel de conciencia y captación de la realidad tenía la 
masa crítica humana en ese momento, o sea los receptores de ese conocimiento, como era esa 
conciencia, tener en cuenta sus costumbres, necesidades, forma de vida, y nivel intelectual, o 
sea conciencia despierta activa, además de entender en que sociedad estaba ese profeta y 
como influía esta sociedad en él.  

Siempre rechacé eso de pastor y oveja para lo actual, pero si nos remontamos a esos 
tiempos, en donde un profeta visionario veía su realidad y la realidad que lo rodeaba, este era 
realmente un genio en la forma de exponer su visión, por que intuyendo la conciencia de la 
masa del pueblo al que tenía que dirigirse, adaptó las verdades intangibles a esa realidad de 
conciencia a la que tenía que dirigirse, con palabras o formas que pudieran estas masas de 
alguna manera comprender al espíritu, y ordenarlos en el camino ascendente de la 
espiritualidad, aunque fuera palos esa forma de dirigir, por que en esa época era necesarios 
“los mandatos  o mandamientos”. 

Hay que entender también, y no por desprecio sino por una observación meditativa, que 
en esos tiempos por la historia escrita, la masa de la gente en conciencia no eran muy 
diferentes a las de ovejas que ellos cuidaban y eran de un nivel levemente superior, ya que la 
conciencia general de esa humanidad era muy limitada e infantil, como se dice vulgarmente 
“duros de entendederas”, y aquí estoy refiriéndome a la masa crítica humana, y la verdadera 
diferencia que tenían con sus ovejas, es que estas no sabían por que sufrían, y los que las 
cuidaban si tenían la posibilidad de saber por que, y como luchar contra el lobo sin tener que 
salir corriendo aterrados en dirección contraria, o hacia el abismo. 

Esto de la mente conciencia limitada que expongo, la pude ver por ser agrimensor, ya que 
vamos a lugares que por lo general nadie va por que por lo agrestes son de terror, en lugares 
en donde los grupos humanos tienen poca información de todo lo que nosotros en promedio 
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conocemos como ciencia y avances tecnológicos que nos impulsa al cambio de conciencia, en 
donde se duerme descalzo y con espuela a cielo abierto tapado tan solo con una manta y al 
lado del caballo o burro, y el que es un poco más lúcido de mente es “Cacique”. En estos 
grupos humanos se pueden observar a diferencia de los grupos Urbanos es que las primeras 
son como niños en su forma de pensar, más inocentes y sus mentes están totalmente limitadas 
para la comprensión de las cosas que para un hombre y hasta un niño moderno con 
información es de lo más sencillo entender, y que su sabiduría por que la tienen es más 
subconsciente y por lo general está oculta en sus células en espera de su despertar. 

Resumiendo, estos grupos humanos antiguos por su estado de evolución mental limitada 
necesitaban para aprender irremediablemente “mandatos o mandamientos”, como lo necesita 
todo animal para ser domesticado y amansado, ya que vemos que a muestro perro le 
enseñamos de alguna manera de esa misma forma, o sea con premios y castigos. Pero creer 
que para estas épocas ese es el verdadero camino espiritual es muy necio para el grado de 
evolución media de los pueblos de la actualidad. Aquí hacemos un alto para decir “que no 
digo que no se necesiten reglas y valores”, sino que la forma de expresar y proponer los 
valores debe ser distinta. 

Observamos entonces que antiguamente era muy necesario que algunos pensaran por la 
mayoría, o sea el profeta, Guru o chaman reconocido, que por ser más evolucionado que el 
humano promedio de su época, podía conectarse con las esferas superiores y traer 
información que la masa no podía por si misma por su condición de conciencia limitada, y 
este buscaba la forma de transmitírsela de la mejor manera posible, aunque se desviara un 
poco al exponerla, “por que era mejor algo que nada”. De allí la necesidad transitoria del Dios 
afuera y severo. 

Para entender lo que quiero decir pondré este ejemplo: “Si desearas explicar a tu niño de 
4 a 7 años de como se hace para tener un bebe, no le explicarías nunca la verdad en su 
totalidad y detalles, de como es el juego amoroso de las parejas, los dibujos que haces en la 
cama en ese juego, etc., por que en realidad el todavía no está preparada su mente y no lo 
entendería, estoy seguro que le  darás muchos rodeos y utilizarías amorosamente tu 
imaginación, tratando de incentivar la imaginación del niño, y de alguna manera mentirías, “si 
no es casi todo”, pero esa mentira estaría llena de acertijos y puertas para que en un futuro 
pudiera ese niño llegar a la verdad”, y cuando sea mayor entienda por que se lo explicaste de 
esa manera, ¡o tu le explicas la sexualidad de pareja de forma práctica cruda y llana cómo lo 
harías con un adulto a tu niño y crees que eso es estar actualizado!, ¡No lo creo!, y si lo haces 
de seguro necesitas un psiquiatra. 

De esta misma manera, “los profetas y antiguos sacerdotes en su interpretación 
explicaban lo escrito en sus libros con seudo verdades”, y muchas veces dirían “como si 
fuera” cuando se refieren a lo intangible, y pondrían en su explicación seudo mentiras o seudo 
verdades, y en forma oculta, que para esas épocas eran válidas, para ser releídas desde otro 
lugar cuando llegara el momento. Pero que aplicadas textualmente en estas épocas serán más 
mentiras que verdades si las queremos tomar tal cual como fueron explicadas, y “si las 
queremos entender, irremediablemente en su interpretación tendremos que rescribir todos 
los libros de nuevo y también será por ahora”, y todo esto no será para decir algo distinto, 
sino para aclarar y actualizar ese precioso manual que es muy necesario, pero adaptado a la 
forma de la nueva conciencia humana que entiende ya de viajes espaciales, teoría de la 
relatividad, de meditación trascendental, física quántica, teoría de cuerdas, y si no la entiende 
lo intuye, y además que todo esto está inmerso en esa conciencia colectiva que intuitivamente 
si comprende de alguna manera de lo que se habla cuando se tratan esos temas. 

Lo que digo aquí no son locuras, ni herejías, ya que el grupo que piensa que si lo es, 
poseen una mente limitada, inercial y que sin insultar creo que están fosilizadas por el tiempo, 
en donde sus estructuras mentales piensan por ellos y son totalmente estáticos, y no ellos 
usan las estructuras mentales para pensar que es como debe ser, o sea son esclavos de si 
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mismos y sus formas de ver, son dogmáticos y rígidos. Eso es lo que nos da por lo general 
cualquier dogma, algo que piensa por mí y no me da el derecho de libertad de hacerlo, ¡pero 
eso si! “tenemos libre albedrío”, pero “¡cuidado no lo uses!, ya que eres indigno de hacerlo y 
no tienes ninguna capacidad para intentarlo”. 

Los dobles mensajes como estos nos dan la pauta de lo errado de esa forma de pensar y 
de sus conclusiones, que para estas épocas lo único que hace es dar confusión y desesperanza, 
que tiene al mundo en jaque por donde se lo mire. 

La Divinidad es dinámica, lo que llamamos Dios es vida y la vida es movimiento, lo 
estático es muerte, o sea que el estar clavado en un concepto mental de entendimiento de 
hace 5300 años es como estar verdaderamente muerto. 

El hombre ha evolucionado y debemos rescribir la interpretación de esas verdades 
poniéndolas acorde al nuevo paradigma, o sea se cambió las formas de pensamiento, para una 
mente y razón consiente mucho más despierta en muchas facetas que en la antigüedad ni se 
soñaba que alcanzaría dicho nivel. 

Lo que sucede actualmente es que al cambiar, por que lo que llamamos Dios es 
dinamismo, o sea cambio constante, y como cambió totalmente los paradigmas, todo esto 
“fuerza al cambio, se quiera o no”, pero en ese proceso tenemos que lidiar con el problema 
de que lo antiguo que tiene su inercia y va ha luchar para poder quedarse por que la materia es 
pesada, y presentará una batalla feroz, pero tiene que morir por naturaleza, o sea por su propia 
estaticidad. De lo dicho concluimos que nosotros tenemos en estas épocas dos opciones: 
Tomar lo nuevo que es dinámico y aprender a ser flexibles,  o irremediablemente morir con el 
concepto de las antiguas estructuras. 

Debemos aceptar que lo que se va a decir ahora o se dirá en un futuro cercano por 
cualquiera que sea, puede ser una verdad, o mejor dicho una seudo verdad, pero teniendo en 
claro que es “totalmente por ahora”, ya que debemos comprender que el conocimiento y la 
sabiduría son conceptos totalmente dinámicos, que por su esencia se perfeccionan a si mismos 
mientras se los usa. Pensar con ese dinamismo nos preserva de quedar atrapados en las 
mismas estructuras que utilizamos para pensar, permitiendo que estas estructuras puedan 
cambiarse a si mismas de forma espiralada ascendente. 

Dicho esto me voy a tomar el atrevimiento de tener una visión diferente en la 
interpretación de algunos de esos antiguos escritos, me voy a apoyar en lo antiguo para 
desarrollar algunos de los conceptos aquí expuestos, por que tienen su valor, o sea que me 
tomo el atrevimiento de expresar una nueva forma de observar las cosas y de releer esos 
antiguos conceptos, transformándolos a la nueva mente, y su forma será totalmente “por 
ahora”, o sea totalmente dinámica, y ese por ahora puede ser hasta dentro de 10 minutos, si es 
que en ese instante tenemos una chispa de luz diferente para revelar algo nuevo y la estructura 
necesaria para la explicación de lo que se baja a la tierra, de una manera más clara para el ser 
humano que camina en este mundo con una conciencia y mente diferente a la de hace 5000 
años. 

Entonces con lo dicho vemos maravillados que el profeta antiguo (un verdadero genio) 
debía generar un manual espiritual para el hombre de su época, el sabía a quien va dirigido y 
que era una Ferrari en potencia, pero debe empezar a idear como construir esa Ferrari en un 
tiempo en donde no se tenía la tecnología necesaria para esa tarea, o sea se da cuenta que la 
conciencia del hombre no esta preparada para recibir todo con más claridad desde el espíritu, 
por que ve que no existe el nivel necesario para ese objetivo, entonces empieza generando un 
humilde pero muy útil manual de “Ford T”, adaptable a la comprensión de sus mentes, pero a 
5300 años de ese evento querer utilizar ese mismo manual a un 100% es un despropósito. Lo 
bueno es que en la actualidad tenemos una opción de marketing ya común y conocida por 
todo el mundo, y es “que como todo manual puede tener cambios sin previo aviso del 
fabricante a los usuarios”, por eso nos atrevemos a exponer lo que sigue de forma distinta. 
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Aclaro que estoy consciente que en todos los temas tratados como ya dije deberíamos 
explayarnos mucho más, pero la idea es de dar el concepto y no de hacer libros con miles de 
hojas, que se torna difícil el encontrar el tiempo necesario para terminarlos de leer. Mi idea es 
que se lea el concepto  y esperando dejar una semilla,  que la misma germine, y sea esto por el 
interés del lector, para que con los resultados de su meditación de alguna manera pueda 
mejorar su propia vida, y formar de esta manera entre todos un mundo mejor. Con esto 
último no quiero decir que se deba opinar igual y de acuerdo a lo aquí expuesto, ni que 
todo lo dicho es re genial, sino que mi intención es que sea un dato más, pudiendo quizás ser 
interesante tener en cuenta, para la meditación de ciertos asuntos en nuestros caminos hacia el 
espíritu de luz que todos somos y debemos expresar en esta tierra. 

Todos los temas tratados, aunque parezcan distintos están todos relacionados por que la 
divinidad es unidad, lo mismo la última parte “Mis Meditaciones”, que en realidad no es la 
última sino que fue la primera parte, y la que motivó a todo lo demás, ya que todo forma parte 
de la idea global por que nada puede estar suelto y solitario, eso es solo una tendencia de la 
dualidad Humana el hacer esa división, y actualmente sufre profundamente por esta causa. 

Aquí debemos definir algo que es muy necesario, antes de continuar que por lo general es 
muy obvio, pero que pareciera que nadie puede darse cuenta, y es el tan buscado, discutido, 
tan charlado y pareciendo que nadie tuviera la más pálida idea, ya que actualmente hay una 
propaganda de TV que lo menciona y cuando lo va  ha decir que es le quitan el sonido, y este 
es el tan buscado “sentido de la vida”.  

Definimos como sentido de la vida: “Al proceso de aprender a tener la capacidad de 
Amar y de ser Amados”,  que en realidad como lo más difícil es lo segundo, se que debería 
decir “Al Proceso de aprender a tener la capacidad de aceptar ser amado y Amar”, por 
que la falta de autoestima es lo natural en este mundo y el sentimiento de separación es muy 
fuerte, y nadie puede dar lo que no tiene para si mismo, por que aprender a ser amado y esa 
autoestima es lo más difícil para el ser humano, por que mata, contamina, destruye y se niega 
a si mismo por esta causa. El origen de todo mal es el deseo de recibir insatisfecho, o sea de 
ese amor hacia su ser, primero para si mismo para poder recibir de los demás, y confunde el 
amor propio con el propio amor, como también confunde egoísmo con egocentrismo, lo malo 
es lo segundo y no lo primero. Como digo Yo “no es lo mismo el egoísmo que los istmos del 
Ego que son lo que estorban, por que el primero es saludable y necesario para todo ser en este 
plano finito de las estructuras. 

Muchos confunden amor con sexo y no es eso. Sexo con justicia y amor se le puede 
asignar en el este plano de la estructuras la palabra amor, pero en realidad es una necesidad 
del Ego, que solamente es saludable cuando con amor es satisfecha. 

En realidad no debemos buscar la Divinidad por que en realidad esta ya está encontrada 
desde los eones, y existe en cada una de nuestras células, sino simplemente lo que debemos 
hacer es dejar de resistirnos a ella, o sea dejar de negarla con todas nuestras fuerzas, tomar la 
salud como estado natural de todo ser, en vez de poner toda nuestra atención para 
enfermarnos, sea cual fuera la enfermedad, creyendo que la culpa es externa. 

Dejo claro que como todas las verdades humanas esta es una seudo verdad, es la parte y 
no el todo, ya que la verdad absoluta es el Todo y no la parte que pueda expresar con palabras, 
que puede estar viciada del color del Ego imperfecto. “Y en esto hablo de Mi propio 
Ego”.  
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La palabra 
 

Debemos tener en cuenta como principio que lo que llamamos Dios es información 
infinita, o sea “todas las posibilidades de Ser y de no Ser como ilusión”. Tu al tomar y 
bajar una porción de esa información, sea leída, escuchada, experimentada o intuitiva, la 
transformas en lo que llamamos conocimiento. 
 El conocimiento llevado a la práctica de forma sana por el camino del “Ser, pensar, 
sentir, hacer”, mejorando nuestras vidas y las de los demás, se llama “sabiduría”. 

Todo conocimiento plasmado en un libro u otra forma y no hecho carne por el que lo recibe, o 
sea encarnado, no es sabiduría sino tan solo es una simple mentira del intelecto, ya que la 
sabiduría como es amor, es acción o sea movimiento continuo. 

No leas tan solo para conocer y tener todo como en una biblioteca que junta tierra con los 
años que pasan, no mates el conocimiento que adquieras, sino obtenlo para encarnarlo. Dale vida 
a tu conocimiento, dale acción y serás sabio. 

Ahora el tema de la palabra vamos a tratarlo desde dos puntos de vista distinto; el 
primero veremos que es en si la palabra como elemento usado en la comunicación, como nos 
comunicamos con los demás con esta herramienta y sus problemas, y su deficiencias; la segunda 
parte se tratará de  que representa la palabra diariamente y como la usamos como elemento 
creativo.  

Diremos primero que la palabra no fue diseñada para la comunicación sino para la 
creación, de allí todos los líos que realizamos con ella, o sea es un elemento que se usa para algo 
para lo que no es propio. 

Para comenzar diremos primero quien usa esa herramienta: Más allá de la creencia de 
muchos de que es el cerebro o el Ego el que piensa, el que realmente lo hace es el Espíritu a 
través de imágenes, sensaciones y otros atributos fuera totalmente del Ego. El Ego es solamente 
una herramienta, una interfase que junto con el cerebro que le pertenece, son funciones que 
utiliza el Espíritu en esta 3° dimensión de las estructuras para poder expresarse, ya que como este 
pertenece a otro plano no puede hacerlo directamente, usa al Ego para generar las estructuras de 
pensamiento necesarias para transmitirlas a un plano que si necesita de estructuras.  

No hay que creer con lo último expuesto de que el Ego está fuera de lo que es el espíritu, 
ya que eso sería una división más de lo indivisible, sino que es una función del espíritu, y es 
como si Yo o mejor dicho mi mano creyera que no soy Yo, o que no nos pertenecemos uno al 
otro como un todo, o que esta creyera que pudiera existir fuera de mí, eso solamente sería una 
división de lo indivisible que traería aparejado su muerte, y la paralización automática de todas 
sus habilidades y funciones, ya que mi mano fuera del todo que soy Yo mismo no tendría sentido 
alguno de ser, o sea como ya lo he dicho ella y Yo somos una sola cosa. 

El problema realmente serio viene cuando el Ego se divorcia del Espíritu no entendiendo 
ya su función principal, y comienza por si mismo de forma independiente a generar estructuras 
no respetando así el orden original, generando internamente más divisiones de lo indivisible. De 
esa manera toda su estructura mental no forma parte ya de la unidad, y embelesado el Ego por lo 
maravilloso de su razón consciente en esa tarea se cree totalmente independiente, pero como es 
estructurado por que esa es su función, no puede comprender por si solo la totalidad, de esta 
manera entra en una profunda confusión y por consecuencia enredándolo todo, hasta el punto de 
creerse autosuficiente sin poder ver su realidad, y en ese estado de borrachera sintiéndose 
independiente de lo que llamamos Espíritu o Dios, sería lo mismo si nuestro dedo meñique 
decidiera arreglárselas por si solo. Para comprender todo lo que sigue, hay que tener en cuenta 
todo lo expuesto en este párrafo. 

Nosotros para comunicarnos a través de las cuerdas vocales utilizamos un lenguaje 
hablado, que está formado por frases compuestas de palabras, y que su intención es dar sentido 
en este plano a una idea que ronda en nuestra mente consiente, o sea que es un conjunto de 
elementos independientes intentando dar sentido a lo que se desea decir, que si observamos 
detenidamente el proceso lo podemos definir como algo realmente diabólico en su estructura, 
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definiendo lo diabólico como una división de lo indivisible y todos los líos que lleva ese proceso. 
O sea algo indivisible e intangible lo destrozamos en partes, para luego rearmarlo con una lógica 
que por naturaleza es finita, y además utilizando algo que no está preparado para esa tarea. 

Nadie podrá negar el conflicto de decir algo con palabras, por que se deberá 
indudablemente poner una detrás de la otra, esforzándonos en darle sentido a la frase que 
formamos con ellas, para decir algo que represente una idea, o sea una imagen de nuestra mente, 
una emoción o un sentir  que no es divisible; y esto hacerlo de forma eficiente con esa 
herramienta como ya he dicho es totalmente defectuoso para esa tarea. 

Todo idioma y cada palabra que forman las frases que usamos es un simbolismo sonoro 
intentando expresar lo que está en nuestra mente conciente, y que cada una es una porción del 
total, pero debemos también observar que cada palabra tiene por si sola un sentido y peso de lo 
que significa para el que la emite, y este significado puede ser totalmente diferente para el que la 
escucha,  si sumamos a todo esto que las frases también pueden tener sentidos diferentes para 
ambos, implica que puede hacer que esa comunicación sea un verdadero embrollo. 

Como vemos por todo esto, que si no somos cuidadosos al elegir las palabras y frases 
correctas al expresarnos, nos veremos enredados entre lo que deseo decir y lo que interpreta el 
otro de lo que deseo decir, todo esto por tener que usar una herramienta totalmente defectuosa 
generada por ese Ego. Sin lugar a dudas mejor sería dar la imagen pura, o el sentir puro, etc., 
pero por ahora eso no nos es posible, ya que la telepatía no es una cualidad normal en el ser 
humano por ahora. Podemos ver frecuentemente que nuestro traductor o decodificador personal, 
no está para nada en fase con el del emisor y esto es una dificultad de la realidad tangible y 
experimentada por todos. 

Yo personalmente creo que la pérdida de la capacidad del ser humano de comunicarse 
telepáticamente, está representado Bíblicamente en la Torre de Babel en donde “ese Dios” o 
mejor dicho para mi forma de interpretar el problema “el Ego”, confundió los idiomas de los 
hombres por su necia división de las cosas, o sea que provocó de esa manera que este perdiera la 
capacidad de comunicarse telepáticamente, o sea la verdadera herramienta para transmitir lo 
intangible, para intercambiarla por la palabra, totalmente defectuosa para esa función. 

Si nos observamos, muchas veces tenemos que hacer esfuerzos lingüísticos para poder 
expresarnos,  ya que el que recibe tiene su idea personal de lo que se quiere decir con cada 
palabra y frase, y agravado por que todo esto estará muy ligado a  su cultura, sus emociones, su 
estructura, su experiencia de vida, sus creencias, su inconsciente, su evolución, y para rematar 
todo estará acorde también a la película que está pasando por su mente en ese momento, sus 
emociones, lo experimentado, a sus rollos y patologías que nadie realmente escapa, como 
también hay que decir que hay que tener en cuenta los rollos y patologías del que la emite. 

Para que se entienda esto doy un Ejemplo: En una casa está un niño de 7 años en el día de 
su cumpleaños con su madre, su tía que vive en la misma cuadra y le trajo un camión de 
bomberos de regalo, y su abuela de 93 años, “Se escucha una sirena que se acerca y se va 
deteniendo”, este niño feliz saldrá corriendo a la calle por que cree que verá pasar un camión de 
bomberos, ya que contento con su camión le fascinan los bomberos, su madre una “Doña Rosa” 
aterrada por que ve mucho noticiero por TV, creerá que hay un asalto en la esquina y que seguro 
habrá tiros, asustada correrá a detenerlo, su tía estará nerviosa por que esa sirena es la 
ambulancia que viene a buscar a su marido que está enfermo esperando al médico, a su abuela 
que es judía y que ya no diferencia lo que es realidad pasada y presente, se le despertarán 
sentimientos de angustia y terror, por que en su estado senil revivirá a la 2º guerra mundial 
cuando la “SS” los llevaba a los campos de exterminio. Y la verdad es que es el patrullero de la 
comisaría cercana, que con un agente al volante enviado por el comisario, va a buscar facturas 
gratis en la panadería de la esquina, y este Cristo totalmente inconsciente de lo que pasa a su 
alrededor y las consecuencias de sus actos, pone la sirena manipulando el poder de persuasión 
que le da la chapa, única y solamente por el solo hecho de llegar más rápido. 

Así como en este ejemplo, la palabra y los efectos anímicos que despierta por lo que 
representa la misma en los demás, no es ajeno a estos procesos, ya que es la representación 
sonora de una idea de nuestra mente, y esta es muy nuestra. Para explicarlo mejor, veras que si 
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alguien se cree culpable de alguna cosa, inconscientemente creerá que todo el que se comunica 
con el lo culpa de algo. También conocemos el dicho “El que se quema con leche ve una vaca y 
llora”, o sea si escucha “Muuu” también experimentará lo mismo, ¿Pero si la vaca en vez de 
decir “Muuu”, diría “Miau”, quizás las cosas serían distintas, siempre y cuando también no 
tengamos rollos con los gatos. 

Por todo esto verás que si quieres decir una idea estarás en un enredo, y el éxito de la 
empresa será fruto de muchas variables a tener en cuenta, y que muchas de esas variables no la 
puedes manejar por que son del otro, como por lo general tampoco podrás manejar muchas de 
tus propias variables, ya que nuestro subconsciente también nos puede estar tendiendo una 
trampa en todo esto. 

Por esta causa digo en el Título Meditaciones: “Hay que limpiar lo mejor posible las 
ideas que se tienen de las palabras a emitir, para que los conceptos que están en un plano casi 
imposible de expresar con ellas, puedan fluir con cierta capacidad de certeza, y lo más cerca de 
mi verdad como me sea permitido con esas  débiles y inexactas herramientas”.  

Por todo lo expresado es importante no tan solo tener en cuenta esto último, sino también 
tener una buena disposición y tolerancia con el otro, para poder solucionar todos estos 
obstáculos, y conscientes de las deficiencias podamos llegar a buen término en nuestra 
comunicación, mientras no tengamos telepatía activa. 

Ahora pasemos al otro punto de vista de la palabra, que es la más importante, y es como 
elemento creativo, ya que para esta tarea fue creada y es infalible.  

Nadie por lo general presta atención a todo lo que emite en el día de vigilia y 
después se queja de su vida. 

Para entender lo que quiero decir analicemos primero que significa la palabra desde otro 
ángulo:  

Se dice en la mayoría de los textos bíblicos “...y Dios dijo”, o sea que este utilizó “la 
palabra” (sonido, vibración) para materializar su creación, y ella es la causa por lo que todo 
existe, Nosotros somos creados a imagen y semejanza de Dios, o sea que tenemos sus mismos 
atributos y somos co-creadores, de esta manera por su voluntad también tenemos la capacidad de 
materializar las cosas con la palabra, y esta es la que empleamos todos los días.  

Por esta cualidad que indico en el párrafo anterior todo lo que digo y expreso en el día 
crea mi presente y mi futuro. Entonces si con lo que emito “creo”, debo ser cuidadoso con lo 
que digo, y si no estoy seguro de lo que voy a decir y sus consecuencias, es mejor callarme la 
boca. Un dicho dice sabiamente “Uno es dueño de sus silencios y esclavo de sus palabras”, y 
esto funciona aunque no nos escuche nadie, o no esté nadie presente, por que es indudable que 
Yo si estoy conmigo mismo y presente en ese momento y escucho todo lo que digo en mi mente 
consiente. 

Las palabras son la proyección sonora de nuestros pensamientos imágenes, que al 
aplicarle emoción plasmamos en este plano físico la idea que ronda en nuestra mente intención, 
esto hay que tenerlo bien claro, y nuestras experiencias son emoción pura, por que eso es vivir. 
Por lo general nadie mide lo que dice, o no está conciente de lo que hace y lo que genera con lo 
que dice, por que al decir está haciendo, está incorporando a su realidad algo que puede ser 
benéfico o destructivo. Las palabras tienen peso en si mismas, y un peso y significado popular en 
su cultura que le son propias, más allá de la intención del que la emite.  

Por ejemplo: si digo “¡Ola!, Boludo” cosa que la juventud actual utiliza como algo 
“fashion” que queda bien para ellos al relacionarse, esta palabra tiene un sentido social muy bien 
definido y es totalmente destructiva, es más un insulto que una caricia, no es benéfica para el que 
la recibe, y no es benéfica para el que la emite, aunque se diga que no se la dice con mala 
intención, por que “Boludo” tiene una intención en si misma en el inconsciente social y propio 
de lo que quiere decir, y por vibración es destructiva y no podemos escapar de ello, por que de 
nuestro propio inconsciente no podemos escapar. 

Lo mismo sucede si digo “Deudas” en vez de “Cuentas”, ya que si me refiero a 
“Cuentas” estas son créditos pagables, como lo son las cuentas de gas, teléfono u otras por las 
cuales usamos servicios de forma voluntaria que puedo tomar, y por ello asumimos esos créditos, 
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pero si digo “Deudas” estos son imposibles de pagar, por que son “Deudas”, la palabra “Deuda” 
lleva el peso de la imposibilidad de cancelar el crédito, y por lo general representa futuros 
conflictos económicos legales, intereses, abogados, etc.  

O sea que si somos creadores de realidades a través de la palabra intención, y digo pago 
mis deudas como propuesta, lo más seguro es que tenga más deudas por delante que no pueda 
pagar, ya que mi Ángel amorosamente me obedece, y trae textualmente esa realidad a mi vida, 
por que yo por derecho divino tengo esa capacidad de hacer. 

 Si digo regularmente por que no me dirán que casi todos lo hacemos y me incluyo, 
“¡Huy! ¡Que boludo/a soy!”, estamos evocando esa realidad sin darnos cuenta, y después nos 
podremos sorprender cuando alguien nos trate como tal sin saber por que lo hace, y nos 
enojamos, sin darnos cuenta que fuimos nosotros mismos los que evocamos esa cualidad en el 
cosmos, ya que nuestro Ángel como se dijo cumple textualmente nuestro pedido. Con esto 
último dicho no hay que ser tan necio de achacarle a nuestro amoroso Ángel todas nuestras 
miserias, ya que el es solamente una función del creador, alguien que con todo su amor obedece 
las órdenes del creador de realidades que somos nosotros mismos. 

Si continuamente estoy emitiendo negatividad, o  palabras negativas eso obtendré como 
resultado, o sea “cosecharas tu propia siembra”. Si por el contrario me ocupo y pienso primero 
lo que digo y soy positivo, pero desde dentro y no superficialmente, obtendré lo que siembro con 
mis propias palabras también. Si le digo inconscientemente y continuamente a mi hijo que es un 
“boludo”, después no tengo derecho a reclamarle que sea un genio o una persona despierta, por 
que Yo plasmé esa realidad en mi vida, en él, y en su psiquis, o sea si yo soy el que le da el 
rumbo, “lo hice Puré”. 

Pareciera que esto último es fácil de ver, pero a veces no es tan evidente, ya que nuestro 
subconsciente mete la púa y no es tan fácil ver la falencia en lo que se dice. A todo esto le 
tenemos que sumar lo que dijimos antes, que lo que quiere decir algo para unos no es lo mismo 
para otros, y esto pareciera que podría hacer una diferencia, pero no es así, ya que cada una de 
las palabras que decimos no dejan de tener su peso colectivo propio.  

Esto lo podemos ver claramente, y especialmente la gente que es interesada en lo 
espiritual, que en algunos rezos en otro idioma muchas veces no podemos comprender realmente 
lo que se dice, pero que no por ello deja de tener su efecto positivo, por que el sonido emitido 
tiene su propio peso, y este es creador de realidades, y de buenas realidades por eso rezamos. 
Esto se ve especialmente cuando rezamos en Latín o Hebreo sin conocerlo. 

Hay que aclarar también, ya que estamos en el tema, que muchos rezos especialmente los 
Judeo Cristianos (que son los que conozco), no pueden considerarse en ciertas partes como 
positivos, y con esto me refiero a los que se ocupan de resaltar la culpa, el error por el hecho de 
existir, y ser pecadores como se remarca, es eso de “por mi culpa, por mi grandísima culpa”, y 
muchas palabras negativas dentro de los mismos rezos, que sin darnos cuenta lanzamos al 
cosmos como ciertas, que hacen que vivamos en conflictos eternos sin solución dentro de 
nosotros mismos. O sea en vez de solucionar algo por haber cometido un error, somos el error 
por que “encarnamos ese defecto en nosotros por repetición, o sea el 70 veces 7”. 

Especialmente cuando rezamos debemos cuidar muchísimo más lo que decimos, y si 
algo en mi rezo no me cierra, es mi criterio que deberíamos cambiar esa parte del rezar por algo 
que se exprese en positivo, para poder obtener cosas benéficas y no lo contrario, sino sería mejor 
no rezar. 

Muchos de nuestros rezos actuales se observa sin lugar a dudas que están basados en 
ideas de la Divinidad erróneas o manipulaciones eclesiásticas, donde el que reza expresa por lo 
general que es indigno, y que es así como uno debe sentirse, y si “él fiel” no lo siente así por 
principio, es un soberbio y un pecador, y todo esto solo por el echo de existir, y que se merece 
recontra quemarse en el infierno eterno en primera instancia por ello si no obtiene el beneficio de 
su Dios, agravado todo por que ese “Ser” llamado Dios está totalmente fuera de él y es por lo 
general totalmente inalcanzable, pero hay que alcanzarlo bajo pena de muerte (¿?), y además 
para rematar la cosa, este lo espera con un bat de béisbol del otro lado de lo que llaman velo a la 
hora de su muerte para dárselo por la cabeza y dejarlo bien fusilado por toda la eternidad, si no 
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opina igual a lo propuesto, un verdadero conflicto.  Por lo general esos dobles mensajes están por 
todos lados. 

En síntesis, por este motivo se nos inculca que debemos caminar kilómetros, sangrar, 
golpearnos, sacrificarnos, sufrir tormentos, tener escasez por que eso es bueno, ser modesto que 
no es una virtud, esto lo explico más adelante, no disfrutar, negarnos a nosotros mismos para 
obtener su aceptación, por que eso es bueno para no caer en la soberbia y no ser pecadores (¿?), o 
sea que es elegir no ser, que eso es una virtud, es amor y la respuesta a ese Dios ¿¿¿¿????. Se 
verá que esto último es algo totalmente loco y fuera de lo que creo que es la verdad en un Dios 
totalmente amoroso con sus creaciones.  

Estas expresiones negativas hay que eliminarlas definitivamente de nuestras vidas, el 
Creador nos Ama, está dentro nuestro y espera lo mejor de cada uno de nosotros, y creo que en 
eso hay que darle el gusto pensando, emitiendo y creando cosas positivas para nosotros y los 
demás. 

El rezar es la expresión máxima de plasmar con palabras nuestras realidades, pero 
también hay que tener en cuenta que todo el día estamos rezando con nuestras palabras al 
comunicarnos, aunque no nos demos cuenta, por que el acto de comunicarme con el otro con 
palabras también es una forma de rezar, o mejor dicho es la verdadera forma de rezar ya que 
es continua, y es el modo por el cual crezco y la clave del asunto, y que debo cuidar su forma 
e intención con mucho más atención, ya que nos involucra a todos. Seamos consientes también 
que el rezar es crear. 
La Palabra o una frase es algo realmente serio y no hay que tomarlo a la ligera, ya que es el 
método por el cual afirmo todos mis días y mis años de forma continuada, es lo que proyecto 
para mi y mi entorno, o sea para los demás, esto es de una gran responsabilidad en donde nadie 
está excluido. 
 

¿Donde estamos y quienes somos? 
 
Todos estos datos que expongo son a mi criterio parte de las piezas de un majestuoso 

maravilloso rompecabezas, que para el que desea la verdad puede armar con su limitada 
linealidad (temporalidad - estructura) una imagen de la majestuosidad de la creación, que es 
de una belleza incalculable, ¡aunque no lo parezca!. 

Veamos que no dicen algunos: 
 

1- “Dios crea el cielo y la tierra”, “como es arriba es abajo”, y “todo es mente El Kybalion”. 
Este es un libro y si no lo has leído es saludable que lo hagas. 
Aquí se nos dice que Dios crea el cielo y la tierra pero en mente o sea como información 

consciente, como energía, como onda de información inteligente y además se nos dice como 
es arriba es abajo. Esto último es una clave importante de todo este análisis. El Kybalion lo 
indica y remarca como una verdad universal que todo es mente, para el Ser Humano en la 
Tierra. 

2- Dios crea a Lucibel arcángel con libre albedrío. 
Aquí se nos informa a través de la Biblia que en la legión Divina hay un ser llamado 

Lucibel que se atreve por su libre albedrío a desafiar al creador, creyéndose igual de poderoso 
que Él, por confusión, ¿Qué confusión es esa y quien es en realidad? 

En esto debemos hacer un alto y analizarlo profundamente, por que encuadra muy bien 
con lo que dicen los Mayas de ese mismo Ser desde otra perspectiva más abarcativa. Aquí 
hago un alto y digo “es lo que dicen los Mayas en el libro de Argüelles la sonda de Arcturo”. 

 Este Lucibel es un Arcángel involucrado en la creación como soldado del creador, pero 
debemos preguntarnos ¿Qué tipo de soldado es este y que tarea tiene encomendada dentro de 
esa creación?, por que se dice que Dios lo prevé todo como probabilidad, y todo está en su 
mente Divina. 
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 Veámoslo: 

 ¿Por qué un Lucibel con libre albedrío como patrón esencial?.  

Yo humildemente después de meditar el tema, relacioné como conclusión que esa tarea 
encomendada era una muy importante y peligrosa, pero esta última expresión siempre es 
dentro de nuestra mente finita, ya que lo peligroso se refiere a sus consecuencias en esta 
dimensión y no fuera de ella. En fin por que la idea primordial fue la de plasmar una cualidad 
en el prototipo del hombre en el Ego humano, o sea probarlo en su expresión máxima desde 
lo finito, para poder tener la base necesaria para trabajar con lo que vendría después, y poder 
crear desde lo problemático que conlleva tener un Ego, sentirse con la ilusión de estar fuera 
del creador, experimentar un extremo realmente peligroso, ser soberbio y sin saber o recordar 
que se forma parte de su esencia y con libre albedrío todo un mundo posible, todo eso desde la 
libertad del Ser, por propia elección desde la materia densa , equivocarse infinidades de veces, 
Ser y No Ser, ser y experimentar el extremo y rectificar el camino de vuelta hacia un espíritu 
olvidado al cual se pertenece. 

El representa lo que en la cábala se dice el deseo de recibir para si mismo, como una 
oscilación del péndulo en su máxima elongación hacia uno de los lados, necesaria como todo 
lo nuevo que se plasma y debe probarse a si mismo, hasta poder hallar el equilibrio del punto 
medio, del “Jin Yan”, o sea el centro elevado. 

La caída de Luzbel (luz que parece linda) o Lucifer (luz mala), para mi entender no fue 
una casualidad ni error alguno, sino algo profundo y bien programado de esa mente maestra 
que llamamos Dios. 

Pero no olvidemos que ese Luzbel es un Arcángel de Dios, siempre lo fue y lo será, y 
además que este Dios ama profundamente a todas sus criaturas sean cuales fuere y no las 
juzga, y con esto nos da un ejemplo muy profundo sobre el amor y la autoestima que nos da el 
mismo creador. Entonces quedemos nos por ahora con esta idea y que nos da pie a formular 
una pregunta que la dejaremos para después. 

3- Que Dios crea al Hombre a su imagen y semejanza, y lo crea con libre albedrío, o sea que 
es una creación divina de eso que llamamos Dios. 

Aquí se nos dice que eso maravilloso y magnificente que llamamos Dios, por su inmenso 
amor crea al Hombre a su imagen y semejanza, siendo este una creación Divina de Dios, y 
no simplemente una creación del mismo. Se nos dice con certeza que es “a su imagen y 
semejanza” o sea que este tiene todas sus cualidades y atributos, lo crea como tal y le da libre 
el albedrío para que decida como creación divina que es, o sea que es señor en su tierra de sus 
propias creaciones y responsable de las mismas, y hay que recordar lo que se dijo antes “que 
todo es mente”. Entonces nos preguntamos ¿Qué es en realidad el hombre en su esencia en 
esta tierra y en el cielo? Esto último lo dejamos también como pregunta. 

4- A Abraham le dice el Ángel de Dios que no se postre a sus pies ya que el es un Igual, y 
solo debe hacerlo ante el altísimo. 

Aquí se nos dice que Abraham desea adorar al Ángel de Dios pero este lo frena y le dice que 
no es correcto que adore a un servidor, no está permitido, que se limite a adorar el Creador 
solamente. ¿Qué le quiso decir el Ángel con esto a Abraham? 

5-  La zarza ardiente le dice a Moisés “Yod Heh Vau He”, (Yo soy el que soy, o el Yo soy).  
Aquí se nos dice que a Moisés la zarza ardiente se le presenta como un ser divino que a la 

pregunta de quien eres le contesta “Yo soy el Yo soy”, “Yod Heh Vau Heh”. “¿¿??” 

6- Jesús decía que lo igualemos, que nosotros podríamos igualarlo y superarlo, lo dice 
reiteradas veces. 
Aquí se nos dice que el Maestro Jesús en sus enseñanzas nos remarcaba que lo igualemos, 

que podíamos superarlo si lo deseábamos y teníamos fe, que buscáramos la verdad y ella nos 
haría libres. ¿Qué nos quería decir con esto, que lo igualemos, y a que verdad se refería?, 
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¿quizás en ese mensaje es que somos  iguales a él y somos seres también divinos y nos 
alentaba a que lo logremos y lo superemos?  Sigamos en el análisis. 

7- También dice los evangelios que el espíritu inmundo en una sanación realizada por Jesús 
son legión. 

Aquí se nos dice que Jesús libera a un ser humano de un espíritu inmundo que este se 
reconoce a si mismo como legión, o sea que su esencia no es unitaria sino grupal. ¿Qué quiere 
decirnos con esta imagen y respuesta de ese ser inmundo?, ya que más adelante tenemos ese 
mismo concepto desde otro lado. Además debemos observar que todo es legión en este 
universo, ya que tu cuerpo está formado por una legión de células que realizan diferentes 
funciones en tu cuerpo pudiendo hacer realidad lo que eres en este plano, y que esas células 
están formada por una legión de moléculas, y estas moléculas por una legión de átomos, y 
estos por una legión de electrones, etc., etc., ¿Qué se yo hasta donde?, o sea que es tanto para 
abajo como para arriba, y si es que le podemos dar alguna dirección a esto, lo que concluimos 
que somos indudablemente legión, la Humanidad está formada por una legión de seres 
humanos. O sea como es arriba es abajo, y para todos lados. Solo el ser humano en su 
amnesia y en la dualidad puede tener el concepto de la individualidad totalmente fuera del 
todo, la parte como elemento solitario y sin relación a nada. 

8- Los mayas dicen que estamos en el sector Velatropa 24 de Kinich Hahau, en la zona de 
experimentación de la madre galaxia, en donde todos somos actores y espectadores a la 
vez, o sea que todo esto es un experimento, y cuyo tiempo finaliza en el 2013, con el inicio 
del amanecer galáctico. 
Aquí los Mayas especialmente en el relato de la zonda de Arcturo de Argüelles, se nos 

relata que estamos en el sector Velatropa 24 cuyo astro rector es Kinich Hahau nuestro Sol 
actual, en la zona de experimentación creativa de la gran madre galaxia, en donde todos 
somos actores y espectadores a la vez (recordar esto para más adelante), donde ese Arcángel 
Lucifer interfirió en la creación a cargo de Kinich Hahau, que intervino para que hubieran 10 
planetas en vez de 12 para su beneficio, por que deseaba su propio universo para su divinidad, 
generando de esta manera un tiempo alternativo de frecuencia 1260 (¿Qué se quiere decir con 
esto?, ¿tiempo especial para la tierra en el proceso de creación?) en vez de 1320 como es la 
frecuencia del Universo. Se crea el tiempo 1260 tiempo de máquinas para la nave tierra, y que 
esta nave tierra en el 2013 una vez cumplido el tiempo preestablecido, pasará de la frecuencia 
1260 a 1320. Podemos observar que 1320 es imagen de 2013, y que los Mayas vinieron a 
establecer la sincronización galáctica para que se cumpla lo establecido y en la fecha límite. 
¿Límite de que? 

Dicen además que Lucifer una vez que trató de hacer todo lo posible para si mismo, e 
interferir, cuando se encontró frente a frente con Metatrón, un Arcángel de su propia 
jerarquía, se dio cuenta que no era el solo y tomo conciencia del Nosotros y de su error, 
retirando así su intención de la escena, pero que sus seguidores que son muchos no se 
enteraron de esa actitud. Que el en su deseo de redimir el error se retira a Venus para 
monitorear al planeta 1260, y envía su luz desde allí, siendo el principal responsable de todos 
lo avalares enviados al planeta, incluido el maestro Jesús, para sanar la tierra. Por eso es que 
es el lucero de la mañana, la primera estrella visible, y es el planeta del Amor en todas las 
culturas. Que todo esto ocurrió antes de toda manifestación física visible en los cielos. 

Entonces juntando el punto 2 con este punto 8, ¿Quién es Luzbel que se transformó en 
Lucifer, para luego retornar al Amor del Ser, la estrella de la mañana y del amor Humano? 
¿Qué es el humano entonces en toda esta escena? 

9- Kryon canalizado por nuestro contemporáneo Lee Caroll dice, que el en realidad no es 
unipersonal sino que es legión también, y que nosotros somos ángeles en una tarea 
creativa. 

En este Punto, aparece a partir de 1989 el Ángel “Kryon”, canalizado por Lee Caroll de 
Estados Unidos, que nos enseña y nos dice que somos Ángeles del creador en una misión 
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creativa, verdaderos especialistas en un experimento que va ha cambiar toda la impronta de la 
creación en el Universo todo, que somos los experimentadores y no el experimento Que 
nuestra tarea es muy importante y que el está aquí para ayudarnos cambiando el magnetismo 
terrestre para poder aumentar la conciencia humana. Que nos alaba y ama profundamente a 
cada uno de nosotros, que nuestra dualidad no nos deja ver quienes somos en realidad, pero 
que el velo empieza a levantarse para que aflore la verdad. Que el límite de este experimento 
es en el 2013, que es cuando el planeta realice el salto cuántico, y que el logro de ese salto es 
totalmente nuestro y programado desde los inicios de la creación por nosotros junto con lo 
que llamamos el creador, aunque no lo podamos creer, que todo lo que vemos, hacemos y 
vivimos es nuestra creación como sociedad toda. Que no estamos solos ni somos unidades 
independientes en esto, sino que formamos parte de una maquinaria divina que es de una 
importancia no imaginada nunca por ningún ser humano. O sea que también somos legión. 

10- La mecánica cuántica nos enseña que a nivel atómico el electrón, el neutrón, etc., entran y 
salen de la existencia con una probabilidad de existir en un instante dato. 

Aquí La mecánica cuántica nos enseña que a nivel atómico el electrón, el neutrón, y todas las 
partículas subatómicas, entran y salen de la existencia, y solo se puede calcular la 
probabilidad de existir de las mismas en un determinado momento y lugar del espacio, o sea 
cuando la información que es onda se transforma en materia concreta o partícula, y que es 
muy importante en todo este proceso el observador en esta concreción de probabilidades de 
existencia. El observador dentro de su biotraje (el cuerpo) como un fantasma lo guía a este en 
su viaje ilusorio de realidad. O sea la materia existe cuánticamente por probabilidad de 
existencia y en ese proceso el observador es el responsable. Pero esta materia está y no está a 
la vez, o sea que es ilusión. 

11- Hace poco llegó a mis oídos, que se dice que la NASA oculta que en su zonda espacial 
enviada más allá del sistema solar, este zonda detecta que la Tierra es un planeta muerto 
como la luna, sin vida y no la hermosa esfera celeste que conocemos viviente. 

Aquí se expone que la NASA en su zonda espacial enviada más allá del sistema solar, al 
fotografiar ya fuera de dicho sistema a la Tierra, y de forma reiterada da como información 
que es un planeta muerto como la luna, sin vida y no la hermosa esfera celeste que 
conocemos. Creyendo que es un defecto en los datos enviados por el zonda se reitera el 
experimento dando el mismo resultado. 

Conclusión 
Preguntemos entonces: ¿Quienes Somos entonces? 

Analicemos algo que por lo general quizás nadie puso la atención es esto:  

Si nos observamos, cuando nosotros nos referimos a nosotros mismos, decimos “Yo”, y 
además si recordamos que la Biblia dice y remarca al ser divino como “el que solo puede 
pronunciar su nombre”, ¿ese nombre no será “Yo”?. Entonces ¿Qué se nos quiso decir con 
esto, o que le quiso decir la zarza ardiente a Moisés con la respuesta que dio “Yod-Heh-Vav-
Heh? 

Si te preguntara quien piensa cuando Tu piensas me contestarías sin duda “Yo soy” el 
que pienso, si se lo preguntara a tu mujer o esposo (dependiendo de tu genero), vecino o 
amigo, me dirían la misma respuesta. Ahora, ¿Cómo es posible que distintas personas me 
contesten lo mismo?, bueno me dirías que es como se debe expresar uno mismo sobre uno 
mismo cuando le preguntan algo de si mismo, que es un tema verbal. Pero vemos que todo 
idioma hablado es usos y costumbres y refleja una realidad en su expresión del que lo utiliza, 
los verbos y los tiempos de verbo, etc, indican esa realidad interna, y se acomodan a esa 
realidad lo mejor que se puede con esa herramienta, además las academias de lenguas y sus 
estructuras explicando de cómo decir las cosas son muy posterior a los idiomas hablados. 
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 “Yo soy” es la esencia del ser Divino, la Biblia nos dice que a Moisés la zarza ardiente 
le contesta cuando le pregunta ¿quien eres?, “Yod-Heh-Vav-Heh”, que es el tan nombrado 
Tetagramatrón, el nombre más importante de Dios, que significa “Yo soy el Yo Soy”, o sea 
que el llamado Dios de todas las culturas, es el Yo soy implícito en todos los idiomas. 
Además como en otro lado la misma Biblia nos dice “el único que puede pronunciar su 
nombre”, y únicamente Yo cuando me dirijo a mi mismo digo “Yo soy”, y no lo puede decir 
otro por mí, por que el idioma sea cual fuere que utilice, está estructurado para que indique 
esa realidad del ser como “Yo soy”. Concluyendo, cuando yo pienso no es el Ego en realidad 
el que piensa sino el Yo soy es el que lo hace, o sea el Creador a través de mí. 

 La Biblia nos dice que el llamado Dios crea el Universo y el mundo, para luego crear al 
ser humano, o sea corona su creación con este último elemento de su Ser infinito. 

La Cabala nos habla del círculo cuando se dirige a lo divino, o sea el que no necesita 
Nada  por que lo tiene Todo, o sea que la nada no indica la ausencia de algo sino realmente 
todo como posibilidad de existir, de allí el concepto de Cero como número inicial de donde 
parte todos los demás números, o mejor dicho el que contiene a todos los números como 
posibilidades de existencia pero sin forma, o no estructurado, y no la carencia de algo. Luego 
nos habla del Creador y de su necesidad infinita de dar, teniendo su contrapartida a la creación 
que es la necesidad continua de recibir desde el creador. Luego crea la restricción sobre si 
mismo, y en esa restricción genera la línea o la vasija como se la llama, y se la define como la 
necesidad de recibir para impartir, o sea que esta vasija recibe para si misma y para los 
demás, teniendo en si misma ese doble gozo cuando está en armonía consigo misma, o sea 
recibe e imparte, es creación y creador al mismo tiempo. Pero aquí hay que tener en claro, que 
esa restricción del creador del que se habla a mí entender, es sobre si mismo y no sobre la 
creación, y esa vasija o línea es el mismo Creador en restricción, o sea una limitación divina 
de si mismo, Él mismo en acción pero de una manera finita. 

De aquí podemos concluir que el ser humano esta en el extremo de la línea entre el creador y 
la creación, es a su imagen y semejanza, o sea el creador en restricción, o sea es un punto de 
ese círculo infinito, un rayo de su esencia divina (o sea una restricción de su infinitud ) con 
una cualidad individual para impartir a toda la creación pero desde este plano finito, debiendo 
recibir primero como creación, pero que ello no lo invalida como creador a su imagen y 
semejanza, o sea que es un ser divino, una creación divina pero amnésica de su esencia en su 
nacimiento, y debe despertar en conciencia divina a través de su camino hacia el retorno al 
espíritu divino que es en potencia.  

Por esto es, y hay que tenerlo muy en cuenta, que el ángel en este plano puede convertirse 
en demonio si no despierta y si solo actúa a través del Ego obtuso que solo sabe de 
estructuras, y que el demonio puede reconvertirse también en ángel, todo de acuerdo a la 
intensidad de su despertar de conciencia y conexión con lo divino de su propio ser. Cuando se 
abre una puerta hacia el cielo se abre en potencia una compuerta hacia el infierno si no te 
reconoces a ti mismo y te niegas como parte de la divinidad creadora, tu negación creará lo 
opuesto y tu propio infierno para ti y los que te rodeen. 

Cuando tú piensas, es en realidad el creador que piensa y experimenta su creación a 
través de ti, en tu cualidad finita y conciencia despierta, la que tú puedas brindarle en tu 
conexión hacia su divinidad, que es también la tuya. Además hay que decir que tu piensas en 
imágenes, símbolos e información no estructurada, ese pensamiento es indivisible, y es el Ego 
finito (por que esa es su función) el que desarma  ese pensamiento (o sea lo despedaza y 
divide = un proceso diabólico), y luego lo estructura de alguna manera de acuerdo a sus 
posibilidades y vivencias pasadas y cotidianas, para rearmarlo de nuevo y poderlo expresar en 
palabras, una herramienta realmente poco confiable y poco adecuada para expresar de forma 
correcta esa información vivida y recibida del creador, por que todo proviene de él, o sea de 
nosotros mismos, como individuos y como sociedad humana, ya que todos pertenecemos al 
círculo, somos parte de ese círculo y todos somos uno en él, o sea la unidad en el Creador. 
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Dios no está fuera de Ti sino dentro de Ti, o mejor dicho eres Tú mismo por que eres 
parte de Él, y debes despertar en esa conciencia y hacerla realidad, si no despiertas lo harás 
también pero en su opuesto, en el demonio que puedes plasmar, o sea en la luz que no puedes 
coagular en este plano, convirtiéndote en el ángel amnésico controlado por el Ego, un Ego 
cuya función es solamente dar estructura para poder vivir en esta tercera dimensión, pero que 
no puede dar sentido a la información recibida. 

O sea si ves bien, todo está en tus manos y nada fuera de ellas, por eso no te quejes, ya 
que solamente Tú estás al mando de todo y eres responsable de tu despertar. 

Como digo Yo “Dios hace llover sobre justos y pecadores, al sabio le da sabiduría, al 
pobre pobreza y al rico riqueza, al estúpido estupidez y todo de acuerdo a lo que el mismo 
crea (capacidad de crear) de si mismo en su plano más oscuro e inconsciente de su ser”, por 
eso conócete a ti mismo y serás libre, por que habrás conocido al mismo creador, para ello 
deberás dar luz a tu inconsciente y reconvertirte en ángel que es tu verdadera esencia. 

Todo esto nos indica que el ser humano es un ser divino, perteneciente a la jerarquía más 
elevada de la creación, por decisión y voluntad del creador, y se dice que es el mismo creador 
en acción. El mismo Kryon nos repite que el creador decidió involucrarse con su creación 
desde un plano más neutral, en donde su divinidad no influyera con su amor incondicional y 
su tendencia amorosa directamente a su creación, (sería el caso de las vasijas y su restricción 
de la cábala), y realizó un experimento nuevo elevando la materia desde lo más denso hacia el 
espíritu sutil por medio del amor, pero desde la misma materia densa, y ya que la materia 
creada no tiene esa posibilidad o cualidad, el se involucró en el proceso experimentando algo 
nuevo. 

De acuerdo a lo dicho y si analizamos los puntos expuestos llegamos de nuevo como 
conclusión que el ser Humano es indudablemente la divinidad involucrada en la Creación, y 
un Ser muy poderoso, y un verdadero especialista en su tema, directamente creado por y 
para la Divinidad a su imagen y semejanza, o sea la divinidad encubierta de humano, 
comprometido a realizar una tarea creativa en un sector de realidad llamada Velatropa 24 
según los Mayas, que actualmente al año 2005 todavía sigue en creación, o sea todavía es 
totalmente mente, y todo esto sigue desarrollándose en la mente del creador y sus células 
celestiales, o sea en nosotros y todos los apoyos que el mismo puso a nuestra disposición y 
cuidado para esta tarea divina, como ángeles, Arcángeles, etc., todos estos a nuestro servicio 
(o sea a su servicio) por mandato divino para esta sublime tarea, y a finalizar esta tarea en el 
momento cósmico según tiempo terrestre el 21 de diciembre del 2012, según casi todas las 
culturas. 

Que el mismo Lucifer o Luzbel es en esencia en parte y por creación una parte de la 
conciencia del propio ser Humano, es ese ángel que por voluntad propia abandona su  
conciencia de divinidad, y con esa amnesia auto impuesta y sin saber quien es crea y toma un 
Ego imperfecto. O sea de alguna manera caído por propia voluntad divina para hacer un 
trabajo también divino, y en este estado de inconciencia de quien es, lidia con este Ego en una 
soberbia extrema, sufriendo y elevando la materia densa hacia el espíritu, por su propia 
decisión y divina voluntad en el amor, pero esta vez desde abajo, ejerciendo así su libre 
albedrío, creando el infierno y el cielo a la vez en puja constante en este lugar llamado tierra 
(que por ahora está solamente en la mente del creador). Que la maldad o el espíritu inmundo 
llamado Satán que significa el que separa y aísla, son legión, como todos los seres angélicos, 
que en realidad este es formado (a mi criterio) por el poder de todos los seres humanos 
confundidos en resonancia experimentando el error, dando vida así a ese Egregor maligno por 
confusión o amnesia, pero como un hecho necesario para la elevación de la materia densa. 

Que esta realidad de mundo actual está todavía en la mente del creador, como lo indica 
la teoría quántica, que esta materia experimentada como real tiene una probabilidad de existir 
todavía en el universo, que entra y sale de la existencia y solo puede ser materializada 
seleccionada y experimentada por el OBSERVADOR, o sea ese SER DIVINO que 
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representa a la divinidad en este plano, que experimenta esta creación y trabaja para 
plasmarla definitivamente como algo real en el 2013 de la actual era. O sea cuando la tierra 
pueda dar su salto quántico y mostrar al universo todo su nueva realidad, y esta es esperada 
con anhelo. Por esta última causa es que la zonda espacial de la NASA no pudo ver a la 
tierra como un planeta vivo, ya que todavía está en la mente del creador y es totalmente 
maya, o sea ilusión, que entra y sale de la existencia como una probabilidad, y es solamente 
real en la mente del Creador, y de ese ser Divino que lo representa que es el Hombre, el 
experimentador de esa energía cuántica o sea el Observador, que trabaja para y por la 
Divinidad, y echa realidad solo dentro del sistema Solar para y en la mente del creador. Por 
esta razón está escondida y no puede ser percibida fácilmente desde otro punto de la galaxia 
fuera del sistema Solar, y solamente se ve dentro de este sistema. Por esto Último Kryon 
también nos dice que estamos bien escondidos, y si se  nos encuentran es por casualidad. 

 Fuera del sistema Solar estaríamos en la realidad y no en la ilusión, por eso no es visible 
lo que sucede dentro de este sistema si se esta fuera de él. 

También te digo Yo: ¿Pensaste alguna vez,  cómo puede ser que nuestros planetas 
realizan Órbitas elípticas cuando tienen un solo foco Que es el sol?, ¿Dónde está el otro 
foco? Además tenemos un tiempo especial para nosotros fuera del que se usa en el universo 
para esta dimensión, o sea que estamos réquete escondidos. 

Como explicación baga recordar que todo es boceto de la verdad, por eso somos 
importantes por que todo es mente y parte de la totalidad, y nosotros la acción de este 
experimento. 

Después de todo esto, ¡Tu Ángel divino!, ¿que deseas crear en tu Vida?, ¿que 
decides plasmar para la divinidad que es tu padre-madre de acuerdo a tu libre 
albedrío? 

Espero que se entienda lo que se quiso exponer en esta sección, o sea que eres parte de la 
Divinidad en acción, o sea que formas parte de sus células divinas, y no es mi intención 
exacerbar la vanidad del Ego de nadie con esta exposición de la visión. Espero que se 
comprenda el sentido de la misma, y que no se distorsione la intención, ya que puede dar pie 
a ello. 

Lo siguiente es un extracto sacado de la película 
“Y tu que sabes” 

 
• “El verdadero truco de la vida no es estar en el conocimiento sino estar en el misterio”. 
• “El Pensamiento positivo en nuestras vidas es por lo general solo una mancha sobre la 

maza del pensamiento negativo, este es tan pequeño que realmente no se puede 
considerar, que de esa manera que lo ejercemos es simplemente solo disfrazar el 
pensamiento negativo que tenemos”. 

• “Generalmente nuestra mente recrea la historia que cree que es de lo que ve y puede ver, y 
no de lo que realmente es, por que está sustentada esta visión en nuestras experiencias de 
esa realidad, y esta es una sola de las  infinitas Probabilidades de percibir algo, y depende 
totalmente de las emociones obtenidas de experiencias anteriores, dando el color final a la 
realidad experimentada”. 
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Poner la Otra mejilla ¿¿¿??? 
Una enseñanza o una confusión 

 
La Biblia en el nuevo testamento nos indica que Jesús de Nazaret enseñaba que cuando nos 
golpearan una mejilla pusiéramos la otra, y a partir de allí fue tomado como enseñanza a través 
de los tiempos por la religión cristiana como algo que tenía implícito un amor incondicional, de 
renuncia y de sacrificio, pero eso de amor incondicional con sacrificio y renuncia no tiene lógica, 
ya que no puede existir amor sin justicia, y si existe sacrificio que es hijo del miedo no es amor, 
ni justicia. 

Lo dicho hizo que muchos seres humanos sufrieran injusticias, creando dualidades fuertes 
en sus emociones, bajando demonios y no ángeles en sus sentimientos a tierra, o sea es Luzbel 
diciendo que algo totalmente oscuro es la luz verdadera como una cualidad para adquirir, algo 
totalmente Luciférico y Satánico, o sea el primero separa y después el remate del otro que te 
aísla. 
Ahora te pregunto ¿Cómo concuerda esta enseñanza con esta otra?: “Dad la Paz y cuando no la 
recibierais, sacúdete el polvo de tus pies de ese lugar, da la media vuelta y vete” ¿¿¿???, esto 
último no tiene ninguna lógica con lo anterior, y en que lugar pondremos la autoestima necesaria 
y algo fundamental para todo individuo en la conexión de todo su ser con lo divino, que es el 
amor y justicia en su máxima expresión, si no soy justo conmigo mismo y me dejo llevar por 
delante, y obtengo el nocaut técnico por necedad en la injusticia hacia mi mismo. 
 Lo que llamamos Dios no te pide ningún sacrificio, ni esfuerzos de ningún tipo, ni la 
renuncia de nada por nadie ni para nadie, por que te ama y no desea tu sufrimiento, ni nada 
por el estilo, sino que solo te pide un compromiso con todo nuestro ser y esto es otra cosa muy 
distinta a lo enseñado por siglos. 
 Creo que como todas las deformaciones históricas de los hombres que manipulan las 
religiones esto de la otra mejilla quiere decir otra cosa, y es como siempre el resultado de no 
ponernos en el lugar, la época y poder tener el conocimiento de esa sociedad al que fue dirigida 
la enseñanza.  

La religión Judía tiene como base de enseñanza los conceptos de la Cabala, y esta ciencia 
no es Judía en sus orígenes sino Egipcia proveniente de Menfis y de la ciencia Hermética, ya que 
Moisés era sacerdote Egipcio. En esta sabiduría se enseñaba y actualmente la puedes leer del 
“KYBALION los tres iniciados”, que todo es de a pares y tiene dos caras, frío-calor, adelante-
atrás, arriba-abajo, masculino-femenino, derecha-izquierda, los opuestos se tocan en un punto, 
etc., o sea que los que escuchaban esto entendían muy bien lo que Jesús les decía. 
 Analicemos más la cosa: todos quizás ya saben  o lo escucharon por allí que el lado 
izquierdo del cuerpo representa lo femenino, lo intuitivo, el amor, la misericordia, y el lado 
derecho el masculino que representa la acción, la firmeza, lo concreto, la severidad, y por ello los 
dos aspectos distintos de una misma esencia que es de a pares, o sea la Divinidad en acción, las 
dos caras descriptas opuestas. O sea que con esta visión distinta (para nosotros) de la cosa, lo que 
dijo Jesús no fue para nada lo que nos dijeron nuestros sacerdotes como acto de amor, sino que 
dijo lo siguiente: “Cuando pongas la mejilla izquierda o sea la cara del amor y la misericordia 
y te golpeen, pon la otra mejilla, la derecha o sea la otra cara que es la de la severidad”, que 
no tiene nada que ver que uno quede fuera del juego por “nocaut  técnico” y un supuesto amor 
mal entendido y un sacrificio que la divinidad no pide. Si además observamos que: “La espada 
del amor debe ser manejada por el empuñadura de la severidad, y que la espada de la 
severidad debe ser manejada desde el empuñadura de la misericordia, o sea que lo que 
comanda esas espadas es el amor que es el justo equilibrio de los polos opuestos”, verás que 
tiene lógica todo lo que aquí se dice. Quizás cuando te golpeen una mejilla deberás dar un Justo 
golpe al agresor, y no un golpe sin justicia. 
 Esto último que digo lo puedes ver en el arquetipo del guerrero, en donde en su espalda 
porta dos espadas cruzadas para ser utilizadas según las circunstancias en su batallar, una que va 
de izquierda a derecha y otra de derecha a izquierda cruzándose ambas en el justo medio de su 
cuerpo, “y dije JUSTO MEDIO y no Medio Justo”, ya que ambas cualidades sin justicia son 
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valores extremos destructivos, o sea injustos y no representan para nada el amor. Amor también 
es severidad con justicia manejada desde la misericordia. ¿Qué te parece o opinas de esto 
último?, es coherente, piénsalo y medita lo expuesto sin estructuras adquiridas ajenas a tu 
esencia. 
 El guerrero que es la virtud de dos polos opuestos, el esclavo por defecto, y el tirano por 
exceso, usa estrategia basada en el amor y el que controla la situación es su espíritu, es sereno, 
tiene ganado el combate desde el principio por que es sabio, y muchas veces gana la batalla sin 
entrar en combate, por que el arma en su combate es la sabiduría. La acción del espíritu. 

 El luchador es distinto, por que tiene que luchar e indefectiblemente lo hace desde un 
plano mucho más bajo. El que desea controlar la situación es su Ego, en donde la dualidad es 
fuerte, en donde su estrategia y sus armas son la fuerza, que por regla de combate Él debe 
dominar, y si no lo hace, ya que por lo general no controla las situaciones, entra en pánico. La 
acción del Ego y sus estructuras. 

 
 
 
 

 

 

 

 
 

¿Qué es la Fe? 
 
La Fe es la Certeza de algo, y no la Creencia de algo, es la certeza intuitiva sobre un suceso o 

cosa, su firmeza no depende de los paradigmas transitorios del que la porta por que por lo 
general va más allá del plano conciente despierto. La Fe como la Certeza, es instantánea, tienen 
firmeza en si mismas y no necesitan probarse, son exactas, no hay duda de ellas, son seguras y 
confiables. O sea la Fe es la sustancia de las cosas esperadas, la evidencia de las cosas no vistas 
(en el plano consciente). La Fe es una experiencia que siente y se vive, y no un simple estado 
del intelecto. Es totalmente dinámica y crea por si misma de forma automática, es el Espíritu 
Santo el que está al mando y nos impulsa. Es la fuerza dinámica que transforma de forma 
automática el conocimiento en sabiduría. Se puede decir que la Fe es una fuerza feliz. 

 Como a toda cosa compleja y proveniente de lo intangible a esta definición hay que 
ampliarla un poco más, ya que sino solo queda en la puerta su comprensión.  ¿Quién no ha 
experimentado eso de? “¡Lo sabía, lo sabía… pero no le hice caso!”, lo único que nos hace dudar 
de esa certeza es el miedo natural y la falta de costumbre que la hace colapsar en lo opuesto, 
cambiando así su resultado, decidimos cambiar nuestro futuro certero por ese miedo irracional, 
por otro futuro creído-creado y repetitivo por lo general nefasto, y esto solamente por falta de 
confianza en nosotros mismos y la falta de autoestima, en cuanto en nuestra mente juzgamos su 
resultado futuro. 

Al decir que “la Fe es la certeza de algo” dejamos por sentado que tenemos conocimiento 
de la esencia de eso a que tenemos Fe, y ese conocimiento es aportado por la intuición creativa 
de eso a lo que tenemos Fe. La Fe también se puede decir que es el recuerdo de la esencia que 
somos y a la que pertenecemos, es la certeza de las cosas no vistas desde el Ego de forma directa, 
pero que tienen firmeza desde el Ser. La Fe es también esa fuerza intuitiva que nos impulsa al 
futuro, nos hace experimentar su certeza para luego traerla al presente como conocimiento 
intuitivo, ya que forma parte de nuestra propia creación experimentada, y como es conocimiento 
eso nos da certeza y no tenemos duda de ella. Por esta causa y consecuencia “la Fe es y tiene 
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que ser posterior al conocimiento y es de ese conocimiento que tenemos del futuro de forma 
intuitiva”. O sea es la capacidad de dar un gran salto al futuro, echarle un vistazo y regresar 
seguros de su resultado. Por esta causa es una fuerza creativa por excelencia y es una fuerza 
feliz, ya que nos aporta tranquilidad en nuestro presente por que es confiable, por que se 
comprobó su veracidad.  

“Es la verdadera fuerza y secreto del Mago”. 
Entonces ¿Qué es CREER? 

 
Creer es igual a Crear, por ser una creación por lo general su dirección es incierta por que por 

ser dual depende fundamentalmente de las cualidades y defectos del que la  ejerce,  es futura 
sin comprobación intuitiva, parece exacta pero necesita probarse a si misma, y puede ser 
voluble ya que por el miedo a al futuro genera duda, por eso “hoy aquí, mañana allá”. En 
apariencia es absoluta pero por lo general no tolera confrontaciones, y muchas veces por esta 
causa genera fanatismos, es la parte fallida de todas las religiones. Normalmente se la confunde 
con la “Fe”. Creencia es antes de la comprobación, luego de comprobarlo es certeza o sea 
conocimiento, y esa certeza-conocimiento nos lleva a la Fe. Por esta causa su esencia puede ser 
o no una fuerza feliz, por que la dualidad puede contaminarla directamente. 

Aunque puede no ser una fuerza feliz, este “creer” es una fuerza muy poderosa que si nos 
entrenamos con esmero podemos transformarla en “Fe”. ¿De que manera? educando a nuestra 
experiencia de la conciencia llamada Ego, para que utilice su intuición creativa o sea su Fe en 
el proceso diario de creación de su realidad. 
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¿Qué es el amor? 
(¡Mmmmm…Buena pregunta!) 

 
Para una mejor comprensión de lo se expone se define que se entiende por: 

 
 Diabólico = Diabalein = lo que divide lo indivisible, significa división. 

Simbalein = Símbolo = lo que unifica, significa unión. 
 Satán = Es la emoción que nos aísla sin estar aislados. Es el complemento de toda 
división. 

Amor = A-Mortis = Sin Muerte o sea Vida. 
Miedo = Un pensamiento negativo del pasado que se transporta al futuro y nos hace 

colapsar el presente. Es cobarde por naturaleza por que al enfrentarlo huye, desaparece, y solo 
nos sirve para tener una emoción negativa, que si no somos sabios nos arruinará la vida, ya que 
crearemos por esa emoción algo totalmente opuesto a lo que se llaman ángeles. 

El miedo nos paraliza, la muerte es parálisis, o sea que el miedo es muerte, y es la raíz de 
todos los males humanos, de aquí podemos concluir que lo opuesto al Amor no es el Odio sino el 
miedo, el Odio es hijo del miedo.  

“El miedo natural” de todo ser en este mundo hasta cierto punto se puede decir que es 
bueno como “instinto de conservación”, pero es algo adquirido y no es natural, tanto en el 
hombre como en los animales, y se puede transmitir de padres a hijos conductualmente, por que 
una cosa es tener miedo y otra cosa es que el miedo nos tenga a nosotros, por que este último nos 
atrapa y nos anula.  

Se debe decir que “la Intuición es la evolución del instinto”, y este instinto que son 
conductas adquiridas y heredadas actúan en piloto automático y sin ningún control, “el miedo se 
maneja desde el instinto”.  Si observamos que el instinto le pertenece al Ego, y la intuición es la 
evolución de ese Ego, esta aparece cuando este actúa no desde su instinto sino desde su propia 
consciencia, teniendo la capacidad de enfrentarlo y discernir que le pertenece y que no como 
elección. 

Toda división que por ser un proceso “Diabólico”, nos trae la emoción del miedo y acto 
seguido nos paraliza, cuando persiste nos sentimos totalmente aislados por que todo está en 
movimiento y nosotros estáticos, y a esa emoción la podemos llamar “Satán”. 
 
 
 

Podemos ver que hay dos líneas opuestas, en este Mundo: 

Amor  Opuesto  Miedo
Vida     Muerte 
Libertad    Esclavitud 
Seguridad    Temor 
Paz     Guerra 
Gratificación    Sacrificio 
Autoestima    Desvalorización 
Propuesta Amorosa   Mandamientos 
Bondad    Maldad - Envidia 
Cooperación    Competencia 
Abundancia de lo positivo  Escasez de lo Positivo 
Salud     Enfermedad 
Comprensión    Incomprensión 
Armonía    Desarmonía 
Aprecio    Desprecio 
Unión     Desunión 
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Participación    Manipulación-Control 
Orden     Desorden 
Ayuda     Abandono 
Verdad    Mentira 
Ocupación    Preocupación 
Poder que libera   Poder que esclaviza 
Fiel     Infiel 
Dulzura    Amargura 
Compartir    Egoísmo 
Alegría    Dolor - Ira 
Empatía    Resentimiento 
Serenidad    Nerviosismo 
Esperanza    Desesperanza 
Amigo Fiel    Enemigo Fiel 
Fácil      Difícil 
Afecto     Odio 
Caricias    Agresión 
Dispuesto    Indispuesto 
Atento     Disperso 
Generosidad    Avaricia 
Justicia    Injusticia 
Elegir     Juzgar 
Dulzura    Amargura 
Voluntario    Obligado 
Confianza    Desconfianza 
Placentero    Sufrimiento 
Juego     Trabajo 
Angélico       Diabólico 
Mi ángel (el amigo fiel) Luzbel (el amigo Infiel) 
Esp. Santo ( el que une)  Esp. Satánico (el que separa) 

 Éxtasis (gozo por alegría) Sadismo (gozo por dolor) 
 

Pregunta: ¿En que columna está el mundo conocido y por donde andas tú caminando en 
este mundo? 

También tenemos que entender de una vez, que no se puede hacer la guerra en nombre de la 
paz, cualquiera que sea, por que el que está en guerra no está en paz. A la paz hay que 
encarnarla en nuestro interior para que nuestro exterior la iguale por resonancia armónica. 

 
Amor, amar al prójimo, estar enamorado, es algo que muchos están realmente confusos 

de que significa, ya que el amor divino es una cosa, el amor hacia el prójimo es otra faceta de 
ese amor divino, y el amor hacia una pareja es otra, primero veamos que dice la Cábala de 
todo esto: 

 Aclaro que la primera parte de esto para su explicación, está tomado de la Cábala y no es 
mía, pero está aquí expuesta con algunas modificaciones e inclusiones de mi parte, y 
finalmente Mí conclusión. La expongo por que es interesante, “por que nos dice lo que no 
es”, “y no lo que es”, ya que nos es más fácil reconocer lo que nos es afín (por que en la 
realidad, la negatividad nos es más afín que lo positivo) que poder captar y conectarnos con el 
sentido de las palabras con lo que si es, por que es difícil el hacerlo, aunque después Yo me 
tomo la libertad de realizar una síntesis de lo que si es. Aclaro que es una síntesis por que 
definirlo es casi imposible de hacerlo con palabras. 

 La Cábala dice: “Esta pregunta tiene tantas respuestas como gente hay que pueda 
formularlas”, cabalísticamente hablando, sólo hay dos clases de amor, el ilusorio y el real, el 
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falso y el verdadero. Aclaro que para mi forma de ver esta definición de amor falso está 
basada en un amor muy carnal en donde las emociones son las verdaderas protagonistas. 

Examinemos el primero, pues es el que más prevalece en este mundo. 
El falso amor es celoso. 
El falso amor critica. 
El falso amor esclaviza. 
El falso amor dice mentiras. 
El falso amor es pagado de sí mismo. 
El falso amor es jactancioso. 
El falso amor es de labios para afuera. 
El falso amor es inseguro. 
El falso amor engaña y se engaña a si mismo. 
El falso amor es codicioso y no comparte. 
El falso amor exige y no brinda. 
El falso amor se adhiere y no suelta. 
El falso amor es sofocante. 
El falso amor es culpable y necesita ver culpables. 
El falso amor es manipulador y controla. 
Al falso amor se le coloca en un pedestal y es soberbio. 
El falso amor se paga con tributos. 
El falso amor se divorcia. 
El falso amor se queja. 
El falso amor es cómodo. 
El falso amor busca ser el número uno. 
El falso amor está vacío. 
El falso amor es odio, rencor, bronca y miedo. 
El falso amor se lee como una lista del supermercado. 

El falso amor cree que una relación solo se fundamenta en la manipulación sexual. 

El falso amor necesita ser el foco de toda atención de forma exclusiva. 
El falso amor es incapaz de compartir. 
El falso amor es incapaz en su orgullo de buscar a un ser amado. 
El falso amor es intolerante y no soporta confrontaciones. 
El falso amor busca muletillas continuas para justificar su continuo error. 

El falso amor no suelta por miedo a perder el amor. Es como suicidarse por miedo a la 
muerte. 

Tan ilusorio como una tendencia subatómica, tan furioso como un oso herido, tan complicado 
como la transmisión de Camión, —el falso amor nos esquiva, nos atemoriza y nos confunde. 

El verdadero amor es sublime y sencillo, porque a diferencia del falso amor —que tiene 
muchos deseos— el verdadero amor tiene una sola aspiración: El Compartir. 

Mi conclusión 
 El problema está, en que las definiciones anteriores como no hay mas remedio se 
esfuerzan en definirlo desde lo finito como si fuera una emoción, y de esta manera su explicación 
de lo que es queda siempre entre tinieblas, por que continuamente lo confundimos con eso y no 
es en esencia eso, ya que esta emoción llamada por el Ego “amor” pueden ser muy distintos 
para unos que para otros, por que están dentro del campo de eso que llamamos Ego y este es por 
naturaleza totalmente dual. 

Teniendo en claro esto podemos definir entonces “el Amor como un estado del ser, es su 
esencia, es en donde flota su divinidad”. 
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O sea cuando lo sentimos en su verdadera magnitud nos damos cuenta que existimos en 
el, y que es nuestro estado natural de existir, y es muy difícil transformar en palabras esa 
experiencia cuando la vivimos a pleno. Si comprendemos esto y a partir de allí, como es un 
estado del Ser, podemos percibir lo que significa para plasmarlo en este plano y sus diferencias 
concretas cuando está dirigido hacia algo o alguien, como por ejemplo hacia un hijo, una mujer u 
hombre, hacia mi perro, “la lapicera con que escribo estas líneas”, mi vehículo, una flor, etc., o 
sea cualquier cosa, que se expresa o se transforma por lo general en una emoción positiva 
equilibrada en esta dimensión, por que esa emoción si no es equilibrada y justa no es amor, por 
que ese amor tiene forma y nombre cuando lo bajamos desde la divinidad, y es totalmente 
concreta como deben ser todas las cosas finitas, y el sentimiento aparece como producto de flotar 
en nuestra esencia natural pero experimentándola desde el Ego, sintiendo que este amor lo llena 
todo. 

El amor infinito y sin estructuras, en su expresión concreta en este plano es finito y con 
estructura, por eso se dice que el amor tiene nombre, o sea estructura, y debe ser así, y para esa 
difícil tarea esta el creador en restricción, o sea la chispa (el hombre), para llevar a buen puerto y 
correctamente ese amor de la divinidad desde y hacia la materia densa, que es el tan mentado 
deseo de recibir para impartir de la Cabala. Debemos decir también que el Amor Incondicional 
(o sea lo infinito y no estructurado) en este plano por ser finito, necesita alguna condición o 
estructura para expresarse, y esta condición “es la Justicia”, ya que amor sin justicia “No 
existe”, y esa justicia empezará primero por nosotros mismos, por que si no es así será solamente 
un “blablabla”. 

Ahora hay que definir lo que llamamos Sentimiento, que por lo general confundimos su 
concepto por un sentir más viceral, y no es eso. 

El “Ser siente y lo que siente es Todo, decir Amor o Ser es hablar de lo mismo”, hacia 
abajo son los distintos grados de negación de ese todo, que es el Amor, o sea que es la 
degradación de ese amor. El sentimiento es sintético, es único, no es dual, es la punta superior de 
un triángulo,  lo demás es emocionalismo y dualidad, la polarización en el exceso o en el defecto 
que va produciendo las emociones. 

O sea “El Único sentimiento es el Amor, No hay otro”, por que el sentir común como 
ya hemos dicho está relacionado con un sentir viceral o emocional, o sea el resto son distintas 
graduaciones polares de negarse sentir, que es negarse al amor, eso es lo que produce 
emocionalismo. A mayor negación de encarnar el amor, mayor polaridad emocional, a menor 
polaridad emocional, mayor encarnación del amor. 

Por eso nuestro camino es elegir entre el miedo o él amor, y lo que degrada el amor es el 
miedo que es lo que produce emociones. O sea es elegir entre las emociones y el sentimiento. 

El tocar es la función psicológica de la sensación, son los 5 sentidos. 
El proceso del pensamiento es: 
a) Intuición es la información divina del amor. 
b) Pensamiento razón consciente es lo que da forma a la intuición o sea a esa información 

divina. 
c) Sentimiento le da contenido a ese pensamiento Razón consciente, y este proviene del 

Espíritu y no del Ego. 
d) La sensación promueve la acción y lo concreta físicamente. 
 
Lo que nos pasa a todos es que la intuición o sea el supra-consciente penetra levemente 

los campos del Ego, y nosotros a esa luz la llamamos intuición. Acto seguido empezamos a 
pensar y a racionalizarlo y ahí es donde le damos una estructura que no representa a esa luz, y en 
vez de darle contenido y sentido nos emocionamos, o sea allí pasamos de la emoción al 
pensamiento, y del pensamiento a la emoción no habiendo una acción del Ser. 

Cuando el pensamiento razón consciente se mueve de esta forma genera una emoción, y 
esta otro pensamiento creando un movimiento cíclico que nos destruye, y es aquí donde nos 
aislamos, “por que ese pensamiento no representa la luz original y produce una emoción 
negativa”, que como necesitamos por naturaleza detenerla produzco otro pensamiento, vemos 
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que de esta manera es un proceso cíclico destructor creado por nosotros mismos, por que no 
puedo hacer la luz, por que esta debe tener forma en este plano. 

O sea quedamos esclavos del “Yo pienso, Yo me emociono” y esto no es pensar, por que 
de esta manera son las emociones las que te piensan y los pensamientos los que te emocionan, 
verdaderamente atrapados en un movimiento cerrado y sin salida, no pudiendo encarnar el amor 
en este plano. 

Teniendo esta visión del amor veremos entonces que por definición, por ser un estado del 
Ser-amor: “El verdadero amor libera, no controla, no juzga sino elige, está lleno y no exige, 
respeta la individualidad, acompaña, comprende y solo se limita a compartir y a expresar con 
alegría y en libertad su Luz”. 

 
“El amor no es una emoción ni un pensamiento, es un sentimiento un estado del SER, o 

sea Tú eres en el amor.” 
En realidad lo que duele es la falta de amor, no el amor. El miedo mata el amor, es 
contrapuesto, destruye todo lo que toca, y es la base de todos los errores humanos. 
 

A mis amigos los amo y eso es el mayor ángel que les puedo brindar a mis amigos, y no 
necesito ningún otro medio para esa tarea, los que no lo son, los amo desde el no elegirlos por 
que no son afines, no odio a nadie, solamente amo de mil formas distintas difíciles de entender 
para los que no lo comprenden y no se atreven a amar. Solamente atrévete a amar sin juicio de 
valor. 

 
¿Con un mandamiento caminamos realmente en el Amor? 

 
Aquí deseo analizar algo que como siempre traerá problemas tanto para su entendimiento 

como para su aceptación, y especialmente esto último, se que es así por que estamos muy 
enquistados en el afuera, por los tabúes, los prejuicios, de como nos dicen que son las cosas, de 
como debemos pensar y sentir, que estructuras usar, y si no lo hacemos nos van a dejar de lado, 
“lo divino y lo humano”, o sea nos meten miedo para obtener resultados, ¿eso es lógico?, 
¡parece que si, por que es lo que viene sucediendo hace milenios!, pero en general todo es igual y 
seguimos así por esas creencias a través de lo siglos y siglos. 
 Quiero que medites y observes las columnas del Amor y El miedo detenidamente y 
piensa. Luego recuerda lo que te han enseñado, te han dicho, y lo que decides usar 
automáticamente sin meditar y entenderlo mucho. 

Por lo general te han educado e inculcado que debes obedecer en muchos aspectos “Un 
Mandamiento o mandato”, en vez de darte una “Propuesta Amorosa” para mejorar tu vida, 
muchos dicen que es como las reglas de tránsito y está bien que existan, y que está bien por que 
aunque digan lo que digan esos mandamientos las religiones evolucionaron. ¿El que evolucionó 
son las religiones o el Ser Humano?, yo creo que el ser humano por que las instituciones 
llamadas religiones están igual o peor que hace 2000 años. 

Que existan reglas es bueno y siempre lo será en las estructuras, por que son estructuras y 
están condicionadas, pero querer condicionar continuamente por mandato al que se viste 
transitoriamente con esa estructura es otra cosa. Si deseo que algo funcione correctamente en 
este plano de estructuras desde la chispa divina deberás en estos tiempos “proponer y no 
mandar”, ya que la verdadera propuesta es el amor y no una lista de reglas que su punto de vista 
y observación puede variar con el tiempo y la evolución humana. 

En este aspecto aunque digan que las cosas cambiaron no es tan así en el inconsciente 
colectivo estructurado, ya que muchos grupos religiosos te inculcan (desde tu niñez) que debes 
“Sacrificarte” por tu prójimo o por un hijo, etc., en vez de decir tener una “Gratificación” al 
hacerlo, que debes ser humilde (en un concepto equivocado de la humildad) con pocas riquezas 
por que no es tan bueno el tenerlas o desearlas (no entendiendo el concepto de deseo) por que te 
desvían del camino, y tener solo lo necesario para subsistir (¿hemos venido a subsistir?), y 
además que debes ser modesto o sea hacerte a un lado, que es lo mismo que tener poca estima, 
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como si esta modestia fuera una virtud. O sea debemos sacrificarnos por los demás y debes 
también poner la otra mejilla, sin tener la menor idea de lo que significa eso realmente , y todo 
esto por amor a ese prójimo, o sea que en práctica que nos puedan patear a gusto por que eso es 
amor y comprensión. 

Que todo esos mandatos e ideas de sacrificio es para agradar a lo que llamamos Dios, por 
esta causa sublime es bueno en acto de sacrificio caminar kilómetros, entrar de rodillas a los 
templos , reverenciar a los Sacerdotes de esos templos por sus investiduras, y a muchos besando 
de acuerdo a su rango sus anillos, por que “hay jerarquías de poder para reverenciar”, adorar 
a imágenes, pedir afuera, no sentirse digno sino pecador, que el sexo es malo, se nos inculcan 
que no debemos pensar sino obedecer, y que lo dicho por otros es la verdad y no se discute, que 
el dogma es bueno, determinando que es palabra divina y cual no, y que es bueno no pensar por 
que ya pensaron por nosotros los que tienen derecho a pensar, y ser no libres por que en realidad 
no somos dignos, y que hemos nacido de algo llamado pecado, y que todo lo expuesto y 
propuesto como regla debe ser con gozo el padecerlo, siendo esto un acto de fe.  

Se puede ver por ejemplo como en la religión católica se dice que todos tenemos una cruz 
para cargar, ¡pero Jesús no buscó la cruz, lo clavaron que es distinto y todo eso por pensar 
diferente, por tener la valentía de ser libre, además el llevó la cruz por no más de media hora y a 
nosotros nos proponen que la carguemos toda la vida en una muerte continua!. Algunos rezos 
son totalmente negativos como los de  “por mi culpa, por mi culpa, por mi grandísima culpa…”, 
potenciando todo lo dicho, y “que todo eso es bueno”. 

Podemos meditar y ver que el “Tener Gozo por el dolor, la carencia, la necesidad, el 
sufrimiento y la negación” diciendo que todo eso es bueno si lo hacemos en nombre del amor y 
de eso que llamamos Dios es algo totalmente incoherente, eso solo lo puede proponer un espíritu 
del error y la confusión, ya que esto “es una muy buena definición del Ser Sádico”, y el que está 
involucrado en la propuesta es el Ángel del engaño, que nos propone y dice que algo oscuro es 
bueno y luminoso, remarcando que si no se obedece nos perderemos e iremos al llamado 
infierno, o estaremos excomulgados. Vemos que esta propuesta es algo muy ingenioso y astuto, 
por que al obedecerla es justamente lo último lo que se obtiene, aunque tendríamos primero que 
definir a que se le llama infierno y donde realmente está. 

Entonces preguntemos: ¿Quién te propone, lo que te proponen, por más milenaria que sea 
la institución?, ¿hay deformaciones en las enseñanzas?, ¿es bueno, o lo justifico por necesidad y 
confusión por que no puedo discernir por que está todo muy ingeniosamente mezclado?, ¿soy 
libre teniendo una comprensión de si Ser interno o soy esclavo y estoy dominado por un afuera 
de lo que es bueno y malo?, ¿los que me proponen, las formas y los modos provienen de fuerzas 
divinas de luz o oscuras de error y confusión?, ¡Piensa y respóndete tu mismo!. Quizás no te 
guste tu propia respuesta si eres sincero. 

Con lo que digo no digo que no deban existir reglas ya que algunas son saludables, por 
que hay estructuras que son necesarias para la convivencia en este plano, pero en estas 
estructuras debo poner primero al amor como primera y única regla, como lo dijo Jesús, y si esta 
se cumple lo demás no es necesario, por que el que obra por amor no necesita fijarse o cumplir 
ningún mandamiento, por que el amor tiene todo lo necesario y viene con justicia, en donde 
ningún sacrificio tiene cabida por que en el amor ese concepto no puede coexistir, ni mental ni 
prácticamente. 

Por una persona nadie que sea coherente se debe sacrificar, por que si la amo realmente 
es gratificante el hacer algo por ese alguien, y en realidad lo hago por mi mismo y por mi propio 
amor, por un “egoísmo saludable” que es el placer que representa el darle lo que necesita o deseo 
dar a ese alguien, es por la alegría que me da el hacerlo y no la de él. Pero antes de dar o hacer 
debo primero meditar si lo que hago es realmente necesario y bueno, viendo mi intensión real, ya 
que muchas veces al receptor quizás le interesen otras cosas y no por las que yo hago lo que 
hago, por que en esto por lo general también nos confundimos. 

A lo que llamamos Dios hay que amarlo no “Adorarlo”, y adorar es pintar de dorado el 
afuera. Si te proponen “adorar” pregúntate quien te lo propone y que fines tiene, y además de 
seguro vendrá esa propuesta como algo muy luminoso y bueno.  
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A lo que llamo Dios debo sentirlo, encarnarlo o sea adquirir sus cualidades “no adorarlo”, 
ese es lo que se llama “el deseo de recibir para impartir”, ser creador y creación a la vez, el 
amor con estructura para este plano de existencia. 

Un mandamiento o mandato no enseña sino obliga por que por delante pone “no… a tal 
o cual cosa”, sin enseñarte en realidad por que, siendo compulsivo por esa causa. Por el 
contrario una propuesta amorosa te dirá “Mi amor No te conviene tal o cual cosa” y te dará la 
respuesta de por que no es conveniente, y te ayudará a reflexionar sin juzgar, te dirá que eres 
valioso y te ayudará a entender tu propia esencia, y si te encuentras en esa situación te ayudará a 
comprender tus emociones y ponerlas en un lugar seguro, no ocultarlas y resolver de esta manera 
el problema desde lo más valioso de tu propio ser ese conflicto. 

 
Ahora hablemos del amor de parejas 

 
Por regla general, “Nosotros vemos e interpretamos la realidad con la película que está 

rodando dentro nuestra mente, nuestros conceptos e ideas y de cómo deben ser las cosas, o como 
son de acuerdo a lo que deseo que sea o creo (crear) que son, pero eso está dentro de mí y no 
fuera de mí, y quizás no sea toda la realidad o la verdad de las cosas, ya que esta es una pequeña 
parte infinitesimal o más pequeña aún de lo que estoy observando o pensando. 

Expresar un concepto como el Amor, sabemos lo difícil que es hacer eso con palabras y 
conceptos totalmente humanos, en donde el que lo recibe tiene todo su rollo al respecto, 
necesitaríamos primero redefinir las palabras a usar, para que con ellas interpretemos todos lo 
mismo, y no lo que cada uno interprete con cada una de ellas, que quizás sea otra cosa totalmente 
distinta de lo que quiere decir el que la emite. Ese es el gran problema de las relaciones humanas. 

Veamos como pensamos primero en nuestros sucesos amorosos:  
Muchos dicen después de una relación amorosa que fracasó, “cuando la pasión se 

termina”, referido a la relación con la Ex pareja, por lo general se le tira el defecto al otro, eso 
es común tirarle la culpa al otro como si Yo estuviera fuera del tema, y se piensa por lo general, 
como si el amor está totalmente basado y se reduce a esos términos,  cosa totalmente equivocada 
y concepto erróneo, pero que en la realidad de este mundo de conceptos equivocados, la tenemos 
muy arraigada en nuestra mente subconsciente como para dejarla de lado de una vez por todas, 
cosa que sería muy saludable que lo hagamos, ¿No les parece?. Y como dice un dicho “Una 
buena relación con una mujer/hombre se completa en una cama, pero nunca comienza en 
ella”. 

Pregunto (sin deseo de ofender a nadie) ¿Qué aprendiste Tú con el amor Humano 
experimentado?, al decir esto no digo el amor en las altas esferas del espíritu, sino el que 
bajamos a tierra que tiene que tener una forma y nombre, y esa forma se la damos nosotros.  

Pregunto: ¿Alguna vez ofreciste tu orgasmo al Espíritu, a tu Ángel y experimentaste la 
respuesta?, ¿Qué concepto de amor de pareja tienes?, ¿Qué puede darte la otra parte 
complementaria aún en la relación física sexual que te pueda elevar?, ¿Qué relación tienes con 
todo esto, y que ideas tienes de todo eso? 

Yo sinceramente creo que tengo autoridad en ese tema y exponerlo, ya que yo si se lo 
ofrecí a mi espíritu con todo mi amor en ese momento álgido, y obtuve una respuesta 
asombrosa y espectacular. Recibí de ese Espíritu todo su amor y me sentí por primera vez 
profundamente enamorado de Él, más allá del amor que profesaba a mi pareja, y le agradecí 
profundamente a ese ser (mi pareja) con el que experimentaba ese orgasmo, ya que gracias a ella 
(por que ella había sido el puente) podía experimentar ese amor profundo hacia lo 
inconmensurable que llamamos Dios, Ángel, o como les guste llamarlo. 

Con esto último comprendí por que en la antigüedad en Menfis, Egipto, la iniciación era de 
a pares, y estás parejas debían ser de distinto género, hombre y mujer, también las religiones en 
donde lo sexual se lo veneraba como algo divino; no era el sexo el que se veneraba sino todo el 
sistema donde el sexo estaba comprometido, en donde mi complemento tenía mucho que ver en 
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ello, y que mi otra parte es fundamental en mi elevación hacia el espíritu, yo y ella somos Uno 
con el Todo. 

Se entenderá ahora que quizás con esa experiencia se pueda (o puedas) tener una visión 
distinta de lo que significa Amor, o mejor dicho un sentir distinto que te hace quizás ver o leer 
cosas que otros no pueden si no lo experimentaron. Los invito a atreverse ha hacerlo, aunque 
parezca que no se preste atención al acto que disfrutamos y nos vamos a perder de algo por ello, 
por que si ponemos nuestra atención e intención, lo otro será potenciado a un nivel que ni se lo 
imagina ninguno que no lo haya hecho. 

Cuando se experimenta lo expuesto, todo el panorama cambia, vemos las cosas desde otro 
ángulo, otro punto de vista, aparecen nuevas sensaciones y posibilidades que antes no podíamos 
o imaginábamos que existían, tenemos más claro el amor como concepto, y así como por lo 
general lo dividimos, podemos también unificarlo en uno solo, comprendiendo las diferencias. 
Con respecto a “La Pasión o el Amor como dicen”, si bien los científicos de la teoría cuántica y 
celular, nos dicen que son los “peptidos” que generamos nosotros para esa experiencia, eso está 
bien, pero no creo que sea el resultado culpa de esos “peptidos”, y que eso se pueda terminar, ya 
que ese el deseo sexual se enorgullece, embellece y se expande a límites incalculables cuando 
nuestros sentimientos son diferentes a los que acostumbramos a percibir en el entorno, y viene 
del Espíritu, yo creo que en este caso “Siempre va haber peptidos de Amor físico para el ser 
terrestre espiritual que amo”, y es (“Él o Ella”) el maravilloso puente hacia el sentir plenamente 
el amor del espíritu”, y en este caso El o Ella es mi maestro y el que me dice que desde abajo se 
puede tocar lo alto, y esto puede suceder aunque tenga 120 años, no nos olvidemos de “Abraham 
y Saray”, eso está en la Biblia también, no muy comprendido la cosa, pero está. Y todo esto 
puede suceder con solamente atreverse para ver que pasa, y si opto por otra opción en mi 
relación con mi complemento terrestre. 

¡Piénsalo, que Vale la pena!´ 
 

Los Nenes y Las Nenas 
(Todo un tema en si mismo) 

 
Ante todo quiero expresar como siempre lo difícil que es explicar con palabras algo 

referente al espíritu, por que todo es del espíritu aunque parezca que es totalmente tierra lo 
tratado. El aquí y ahora es totalmente espíritu, como lo es el observador que experimenta en esta 
tierra. Todo lo que pasa en la tierra es el espíritu totalmente activo que hay en cada uno de 
nosotros. Cuando se lea algo de lo que expongo a continuación deseo que se tenga en cuenta lo 
anteriormente dicho, para entender lo que deseo expresar, ya que lo terrestre está íntimamente 
vinculado al espíritu y comprender que es una parte de algo más profundo y majestuoso. Pido 
además que se lea de forma completa antes de sacar conclusiones, o interferir con lo propio de 
cada uno en la idea. 

Comencemos 
Hombre mujer, gran problema de la tercera dimensión, la división del andrógino perfecto 

en partes diferenciadas por género, con atributos diferentes que expresan en su esencia profunda 
a una particularidad diferente del mismo creador. 

Como toda división es diabólica, al decir esto quiero que se tenga presente que refiero a 
la división, ya que diabólico significa división y todos los líos que esto trae, y que fue el Creador 
mismo por su voluntad propia el que realizó ese evento, y es el responsable directo de ello, ya 
que nada está fuera de Él, y lo realizó por alguna razón sublime, y al hablar de los géneros no 
debemos perder esta visión, ya que el perderla solo nos llevaría a mayores confusiones. 
Muchos mitos antiguos se refieren a este suceso de la división por géneros, todos estos relatados 
de acuerdo a las estructuras de sus sociedades, y estas cualidades contaminadas con esa división 
en sus mentes colectivas, que deformaron las verdades que ellas mismas querían transmitir. La 
verdad es que ningún ser humano escapa a esta realidad, y solo con un esfuerzo real e individual 
se sale de las mismas. 
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Para analizar el problema entre masculino-femenino o hombre-mujer, debemos primero 
analizar el arquetipo de cada uno en el ser humano básico primario para esta tercera dimensión, 
ya que al ser de un género determinado en este plano, este ser lo representa con sus atributos. 

Dejo claro que en esto se expone una parte y es la más primaria del tema, por que desde 
allí se debe partir, ya que no es un absoluto lo expuesto, sino algo que se debe tener en cuenta. 
Veamos lo solo a este ser con su género, para luego después hacer las combinaciones que 
deseemos, ya que como se sabe, en su esencia tanto el hombre como la mujer son las dos cosas, 
ya que nacen ambos de ese ser andrógino y por consecuencia tienen ambas energías. 

Aclaro que en lo que sigue trataré de mantenerme dentro del arquetipo, y al decir 
arquetipo me refiero a la parte de humano básico en esta 3° dimensión y no al Adán cadmon, 
pudiendo haber en lo expuesto quizás otros puntos de vista que llevarían a agregar cualidades y 
conceptos que aunque verdaderos, están fuera de lo que queremos expresar aquí. 

Vamos primero a lo físico y sus diferencias 
El hombre que expresa al género masculino es acción, físicamente está preparado para 

esa cualidad, sexualmente su aparato reproductor representa esa cualidad y es hacia fuera, es 
dador, su eyaculación es hacia fuera de Él y no es el Él receptor ni es para el su esperma. En la 
vida diaria en las sociedades se representa este atributo como el proveedor, el que da, el que trae 
el sustento, o sea la cualidad masculina de la divinidad pero en su expresión terrestre, el falo 
Egipcio y de otras culturas. 

Hay que observar además que su equivalente a la ovulación es a su propia voluntad y 
deseo, y su orgasmo va unido a esta ovulación y esto es fundamental tenerlo en cuenta en el 
análisis, ya que por ello el se siente independiente y dominante en sus acciones, que el no puede 
separar esa ovulación del orgasmo por voluntad propia, ya que está en su esencia.  

Además hay que tener en cuenta que el varón no tan solo porta su sexo sino que también 
lo siente de forma muy intensa, se diría que lo sufre, por que si utiliza calzoncillos 2 tallas menos 
de seguro lo notará sus genitales, sintiéndose bastante incómodo por este defecto en su ropa, o 
sea que el lo nota de una forma muy fuerte en su estructura física su masculinidad.  

Todo esto está agravado por la realidad que le puede traer su mente, totalmente atada a su 
realidad física masculina, ya que un pensamiento erótico en Él no tan solo puede producir una 
erección, sino que también de acuerdo a su intensidad hasta una eyaculación, o sea que su mente 
y sus estructuras de pensamientos arquetípicos están muy vinculadas a su realidad física. En el 
sexo es el más activo por naturaleza. 

Aquí también debemos agregar algo, ya que como hemos dicho que su ovulación va de la 
mano con su eyaculación, a él se le achaca la responsabilidad de la procreación como si este acto 
fuera solitario, y eso de alguna forma lo reprime, ya que no es totalmente libre de su propio 
placer, por que como no va acompañado con los ciclos lunares esa ovulación, no tiene ningún 
cálculo como lo tiene su compañera para hacer. O sea es totalmente esclavo en ese aspecto de 
sus decisiones sexuales. 

La mujer que expresa al género femenino en la tierra, físicamente está preparada para esa 
cualidad y la maternidad, es receptora, es pasiva sexualmente, su aparato reproductor expresa y 
representa esa cualidad y es hacia adentro, su sexo es un conducto interno receptor, el esperma es 
para Ella, no tiene eyaculación en su orgasmo, todo su proceso está dentro de ella y no lo puede 
controlar. En la vida diaria en las sociedades se representa este atributo como el hogar, la que 
contiene, la que recibe para la creación y sustento de algo nuevo, el hijo. 

Observar también y es muy importante, que su ovulación en contraposición de su 
complemento masculino es con la luna, o sea que su orgasmo no representa para nada ovulación 
alguna por voluntad propia, y a igual que su compañero no puede hacer nada con respecto a esto.  

Ella a su sexo lo lleva, lo porta casi sin darse cuenta que lo tiene, se diría que por ello no 
lo sufre, (no estamos ablando aquí de los dolores menstruales o dolores de parto que son otra 
cosa), y si su calzón es 2 tallas menor dirá que está gorda, y sus genitales ni se enterarán de ese 
detalle. Al no sufrir su sexo su mente no está atada a su realidad física, y ve las cosas de otra 
manera, sus campos reaccionan de forma distinta, y sus estructuras mentales también se 
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formarán de forma distinta a las de su compañero. Ella también está influenciada por su realidad 
física en lo mental y emocional. 

Aquí como lo dicho para su compañero, ella es más libre con su sexo y deseo de alguna 
manera, ya que como su ovulación es con la luna y si es regular (por que muchas los son), y sabe 
calcular sus ovulaciones, puede cambiar figuritas más tranquila con quien ella lo desee “sin los 
supuestos riesgos que ello implica”, (esto no es rígido, pero influye). Esta realidad física la 
condiciona como a su compañero de forma diferente en su pensar. 

Consecuencias 
Arquetípicamente este ser Masculino con respecto a su relación con lo femenino, lo 

primero que hará instintivamente, es acercarse a su complemento de acuerdo a lo que represente 
esa dama en su mente como atracción física, todo esto de acuerdo a sus gustos en primera 
instancia, y esto es inevitable para Él como primera tendencia, “no lo puede evitar”, todo varón 
sabe de lo que hablo. 
Todo hombre mirará primero “Culo, piernas y tetas”, luego después observará lo demás (si hay 
algo para observar) si tiene tiempo, esto es verdadero y real para todo el género masculino. 
(Entender que esto es genérico en lo que hablo). 

También en el juego previo al sexo Él sufre en sus testículos presiones y sensaciones no 
muy fáciles para Él de manejar si no tiene una mente y un espíritu trabajado, por lo general el 
hombre común de la calle que no la tiene. Esto último hace que sí en un juego amoroso no se 
llega a los papeles, “este varón puede quedar realmente desequilibrado, anímica y 
energéticamente por el reclamo de sus propios genitales”, que de acuerdo a las tensiones 
sufridas, le empiezan realmente a doler (lo que se llama vulgarmente dolor de huevos), y esta es 
una realidad que aunque es totalmente física se sufre muy profundamente en todos sus campos, y 
que puede colapsar en muchos casos de mucha tensión. Esto último dicho y lo repito es una 
crisis no tan solo física sino de todos sus campos, y una negativa de su pareja en algunos casos 
para Él puede ser algo realmente violento, si no sabe controlar su propio espíritu ese 
desequilibrio que experimenta, y lo peor de todo esto es que su pareja ni se imagina por lo que Él 
puede estar pasando, por que desgraciadamente en su mente la película en rodaje es totalmente 
distinta. 

Esto último trae muchos conflictos entre sexos, ya que un mal manejo de sus cualidades 
de atracción de una mujer, o su vanidad femenina, sumado a lo anteriormente dicho puede 
generar una violencia en puerta para el macho no evolucionado, es lo que en la jerga común se 
llama provocación, ya que la hembra realmente ni se entera lo que a Él le pasa y no entiende 
nada, ella solo entiende su propia picardía quizás, que puede serle realmente peligrosa en 
algunos casos, que por lo general vemos a diario en los diarios. 

Como se verá el es verdaderamente terrestre, y sus inclinaciones están muy representadas 
por su género en este plano. O sea en primera instancia es lo que es, Él es concreto, va al grano, 
no le gusta dar vueltas, necesita respuestas a sus necesidades y “ya”. Su mente arquetípicamente 
está de acuerdo a estas virtudes y necesidades, actuará y su estructura mental estará acorde a 
ellas.  

Por lo general le interesará más un partido de fútbol, una buena comida, o una buena 
siesta que un sermón de Iglesia, u otra cosa fuera de lo concreto cotidiano y no le vengan con 
hueveos cósmicos. Es realista terrestre, es lo concreto hacia fuera e individual.  

La mujer por el contrario es para adentro, receptora, se interesará más por el sermón que 
por el partido de fútbol, en su arquetipo pasivo volará por lo aires con su mente, le costará bajar a 
tierra, su tendencia receptora le costará mirar las cualidades reales de su compañero (y 
viceversa), será su actitud centrípeta, su mente por su estructura puede estar por encima de su 
físico, pero esa cualidad le puede traer muchos dolores de cabeza para una persona no trabajada 
interiormente, verá irrealidades y se confundirá, o entrará en histerismos.  Le costará bajar a la 
tierra concreta. 

Tendrá la capacidad de ver intuitivamente a lo que su compañero interiormente tiende, y 
enamorarse de eso (a lo que el tiende), y luego sentirse totalmente defraudada y reprochárselo 
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enérgicamente cuando no se concreta lo que vio. Lo que no se da cuenta es de que “el tiende a 
eso pero no es eso”, y quizás ni el sabe ni se enteró de lo que vio ella en él de su propia realidad 
interna no manifestada. Este es por lo general el drama, ella se enamora en su mente del amor, y 
no del ser que tiene adelante, ya que Él por ahora es solo una tendencia (como ella misma) una 
ilusión a concretarse, y no una realidad, el como ella tiene que evolucionar. A el le pasa lo 
mismo pero al revés. 

El por lo general no se da cuenta de lo que le pasa a su compañera,  y de cómo funciona 
su mente, ella en el sexo necesita 200 vueltas, como no lo sufre necesita motivarlo, soñarlo, verlo 
venir despacio volando desde las alturas, etc., y el en su ansiedad sexual necesita concretarlo y 
cuanto más rápido mejor, “y  no jodas”. 

Esta disparidad mental y física es totalmente inconsciente, y es la culpable de todos los 
rollos en las parejas y sus deficiencias, con esto no quiero decir que sea siempre así, ya que a 
todo esto se le puede combinar todo lo que nosotros deseemos poner como atributos a uno, y al 
otro, pero básicamente funciona así. 

El macho en la naturaleza impone su acción y la hembra por lo general cumple su rol 
maternal, el macho debe dominar por que es acción y debe pelear por ese predominio, muchas 
veces en muchas especies la hembra sufre ese predominio masculino y muchas veces lo paga ella 
y su cría con su vida (caso de los elefantes marinos). 

O sea en la naturaleza vemos la acción de lo masculino no elevado y sus defectos, lo 
mismo que lo femenino no elevado y sus defectos por una deficiencia de conciencia. Hay 
muchos casos distintos en la naturaleza para observar y analizar. 

Conclusión 
El hombre debe dejarse guiar y seducir por el espíritu mental volador de su pareja para 

avanzar y evolucionar, y la mujer debe dejarse guiar y seducir por lo realista y concreto de su 
compañero, y bajar a tierra en su vuelo cotidiano, formando de esta manera en la tierra y sin 
competir, un cuerpo energético nuevo, o sea recrear ese andrógino perfecto arquetípico de los 
inicios de la creación, en esta tercera dimensión que nos toca experimentar. 

Él debe volverse en sus cualidades y sentimientos más femenino y ella del mismo modo 
más masculina, sin perder ambos lo dulce de lo que su propio género le aporta, ya que no me 
refiero a que se vuelva el un afeminado y ella un marimacho, sino a la complementación 
perfecta, por la atención que cada uno pone en su opuesto complementario. De esa manera los 
roles que las sociedades estructuradas imponen no tendrán ningún valor en su núcleo familiar, 
todo será armonía, lo masculino y femenino en perfecto equilibrio por el amor, y cada uno podrá 
aportar lo que el otro no puede transitoriamente.  

Y con respecto al amor de esto último no digo nada ya que lo traté con más profundidad 
en otro lado. 
Por eso vemos que en la antigüedad en los centros sagrados las iniciaciones eran de a pares, un 
hombre y una mujer, en los templos Egipcios era así. El o Ella no podía pasar el umbral sin su 
complemento terrestre, ya que los dos en realidad son Uno en el espíritu, lo masculino y 
femenino unidos en ambos planos energéticos (tierra-cielo) en armonía. 

Cuando entendamos, que nuestra espiritualidad está muy ligada con el género opuesto, y 
le prestemos realmente atención y le dediquemos nuestro tiempo y todo nuestro amor, podremos 
hacer el mundo que deseamos internamente y externamente vivir.  

Sexualmente el resultado será que Él se controlará y esperará a su amada, y ella se 
apurará y se hará más terrestre en sus reclamos, y así de esa manera serán uno solo. Al existir 
una complementación real, todo su entorno se transformará en luz y amor, y los roles serán de 
ambos, ya que lograron ser uno en el espíritu. 

Dejamos claro que se que hay hombres con cualidades que parecen mujeres, y mujeres 
que parecen hombres, y todas las combinaciones posibles y rollos de todo tipo, que hacen de 
nuestra vida realmente un mundo peor. Pero ese es realmente el punto y el tema a solucionar. 

Hay algo que también quiero expresar, que en lo que a sexo se refiere, parecería como si 
los propietarios de ese tema es de los hombres solamente, y que las mujeres no tuvieran nada que 
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ver con eso, nuestra cultura nos lo hace sentir así, y aquí hay un conflicto muy serio para resolver 
y meditar, ya que en lo sexual eso es entre dos y no es un monólogo, solo que uno se esté 
masturbando, yo tanto como ella estoy comprometido en ello, y el placer es de ambos, y ambos 
deben preocuparse por el placer del otro. Claro que para que esto funciones bien se debe estar 
centrado, con autoestima y amor, cosa poco común en nuestra sociedad moderna. En lo sexual 
hay una responsabilidad mutua del uno para el otro y para uno mismo, y no es de otra manera. 

Me podrán criticar lo aquí expuesto, principalmente si el que lo lee es una mujer,  pero 
hay que tener en cuenta que yo soy un varoncito y no una nena, y en lo referente a las nenas solo 
puedo observar su sentir, sus reacciones, y formas de pensar, pero desde afuera, con todas las 
deficiencias interpretativas quizás por no ser (si bien tengo lo femenino también en mi ser) una 
mujer, pero creo que me acerco bastante. 

Con lo referente a la parte femenina de forma más explicativa, si la hay, se lo dejo a las 
niñas,  que con coherencia y amor por lo que piensan y buscan, sepan llenar ese hueco que por 
ser varoncito no puedo totalmente llegar a explicar si dejo algo suelto. 

Aclaración del autor 
Con respecto a las tareas femeninas, ya que muchas mujeres dirán “que sabe este tipo de 

estas cosas siendo un hombre” les comunico que se: planchar, cocinar, tejer, lavar la ropa (a 
mano y en lavarropas), ordenar la casa, hacer la cama, barrer, lavar el baño. Se lo que es cambiar 
un pañal, especialmente esos pañales de cacas primerizas de color negro petróleo que nadie 
quiere lavar, y por lo general se tiran por que son imposibles, que para sacar de pañales de tela se 
está un buen rato y todo esto a mano y sin guantes, dar la mamadera (ya que teta activa no 
tengo), arropar a un niño antes de dormir, calmar a un bebe en su llanto nocturno, ayudar y 
enseñar en las tareas escolares (de los temas que puedo Yo aportar), asistir a reuniones de padres, 
que en la práctica es de madres ya que uno se siente “bendito tu eres…”, etc. 

Muchas de las tareas femeninas las aprendí desde niño, todo por curiosidad y por que me 
gusta conocer, y el deseo de tener  y atenderme Yo en lo que quería. El lavar aunque en mi casa 
había servicio doméstico lo aprendí, por el deseo de ponerme algo que me gustaba y no estaba 
lavado, y no lidiar con eso de “¡Que te crees que las mujeres  están a tu servicio!”. 
Tranquilamente lo puenteaba, tomaba lo mío, lo lavaba, lo planchaba y listo, al diablo con la 
estructura conflictiva femenina de los roles. 

Con la comida lo mismo, si deseaba comer antes de las 12.30 hs por me quería ir a algún 
lado, me cocinaba algo que me gustara y listo. Esto me sirvió para después cocinarles a mis 
propios hijos algo rico, y atenderme a mi mismo sin tener la necesidad de depender de una mujer 
para esa tarea, lo mismo en otras actividades domésticas ya que me hacía la cama y acomodaba 
mi pieza. Yo no necesito una mujer para que me planche, lave, etc., “pero si me encanta tener 
una y que realice esas tareas” y comprendo perfectamente el valor de cada una de ellas en el 
contexto familiar. 

Como varón se mucho lo que los niños deben saber, tengo la habilidad de reparar 
cualquier cosa, se pintar paredes, plomería, albañilería, electricidad doméstica y automotriz, 
mecánica, se poner inyecciones, nadar, equitación, andar en bicicleta, moto, auto, pilotear 
lanchas, aviones y helicópteros, se computación, programación, se algo de leyes ya que mi padre 
nos hartaba con ellas por que era abogado, etc., etc., y mucho de lo que aprendí me lo enseño Él 
por que también era un autodidacta, y yo me maravillaba de su habilidad de reparar cosas, pero 
no a mi nivel, por que se que en eso lo superé, y lo digo en buenos términos por que lo amaba y 
lo amo profundamente aunque ya no esté, por que significó mucho para mi, y me enseño mucho 
de lo que yo se, aunque también digo que fui en ese aspecto un buen alumno suyo. 

Bueno dirán las mujeres ¡que maravilla de tipo!, pero en eso estarán totalmente 
equivocadas, por que quizás para esta época todos esos atributos en una sola persona trae 
realmente problemas y más si se dice que a esta fecha (no yo sino otros) soy un índigo de 56 
años, aunque esos rótulos son solamente rótulos ya que si fui eso en el momento de mi 
nacimiento creo que ya he evolucionado a algo superior, y además por que uno es lo que es más 
allá de lo que dicen que uno puede ser y todo está en movimiento continuo, por que en la 
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actualidad soy divorciado y tuve miles de rollos y falencias como todo mortal en este planetoide, 
aunque en el divorcio me quedé Yo con los niños, y no la madre, por elección de los niños claro 
está, ya que traté en lo posible de no influir en ese tema, aunque debo aclarar para no mentir 
que inconscientemente uno influye siempre en algo, y eso no fue llevar la mejor parte, por que 
el que se queda con los niños se queda con el verdadero problema, más si se divorcia, y más si 
son adolescentes, o cerca de la adolescencia y si se es varón más todabía. Es mucho mejor para 
un padre varón pasar una cuota alimentaria y lavarse las manos de la convivencia diaria con los 
hijos y los problemas que eso trae.  

Pero digo que he observado, y no conozco madres que pasen cuotas alimentarias por sus 
hijos a los padres que lo tienen, que en la actualidad son muchos y pregunto ¿Feminismo 
interesado, o machismo conveniente aplicado por las niñas?, por que los hay y estos no tienen 
esa ayuda, doy fe. ¿Por qué? 

Quizás por ello sepa lo que siente una mujer en su rol, o lo que la sociedad dice que es su 
rol, y sepa lo que se siente ser Varón por que lo soy, o lo que dice la sociedad que es su rol, por 
que en mi vida a esos roles en realidad no les di ni cinco de bola, hice lo que tenía que hacer en 
el momento adecuado de acuerdo a lo que podía hacer según mi sentir.  

Entiendo de la complementación de los sexos en la cama, y en lo cotidiano, y lo 
realmente invécil que es el competir con la pareja o creer que el otro debe hacer todo  por que 
se dice que es su rol, no intervenir y pasarle el cheque de nuestras propias necesidades y 
falencias, como si este fuera nuestro padre o madre, y no nuestro amado complemento como 
debería ser. 

Ser varón como el ser mujer, tiene un peso enorme si en nuestra relación con el 
opuesto no puedo comprender lo que es el otro, o ser comprendido en todo lo que soy, pueda ser, 
o realmente dar, y para salvar ese problema hay una sola vacuna y es el AMOR, y no hay otra 
cosa que se pueda decir  al respecto. 

Con respecto a la fidelidad de las parejas debo decir, que ella es producto de la necesidad 
que tiene los seres que han elevado su espíritu, y es esta una fuerza que sienten dentro de ellos, y 
no es por ninguna patología o influencia externa, ni por exigencia, ni por favor al que se le es 
fiel, sino que es por si mismos, es por que se es fiel a uno mismo y a su propia esencia , un 
sentimiento en dirección de los propios valores, el producto de una conciencia mas allá de la 
animalidad común, es desear profundamente encontrar el complemento, que es único y no es 
permutable por otro de acuerdo a las situaciones, cuando realmente se lo encuentra. 

De lo expuesto no podemos tomar la pluralidad de relaciones de los animales como lo 
correcto (como muchos observan y cuestionan) para un ser elevado, ya que eso es solamente 
lícito para la materia con conciencia primaria, donde  aquí solamente es importante continuar la 
vida de su especie, y por ello actúa así, como los elefantes marinos machos que son capaces de 
aplastar a la cría y matar a su madre en los forcejeos amorosos en pos de esa perpetuación de su 
especie y lo que el instinto le manda.  

La poligamia es estar más cerca de la animalidad del ser, que del espíritu, que es esto 
último a donde tenemos que apuntar como meta final. 

Espero poder haber sido de utilidad para los que se tomen el tiempo y se atrevan a leer 
esto. 
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Tu y Yo Una unidad Perfecta 
Como es arriba es abajo 

  
El creador decide involucrarse con la creación desde una parte más neutral dividiéndose a 

si mismo en infinitas posibilidades de lo finito en chispas divinas multidimensionales, y esas 
chispas son Andróginas, femenino y masculino en perfecta armonía en un abrazo de amor 
perfecto, que en su amor hay un orgasmo continuo de fecundación continua y nacimiento 
continuo de creación, y esta perfección de unión es a lo que se refiera la tan famosa frase “lo que 
Dios a unido el Hombre no lo puede separar”, o sea que el Ego no puede separar esa Unión 
perfecta de la chispa, ¡Pero….!, ¿De que unión se refiere esta frase acá abajo en el mundo de las 
formas?. 

La chispa baja desde lo in manifiesto a lo manifiesto bajando de grado en grado por los 
coros angélicos, entendiéndose como coros angélicos a grados de vibración de conciencia divina, 
pero todo es de a pares (como dice el Kybalión) y unidos en relación y comunicación perfecta, 
todo eso hasta lo que se llama el velo. En el velo esa chispa Divina se divide en dos, por que a 
las formas no puede bajar andrógina, sino que debe elegir una opción, pero como debe bajar 
completa al dividirse en dos lo hace en los dos géneros opuestos, que como pasan a ser finitos 
adoptan personalidades diferentes que le aporta los egos para la tarea en el mundo de la creación 
de 3D, y su tarea a partir de allí es buscarse por afinidad.  

Pero debemos observar que Antes del velo debe quedar también la imagen de lo que bajó, 
o sea que lo femenino deja como soporte lo masculino en el espíritu para que la sostenga, y lo 
masculino deja como soporte a lo femenino en el espíritu para que lo sostenga, siendo el arriba 
perfecta imagen de lo de abajo, o lo de afuera perfecta imagen de lo de adentro, o sea arriba 
masculino femenino indivisible, y abajo masculino femenino indivisible también, pero 
experimentando esa división como ilusión en dos géneros, masculino y femenino, siendo ella la 
imagen perfecta complementaria de él y el la imagen perfecta de ella en el mundo de las formas. 

Por eso el ángel de la mujer es barón y el del hombre es mujer, pero ese estado angélico 
es perfecto, y por ser perfecto está completo estando las dos partes en perfecta armonía en el 
espíritu, solo falta que en el mundo de las formas se encuentren las partes por afinidad para 
cerrar la creación en 3D de forma perfecta, como lo es antes del velo. Vemos que Eva salió de la 
costilla de Adán, o sea de su propia esencia, de sus propios huesos, lo que indica que tanto Eva 
como Adán son la misma esencia de la misma cosa, son dos aspectos distintos por ser finitos, 
pero de un aspecto espiritual indivisible que pertenece a la infinitud que llamamos Dios o 
Divino. 

Cuando una de las dos chispas toma conciencia de quien es y por donde va la cosa, el otro 
por resonancia armónica si ha evolucionado y por su ángel es llevado ante su opuesto 
complementario desde lo Divino para que se cierre el circuito, que es por deber y por derecho 
que así lo sea, para poder dar ese abrazo divino pero ahora desde lo manifiesto, y solo queda la 
acción final de conciencia. 

  
“LO QUE ESPIRITU UNE QUE EL HOMBRE (EGO) NO LO PUEDA 

SEPARAR.” 
¡POR QUE NO PODRÁ! 
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El creador decide dividirse en chispas 
 
1º) El creador decide dividirse en chispas. 
2º) La Chispa decide para bajar a las formas Dividirse en dos polaridades complementarias, 
masculino y femenino. 
3º) Ya dividida la chispa en las dos cualidades divinas para bajar a lo finito, se divide de nuevo 
bajando en la cualidad opuesta a las formas, o sea el masculino baja el femenino y lo sustenta 
desde el espíritu (la espada de lo femenino se maneja del mango de lo masculino y viceversa), el 
femenino baja el masculino a las formas como reflejo. 
Veamos ahora: 
Arriba queda Masculino-Femenino en una boda perfecta por que no puede quedar mutilada en 
ese plano, abajo queda Masculino-Femenino en los Egos, que comienzan a buscarse por afinidad 
e intuición para completar la boda terrestre a imagen de la cósmica. El Masculino que baja como 
imagen en femenino como ilusión está completa, y La femenina con su masculino como imagen 
en las formas está completa, eso da 4 posibilidades de relación divina consigo mismo. 
 
Haciendo una similitud tendríamos:  
1) En el espíritu antes del velo un Masculino-Femenino perfecto que sería por ser espíritu 
elemento "Fuego" 
2) En el Plano de las formas Masculino-Femenino perfecto que sería por ser en el plano de las 
formas elemento "Tierra" 
3) En el aspecto Femenino que baja como Masculino sería la energía femenina en acción desde 
lo divino elemento "Agua" 
4) En el aspecto Masculino que baja como Femenino sería la energía masculina en acción que 
fecunda desde lo divino elemento "Aire" 
  
Vemos que el Aire representan los pensamientos, y los pensamiento fecundan al campo de la 
ideas para ser plasmadas en el plano elemento T

T

ierra a través del sentimiento elemento Agua, 
realizado desde el elemento Fuego del espíritu. 
  
Observamos de nuevo: Tres divisiones superiores que originan cuatro divisiones inferiores dando 
una suma total de 7, que representa a las formas manifiestas. 
  

El 70-30 
 
De la luz que recibimos un 70% la plasmamos en nuestra realidad y un 30% queda 

pendiente para ser bajada de forma continua, y es de forma constante, ese 30% debe bajar, y si la 
negamos “baja lo mismo pero por contradicción”. 

El 70% o sea 7+0=7 representa a la creación, a todo lo creado lo que tiene estructura, lo 
plasmado en 3D, y el 30% o sea 3+0=3 representa a la divinidad a lo sin estructuras, la luz que 
debe bajar a las formas para que le de sentido. Si sumamos 3+7=10 y el valor 10 es 1+0 =1 la 
unidad, la línea infinitesimal que forma parte del círculo de lo no manifestado, el Uno con dios, 
la chispa divina, el hijo divino y su proceso creativo continuo que forma parte del Todo, esa 
chispa que es capaz de unir cielo y tierra, lo divino con la creación. 

Ahora observamos que esa chispa tiene dos opciones: la primera es  bajar la luz y 
aceptarla que en matemáticas es representada por los números positivos la acción creativa de los 
ángeles divinos, lo que suma, la segunda es negar esa luz que en matemáticas es representada por 
lo números negativos los espíritus diabólicos en su acción creativa, lo que resta o quita. 

O sea que en el primer caso sería +3 lo divino, el espíritu santo en acción, y en el segundo 
caso sería el -3, el espíritu Satánico lo anti divino en acción, y todo esto a través de la chispa 
divina que es la única que puede elegir estas dos opciones, por que tiene libre albedrío. 
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La tierra que es representada por los cuatro elementos (4) más la acción divina creativa 
(+3)  o sea 4+3 = 7, 7 es el número de la tierra, 7 días de la semana, 7 chacras terrestres, etc. 

Pero si la chispa niega la luz al momento de bajarla de los planos divinos, al valor 7 le 
aplica en contramarcha un -3 y nos queda de nuevo el 4, que son los cuatro elementos pero ahora 
sin una acción divina en su centro que los sustente y de esta manera se vuelve bestial y sin 
control. 

Si observamos la naturaleza, esta misma sin una conciencia divina que la contenga y le de 
sentido y armonía es bastante bruta, y todo lo que no tenga un grado de conciencia es brutal. 
Podemos ver esto en los lugares selváticos que aunque hay mucha vida es bastante bruta en su 
accionar, se comen unos a otros, hay stress por todos lados,  en muchos animales el sexo es 
violento (en los humanos de baja conciencia también) , como en los elefantes marinos que 
pueden matar a la hembra y a la cría por sexo, muchos animales hacen infanticidios como los 
tigres, monos, etc., en las rayas las hembras son mordidas por los machos sacándoles pedazos de 
aletas en la cópula, los machos pelean por el sexo casi hasta la muerte, los animales también 
mueren por úlceras provocadas por su angustia continua por miedo a ser comidos, esto es verdad, 
lo que pasa que no van al médico ni le hacen una autopsia después de ser comidas. 

 
Continuemos observando: 

El número 1 (unidad chispa) divido por 3 (número divino) que representa las divisiones 
desde lo divino, genera el número 0,333…, o sea cero coma periódico tres hasta el infinito, o sea 
lo divino 3 fraccionado hasta el infinito, un número imposible de resolver desde lo finito, y 
solamente resoluble desde la infinitud de lo divino. La chispa Ego debe asumir su divinidad para 
poder llegar a la unidad inicial, y solo lo puede hacer adquiriendo Alas, y estas Alas son divinas. 

Vemos que lo opuesto a 1 hasta el infinito es el -1 hasta el infinito, que representa las 
posibles negaciones del Ser, si queremos operar con los valores negativos llegaremos a 
indeterminaciones como las de Raíz de menos uno, que a esta matemática se la llaman las de los 
número imaginarios, y es correcto que se la denomine así, por que son la ilusión del Ser 
negándose a Sí mismo, o sea que son totalmente imaginarias o sea irreales, que solo pueden tener 
solución desde las matemáticas complejas superiores. ¿Coincidencia en su correspondencia?, 
¡Por supuesto que no!. 
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¿Temerosos de Dios? 
¡O un verdadero Mono con revolver! 

 
 Primero quiero aclarar que la definición según el diccionario de Temeroso de Dios 

significa: “Miedo reverencial y respeto hacia Dios”, definición totalmente ridícula ya que el 
miedo como paraliza mata el amor, por que Dios es amor, y un miedo reverencial mataría a lo 
que se quiere reverenciar, o sea una contradicción en si misma como definición. 

¡Bueno!, ahora parece ser que somos Seres Divinos en creación para el Todo, para el 
Amor en su máxima expresión, y caminar con libre albedrío desde la inconciencia hacia la 
conciencia de lo que llamamos Padre, elevando la materia densa y sus pasiones bestiales, con 
poderes creativos reales divinos hacia el amor, sin recordar realmente quienes somos, y 
teniendo solo una vaga inspiración de que existe eso en nosotros, y que hay que reconocerla 
desde el punto más bajo de la materia creada, toda una verdadera y magna tarea, o sea un 
verdadero Mono con revolver en esta tierra. 

Yo creo que esta tarea es la que representa todas las mitologías y sus héroes, los semi 
dioses humanos, como Hércules y otros, así como a los demonios. 

Muchas veces en mi vida me puse a preguntar y con verdadera resistencia al término, 
“que pitos es eso de Temerosos de Dios”, ya que por lógica humana e intuición, si Dios es 
puro amor, justicia, misericordia, etc., como puedo temer al amor en su máxima expresión. 
Yo creo sinceramente que como toda deformación humana para la manipulación se otros 
seres para beneficio propio, o una enmascarada intención de cordura para dirigir a lo que 
ellos dicen rebaño, que ese término de “Temeroso de Dios”, quizás quiera decir y significar 
otra cosa. 

Pensemos: Que si somos la expresión de Dios que como el mismo Kryon nos lo dice, que 
el creador decidió involucrarse con su creación desde un plano más neutral, en donde su 
divinidad no influyera con su amor incondicional y su tendencia amorosa directamente a su 
creación, este pone en la tierra a un representante de su propia esencia y parte divina, 
que es el hombre, sin que este recuerde en su trayectoria su verdadera esencia y poder, y que 
solo lo tenga como una vaga intuición que se mezcla con toda sus emociones imperfectas y 
humanas cualidades de la materia densa. Podemos ver que todas estas cualidades y atributos 
sin una conciencia Divina que se involucre, las maneje, y las lleve con todo su poder a buen 
término, es sin duda un verdadero “mono con revolver” para la jerga común.  

O sea que el ser “Temeroso de Dios”, quizás no tenga nada que ver con lo que se llama 
adoración, sino que se refiere a este último Dios amnésico, finito pero poderoso, con libre 
albedrío, para ser el señor de los señores de sus creaciones, que si está suelto y sin una 
conciencia Divina para poner a buen puerto sus creaciones, “HAY QUE REALMENTE 
TEMER y TRANSFORMAR”, y está dentro mio, no fuera de mí, que si no lo asumo me 
traerá realmente muy serios problemas en mi vida, y por consecuencia también lo tendrán las 
otras vidas que comparten conmigo este plano. 

No debemos adorar a nada ni a nadie, ya que adorar (o sea poner con un pincel pintura 
dorara a un ídolo), es una acción externa, y lo que se debe hacer es encarnar la cualidad, no 
adorarla, es para adentro y no para afuera. Pero vemos que si bien no hacemos eso con la 
cualidad positiva, no tenemos empacho  de encarnar la cualidad negativa, que llamamos 
diabólico, la que nos divide y nos hace sentir que no somos. 

Hay una película que anda por allí, que en castellano se titularía “Y tu que sabes”, que 
explica los descubrimientos de la mecánica quántica, una película muy bien lograda, 
relacionado la ciencia y el espíritu, en donde nos explica hasta donde llegó este Ángel de Dios 
a comprender el todo desde su parte finita (o la línea desde la kabalá), nos asombra que con la 
linealidad de la racionalidad científica se halla tocado finalmente la verdad del espíritu en 
parte. 
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En esta producción nos detalla además el estudio realizado por MASARU EMOTO 
científico japonés, que con fotografías nos muestra como varía la estructura molecular del 
agua, de acuerdo a nuestras intenciones humanas, si las bendecimos o la maldecimos. Creo 
que ver esto, o sea el resultado en la materia de nuestras mas profundas intenciones, es 
realmente maravilloso y verdaderamente terrorífico, ya que por ser nosotros en mayor 
porcentaje “agua” y esto a esta altura no es novedad ya que todo el mundo lo sabe, nos dice 
como con nuestras intenciones podemos destruirnos a nosotros mismos y a este cuerpo 
maravilloso que tenemos, o al de otros que estén en nuestro entorno, y que se encuentren en 
total inconciencia de quienes son, como para poder poner un escudo a estas bajas energías. 

Yo tengo la certeza ya y si ningún error humano, que todos los acontecimientos que nos 
suceden, enfermedades y catástrofes son solo producto de ese Dios suelto de forma 
inconsciente que hay que temer realmente, y al decir esto no me refiero al que está afuera 
de mi o al de mi prójimo, sino al que tengo dentro que es el que tengo que bendecir, tomar, 
asumir, amar y dejar que se ame a si mismo y pueda amar a su entorno, transformar y 
expresar, sin un Ego que moleste con sus pasiones no trabajadas y purificadas, todo esto para 
el bien de todas las galaxias, mundos y universos creados o en proceso de creación, en la 
Divina mente de eso majestuoso que llamamos “EL PADRE DIVINO o DIOS”, “que si lo 
puedo nombrar por que tengo ese derecho por nacimiento en el espíritu desde los  inicios de la 
creación”, de la misma manera como tengo derecho de nombrar a mi padre biológico en este 
plano, que por analogía comparativamente también es mi padre pero en este plano. 

Esto del derecho de nombrarlo lo digo por que en el Judaísmo no se escribe Dios, sino 
D_os, por que dicen que no debe nombrarse. Esto como todas las cosas esta confuso, y 
muchos interpretan que no se es digno de nombrarlo. Lo que pasa es que no lo nombran por 
que la intención de no escribir su nombre está en el concepto, ¿Cómo le puedo dar forma a lo 
in manifiesto, en todas las posibilidades de ser?, y eso es lógico, pero también veo que soy un 
ser finito, la divinidad en restricción, y necesito irremediablemente darle forma a las cosas, 
para plasmarlas en este plano, y ponerle un nombre a ese D_os como Dios, para mí es lícito, si 
aclaro que ese nombre representa el concepto de lo in manifiesto y todas las posibilidades de 
ser. 

Bueno ahora, que dijimos o mejor dicho definimos (a mi criterio que significa el 
temeroso de Dios y que es de temer), en realidad ¿Hay que temerle? 

Considero que en vez de temerle hay que amarlo profundamente con todo nuestro 
ser, como a un niño pequeño, para que dentro de nuestra limitada existencia podamos 
expresarlo con su verdadero poder y amor, quitarle su velo y devolverle la conciencia Divina 
que le pertenece, decirle con firmeza y con voz fuerte ¡DESPIERTA YA!, y así 
transformando ese revolver ficticio en el dicho pero real en sus efectos, para que así y de esa 
manera en nuestro entorno empiece a surgir el paraíso, el cielo tan anhelado y gravado en 
nuestro subconsciente desde nuestros orígenes. 

Esta bien tu dirás: ¡Sí, todo muy bonito!, ¿Pero como?, ¿de que forma?, ¿estoy Yo 
preparado realmente?,  y te contesto con algo que escribí inspiradamente en otra parte y es: 
“El mundo de la Tierra como el del espíritu es para los que se atreven, y no de los que dicen 
que necesitan estar preparados”. Por que sino nunca llegaras a nada y no serás nada, por que 
en realidad estas preparado hace eones para esta tarea. 

Recuerda y ten bien presente lo que defino más adelante y es que: El verdadero amor 
libera, no controla, no juzga, está lleno y no exige, respeta la individualidad, acompaña y solo 
se limita a compartir y a expresar con alegría su Luz. Pero también ten en cuenta que el amor 
no permite atropellos, por que también es coherencia, justicia y severidad si es necesario. 
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ABUNDANCIA 
¿Heee…? ¿Qué dices… por donde?¿Abun Qué cosa?  

 
Este es Otro tema poco claro por la generalidad de la gente, y algunos creen que ni existe, 

y que es interpretado en su deformación dicho concepto, y va mezclado con todos los rollos 
sociales y creencias de lo que es y no es, etc., que todos sabemos que existen. Este título aunque 
pareciera una gracia no lo es, ya que es una realidad interna de casi la mayoría de los actuales 
seres humanos de este planeta, ya que esa abundancia tan necesaria para sus vidas “no saben 
donde está” y como llegar a ella, y pareciera que es realmente inalcanzable o que fuera para 
otros, o que es solo para unos pocos, o sea para esos iluminados con los recursos necesarios para 
tener todo lo que ellos necesitan, y que por lo general esos recursos tan escurridizos se deben 
heredar o adquirir de manera no convencional, o ser un genio de las finanzas. 

También hay que decir que este tema abundancia se observa que muchos que tienen 
mucho, no tienen otras cosas que realmente necesitan, entonces estamos en un terreno que no es 
fácil de definir, “¿¿¿Abundancia???. 

Para poder comenzar a hablar del tema primero hay que definir y aclarar ciertos 
conceptos, como que es Humildad, Vanidad, Modestia, Desapego y Auto estima, o sea que 
entendemos por ellas. 

Vanidad: Es sentirse superior, autosuficiente y creer no necesitar nunca de nadie, por que 
se es mejor. En este caso no tan solo no estoy ocupando mi lugar, sino que me salgo de el para 
invadir el de los otros por que tengo ese derecho por ser tan genial. 

Modestia: Es dejarse invadir por los demás, es hacer un paso atrás, dejar mi lugar libre 
para que lo ocupe otro y se haga cargo, en realidad es creer que uno no merece, ni debe, por eso 
no exige ni se exige nada, para no molestar, sus excusas son vacías. 

Humildad: A diferencia de lo que cree la mayoría de la gente es la virtud o el “justo” 
medio entre estas dos tendencias, una en exceso que es la vanidad y otra por defecto que es la 
modestia, es el punto medio elevado, es conocer nuestro lugar y realmente ocuparlo.  

 
           Humildad (Virtud) 

 
 
 
 
 
 
 

           (-) Modestia        (+) Vanidad 
 
Como se verá ser humilde no es no tener dinero, o vivir en estado límite de nuestras 

necesidades básicas, error de concepto generalizado en nuestras sociedades actuales. Para 
rematar el tema la modestia se cree que es una virtud, pero es un error ya que ésta es tan 
perniciosa y dañina como lo es la vanidad, y es peor aún por que se cree muy virtuoso el que la 
posee, cuando la verdadera virtud es la humildad ya descripta. 

Por Desapego se entiende que las cosas sean a través de nosotros, y no que nosotros 
seamos a través de las cosas, y no la creencia de que debemos tener desinterés o negarme sobre 
mis posesiones, o mi afecto sobre alguien, para no sufrir mas adelante su posible alejamiento de 
nosotros. Desapego es darle el justo valor a cada cosa, sin condicionar mi existencia 
irremediablemente en la misma cosa o persona. 

Auto estima: “Es simplemente amarse a si mismo”, saber que uno merece, y amar todo 
lo que hacemos, y tenemos. 

Tenemos que decir que el auto estima es importante tenerla en cuenta y ponerla en 
práctica, cosa que nadie por norma hace y muy necesaria para la abundancia. Por lo general se 
dice por boca hacia fuera que se ama al prójimo, sea hijos, mujer, el perro, etc., pero si 
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analizamos más profundo, uno mismo no está en esa lista, por que cree que no es merecido ese 
amor hacia si mismo en nuestros sentimientos más profundos, esto es por patologías y temas sin 
resolver, que actúan desde lo mas profundo de nuestra alma, arraigado en nuestro subconsciente 
(o sea el infierno). 

Yo les preguntaría la pregunta del millón, “¿Qué es abundancia?”, y muchos dirán es 
tener mucho dinero, otros dirán tener salud, otros dirán las dos cosas, y otros dirán es tener todo 
lo que se necesita. Esto último que parece ser lo más correcto, es realmente incierto, por que, 
¿Cómo defino todo lo que necesito?, o donde me paro para determinar eso, o ¿Qué tope mínimo 
y máximo le pongo?, aquí está el conflicto, “El Tope de la cosa”, y Yo le preguntaría a 
cualquiera, ¿Por qué tiene que tener un tope?, y esto último está muy relacionado con la 
autoestima. 

“Bueno”, con esta última pregunta saltarán muchos con sus propios rollos de lo que tiene 
que ser, y por que debe ser y no ser, pero yo les preguntaría también, y todo esto dentro del 
concepto erróneo de Dios fuera de nosotros mismos, que tiene la mayoría de todas las religiones 
vigentes y es esto:  

“¿Creen que Dios en su Majestuosidad para si mismo tiene topes?, ¿Creen que si el 
viniera a este plano andaría en un burro, o en un carro tirado por un burro, o en una bicicleta 
vieja y destartalada, o viviría en una choza carente de todo necesario, o tirado bajo de un puente 
una noche de frío invernal?, ¿Creen que pasaría necesidades o tendría falsa humildad, que es el 
concepto de lo que todos creen que es?, ¿creen que creería que no merece tener o disfrutar, o 
haría sacrificios de algún tipo?, ¿creen que andaría con un solo peso en el bolsillo o pidiendo 
prestado para subsistir?, “Yo creo que no”. Él tendría todo lo que el necesita y deseara tener sin 
conflictos ni juicios, sea lo que sea lo que el deseara, ya que su voluntad es sagrada, y además es 
Dios y como no tiene ningún rollo consigo mismo lo tendría todo instantáneamente. Los que 
creen que Dios tendría tan solo lo necesario dentro de lo que ellos creen necesario, es por que en 
sus mentes rige el concepto económico de la escasez, o sea para que algo tenga valor debe haber 
muy poco, y como ellos no merecen, no creen que sea lícito que otros puedan, aun el mismo 
Dios. 

Yo sinceramente y sin duda de ello creo que Dios si deseara andaría en Rolls Royce, su 
vivienda sería una mansión, su vestimenta sería rica en atuendos, sus bolsillos estarían repletos, y 
alrededor de Él todo brillaría y sería abundancia para Sí mismo con humildad y con los demás, y 
esto último que subrayo es la clave, el “no tan solo para si mismo sino con los demás”, o sea 
que su abundancia no tan solo existiría para satisfacer sus deseos y necesidades, sino que se 
desbordaría hacia los demás, sería con los demás y no a costa de los demás.  

La teoría de la escasez no se aplicaría en este caso, ya que esta dice que “para que algo 
tenga valor debe haber pero poco”, sino que aplicaría que “todo tiene valor en si mismo por el 
echo de existir y merece ser abundante por esa misma causa, y debe ser para todos”, no habría 
exclusividades que generaran vanidades de ningún tipo, o valores ficticios, ni superioridades por 
el solo hecho de tener, por que todos tendrían y merecerían tener. 

El que un automóvil cueste un millón de dólares no es culpa de su tecnología, sino de la 
exclusividad que le quieren dar los que los fabrican a los que los desean poseer en exceso, 
abultando así su vanidad, y por consecuencia poder vaciar de esta manera sus bolsillos con 
precios ridículos, así llenando los propios bolsillos con riquezas que no pueden gastar ni ellos ni 
sus sucesores en la vida que les queda. 

Los que manipulan actualmente los recursos y se apoderan de ellos como propios, sean 
cuales fueren estos, sea intelectuales, tecnológicos o naturales, tienen también escasez pero en 
otra dirección. Esta deformación del valor de las cosas para que algunos puedan y otros no, es 
causa de la deformación de las verdades con que vivimos y su aplicación.  

Todos los vehículos deberían tener la tecnología de un Rolls Royce, ya que como se ve el 
costo de la tecnología va de la mano de cuantos pueden beneficiarse con la misma. Las 
computadoras hace unos años valían millones y nadie podía acceder a ellas, y ahora se compra 
por un valor razonable y cada vez menor. 
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“No existe concepto de abundancia del cual no sea para todos”, y todo lo que esos 
“Todos” necesiten o quieran. 

Bueno hasta aquí creo que muchos tendrán mucho que decir para criticar en algo esto que 
estoy diciendo, pero observemos: 

Si alguien se ama a si mismo, puede amar a los demás, por consiguiente amará también a 
su entorno y sus recursos, no depredará, sus acciones serán equilibradas, sus campos energéticos 
estarán alineados, y si bien sus recursos serán para Él, también será generoso con su entorno por 
necesidad, sus habilidades las pondrá al servicio de la comunidad en que vive y ocupará su lugar, 
ejercerá la verdadera humildad, no invadirá a nadie, y ayudará al que merezca ser ayudado, como 
también permitirá que se le ayude. Tendrá el derecho de tener todo lo que desee sea cual fuere su 
valor, por que el valor no lo pondrá el concepto de la teoría de la escasez, sino el de su deseo de 
tener y que otros también puedan si lo desean, de acuerdo a la voluntad de cada uno, y sus 
propios logros. 

La “Abundancia es un concepto totalmente interior”, es saber que se merece algo, 
pero sin vanidad, que como se es merecedor como condición, viene hacia nosotros por 
necesidad, o sea que esta es satisfecha de inmediato por que así debe ser y por derecho, y por ley 
divina aplicada por eso que llamamos Dios a todas sus criaturas por igual, y como Él es el amor, 
viene todo con amor y no cabe otra cosa dentro de esa ley, y es para todos, y para todo el que 
desee aplicarla a si mismo. 

Bueno ahora tenemos que ir a lo nuestro y lo que estamos diciendo desde el principio y es 
que, si además aplicamos el concepto de Dios dentro de nosotros mismos, o sea que somos 
creaciones Divinas, o Dios en acción en esta tercera dimensión pero amnésico y en dualidad pero 
con todos sus atributos, y también aplicar en nuestras vidas los conceptos y vivencias de 
autoestima, amor, y el desapego, nunca nos tendrá que faltar nada, seremos perfectos co-
creadores, y dignos de tener, poseer, y disfrutar todo lo que deseemos y necesitemos en nuestras 
amadas vidas. 

Solo tus intenciones mas profundas hacen la diferencia, sea esto en tu mundo o en este 
mundo que todos compartimos, tu actitud no va sola por la calle, sino que debe ir de la mano de 
la de todos. 

Como digo siempre, “si todos nos preocupáramos solamente de dar servicio a los 
demás, fuera quien fuera, todos andaríamos en una Ferrari”, estaríamos saludables y no nos 
faltaría nada, nos sentiríamos amados, y por contagio y por necesidad amaríamos todo lo que nos 
rodea, lo que hacemos y hacen los demás. Crearíamos de esta manera esa “Jerusalén” bendita 
que las escrituras tanto hablan y nadie entiende realmente de que se trata. 

Bueno, ahora deberíamos necesariamente agregar, para ser coherentes que debemos ser 
realistas, pero para eso debemos también definir lo que significa: 

Ser realista es la virtud elevada entre dos polos opuestos, que uno es el optimismo por 
exceso, y el otro es pesimismo por defecto.  

 
        Realista (Virtud) 

 
 
 
 
 
 
 

         (-) Pesimismo     (+) Optimismo 
 

O sea que el realista está por arriba de las dos tendencias opuestas y ve la realidad de su 
entorno y en donde vive, entonces diríamos y sin remedio, “entonces en este mundo como está 
¿Qué podemos hacer con esta realidad?”. Pero en esta última pregunta es tramposa ya que 
tenemos algo muy poderoso a nuestro favor, y es que podemos elegir que realidad vivir como co-
creadores Divinos que somos, por que podemos plasmar cualquier realidad que deseemos en 
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esta tercera dimensión y todo lo que vivamos será producto de esa misma creación y no otra 
cosa. 

Aclaración
 
 “No estoy diciendo que seamos soberbios” y que todo lo que desee aunque sea incorrecto 

es lícito, por que hay que observar que a este concepto lo  estoy combinado con otro que se que 
también es difícil de entender, y este es el “AMOR”, por que sin este Amor no podemos ir a 
ningún lado, ni obtener, ni expresar nada de forma segura. 

Además si podemos obtener lo que queramos, podemos elegir andar en un carro por 
diversión en vez de un BMW, o dormir en una carpa por la misma causa y sin conflictos por que 
podemos obtener lo otro si queremos, y si elegimos eso es por que nos da la regalada gana y no 
por patología. 

Pero….. hay algo más
 
Hasta aquí todo muy bonito y pareciera que se dijo todo sobre la Abundancia, y en 

realidad lo anterior fue para dar una imagen distinta de la que se tiene de este tema, pero hay que 
ver otro aspecto de la abundancia y es el siguiente: pregunto, ¿toda abundancia es buena?, ¿es 
algo que por naturaleza bueno tener?, ¿abundancia de que…?, el secreto está allí, y aquí el 
concepto hace agua, y como de dijo un amigo mío “Lo que abunda no dancia”, como vemos con 
esto último no se dice nada, de la misma manera que si a esa abundancia no la estamos refiriendo 
a algo concreto caemos en un pozo hueco y no decimos nada, y al mencionarla lo único a que 
nos estamos refiriendo que hay mucho de algo, pero sin saber que es ese algo no sabemos de que 
estamos hablando, ya que si observamos también puede haber abundancia de maldad, de 
estupidez, y de la propia escasez, y aunque parezca ridículo mezclar opuestos, y escasez solo nos 
indica carencia de algo y  en donde todos la tienen esa carencia, por que si hay escasez de 
bondad eso es malo. 

Lo abundante y negativo es valedero, o sea que la abundancia no especifica por si sola 
que sea saludable tener si no se especifica como se la tiene y de que, y aunque exista abundancia 
económica, que es a la que más nos referimos como sociedad, puede ser que no sea buena. 
Hilando fino la abundancia como la escasez es como concepto por si sola es algo totalmente 
dual, y se puede usar para definir distintos lados de una balanza. Vemos que puedo tener 
abundancia económica pero esta totalmente inmersa en una patología seria, ya que soy esclavo 
de esa abundancia y por ella mato, esclavizo, depredo, y me llevo por delante a todo y a todos en 
pos de, creyendo que es muy bueno cuando en realidad me aparta de los demás y de mi propia 
esencia, por que tengo el concepto del sacrificio y del poder con “J” o sea el Joder muy metido 
dentro, creyendo que el poseer cosas, o sea el acumular me hará más libre y mejor. 

Lamentablemente por lo general a esa abundancia se la relaciona fuertemente con algo 
económico, como si todo lo bueno proviniera desde allí, y el que dice que no es así y que 
interiormente piensa distinto que revea realmente sus emociones para ver si no oculta algo en su 
interior, puede se que diga la verdad, pero por lo general dice eso por que es para tapar algo que 
necesita esconder por que está turbio, y es aquí donde hay que cambiar el rumbo en los 
conceptos, por que en realidad de lo que realmente hay que hablar es de la : 

 
Plenitud 

 
Como todo en este mundo es de a pares, y en realidad es trino, ya que siempre hay algo 

superior que lo equilibra en su mejor modo y es desde la justicia que es su fiel. Podemos con este 
concepto armar el triángulo. 
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        Plenitud (Virtud) 
 
 
 
 
 
 
 

         (-) Escasez (+)     (+) Abundancia (-) 
 
 
Por un lado tenemos la escasez como carencia de algo y abundancia como exceso, que a 

veces es bueno y a veces no lo es. Igualmente una carencia a veces es malo y a veces no lo es, 
dependiendo de que se trate. Si hay carencia de maldad es bueno. 

O sea que debemos referirnos algo realmente superior a todo lo dicho y esto como vemos 
es “La Plenitud”, que va más allá de la abundancia como concepto general y la contiene pero en 
su aspecto positivo saludable, o sea la abundancia de las cosas buenas, y la escasez de la cosas 
malas, es lograr “ser pleno en el amor del espíritu” con equilibrio con toda fuerza y poder, por 
que este todo lo satisface con amor, y en esa plenitud todo es satisfecho. Todo se logra cuando se 
está en armonía y en resonancia con el creador, ese es el secreto. 

 
Entiende Bien, la verdadera Abundancia de lo bueno sin AMOR NO EXISTE  y está 

contenida en la Plenitud del espíritu, o sea que estamos realmente al mando 
 

Piénsalo no es tan difícil, por que lo difícil solamente lo pones Tú en tu mente, y lo 
que pones en ella eso es. 
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La Luz no Viaja, todos viajamos en la Luz 
 
La teoría científica que por lo general todos conocen y que a mi criterio a esta altura hay que 

modificar su enseñanza por que es errónea, ya que considero que es un punto que lleva a conclusiones 
equivocadas en la forma de ver las cosas, y que actualmente la teoría quántica dice algo al respecto. 

Se consideró por muchos años desde su propuesta como teoría por Einstain, que el límite de 
velocidad de la Luz era 300.000 km /segundo, pero se sabe científicamente que partículas subatómicas 
duplican, triplican esta velocidad y en algunos casos es instantánea, y además que la velocidad de dicha 
luz depende del lugar donde se encuentre, lo cual llevó a rever esta velocidad límite, cosa que se está 
estudiando actualmente de que no tiene un límite. Todos más o menos saben que la formula propuesta por 
Einstein es: 

(*) E = m x C²  
Esta fórmula indica que la energía es igual a maza por velocidad de la luz al cuadrado, y le puso un 
límite. Si bien esto fue un avance importante para la ciencia, debe reverse no tan solo su expresión 
sino como su interpretación, por que sin lugar a dudas es errónea ya que: 

“La Luz no viaja para lo que nosotros como seres finitos significa viajar, sino que 
todo viaja en la Luz” 

 
Entonces “¿Qué pasa?, ¿O que pasó para llegar a tal error?”. El problema a mi entender fue que 

lo que midieron los científicos del tiempo de Einstein, fue el efecto o la perturbación y consecuencia de lo 
que viajaba en la Luz, y no la velocidad de la Luz misma, “confundiendo sin darse cuenta al que viaja 
en la ruta con la ruta”, aunque si bien fue un gran avance esta teoría no creo que sea la verdad total, y 
eso producto de que solo se toma a la materia como materia, en donde el espíritu estaba en el borde de la 
cosa pero sin mucha atención por los académicos del tema. 

Analicemos esto de otra forma para que se pueda entender mejor lo que expongo, razonándolo 
desde otro ángulo: 

Dios es Luz de vibración infinita, si tomamos esto como cierto, entonces su Luz que todo lo 
contiene deberá ser indefectiblemente de velocidad infinita, o sea según la fórmula (*) de energía 
infinita, ya que Él está en todos lados al mismo tiempo, si esto es verdad entonces para nosotros que 
somos finitos su Luz prácticamente no viajaría por que sería inmedible, ya que la misma es instantánea en 
cualquier parte del universo, y de cualquier universo creado.  

Para nosotros seres totalmente finitos el concepto infinito no es manejable, y querer aplicarlo a la 
fórmula (*) tampoco es posible por que quedaría indeterminada con velocidad infinito al cuadrado. Digo 
que para nosotros la Luz del Padre-Madre no viajaría por que sería instantánea y no medible con métodos 
y fórmulas totalmente finitas, y decir que su velocidad es cero no sería correcto ya que es decir que está 
muerto, por que en ese caso su energía según (*) sería cero, y no es posible por que Él está vivo y 
nosotros que vivimos en Él. 

Lo que sí sabemos es que todo está dentro del Creador o sea dentro de su Luz de Vibración 
(velocidad) infinita. O sea que podemos decir para nosotros seres finitos y sin errarle es que:  

“Para nosotros seres finitos la Luz no viaja, sino todo viaja en la Luz, y que la Luz divina es 
el límite de esa función, y lo que se mide es la luz finita del que viaja en la luz del Padre-Madre 
divino, que es el camino y su límite, y que ese límite es inmedible, como lo es Dios mismo”. 

Como vemos indudablemente todos viajamos en la Luz Padre Divino de alguna manera y a 
distintas velocidades, esto los Mayas lo exponen como “Cabalgar el Púlsar”, y afirman que el que tiene 
ese secreto de esta técnica puede ir a cualquier lugar y Universo creado que desee visitar. ¡Cosa 
interesante! ¿No? 

Por otro lado algunos afirman que la Fórmula (*) indica que un objeto pierde su maza con la 
velocidad. Ya que lo he escuchado, Yo creo que digan quienes lo digan también están equivocados 
conceptualmente, ya que dicha fórmula no lo expone, lo que sucede y está indicado en esta es que al 
aumentar la velocidad (vibración) de la maza la energía aumenta, ya que se está ablando de una energía 
cinética. 

Lo que le pasa realmente a esta maza es que se hace menos densa (**), o sea que se va 
sutilizando, se hace menos perceptible, y el límite de la velocidad a aplicar es la del creador, que es de 
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velocidad infinita, o sea que sería en ese caso límite un concepto inalcanzable de densidad Cero, para 
nosotros seres finitos una utopía como lo sería la velocidad infinita.  Si entendemos como: 

 
(**) densidad = maza / Volumen, 

 
y teniendo en cuenta que el Volumen (de la maza m) es función de la Vibración Molecular,  

que al trasladar a mayor velocidad externa su maza, esta velocidad externa influye en su vibración interna 
excitándola, y empujándola vibrar en un rango mas alto, y si además tenemos en cuenta que en su ruta 
(por que de una ruta no se salvaría) atravesará campos magnéticos diferentes de una manera abrupta, que 
indudablemente estos campos también influirán en su vibración interna, y se verá que la velocidad es la 
verdadera variable de esta fórmula, y que el volumen es directamente proporcional a la vibración 
molecular. De todo lo dicho podremos decir que lo que diminuye no es la masa sino su densidad que va 
sutilizándose por el aumento de vibración molecular afectada por la velocidad. La velocidad afecta a la 
densidad de la materia y no a su masa.  

“Por eso nada se pierde todo se transforma”. 
También vemos en esta ecuación de densidad (**), si la vibración es infinito, el volumen es 

infinito, o sea que ocupa todo el espacio creado e increado, y que lo que llamamos Dios todo lo ocupa, 
que todo está en Él y su densidad será cero, totalmente sutil.  

Con este ejemplo tener una conciencia de Dios se verá que está mucho más allá de nuestra 
percepciones finitas y densas para esa tarea. 

Lo dicho nos da a concluir y poder entender en parte la esencia del Padre-Madre Divino que todo 
lo contiene, y se puede de alguna manera decir en nuestra meditación finita: “que como es de vibración 
infinita es tan sutil que su densidad es prácticamente Cero, y ocupa todo el espacio posible creado y por 
crearse”, o sea que está más allá del Keter, por eso es que nadie puede ir más allá de Metatrón, por que 
desaparecería como creación, por que volvería a la no manifestación, por que Densidad cero sería lo 
increado, lo que está todavía dentro de su propia esencia y sin expresarse a la espera de su voluntad de 
coagularse en la realidad que son los universos manifestados. Ya que entendemos como materia a 
espíritu coagulado o desacelerado en su vibración inicial infinita. Densidad cero será lo increado, lo que 
esta dentro del Padre-Madre Divino sin expresarse todavía. 

Para poder verlo un ejemplo práctico de esto lo podemos ver en el agua: Cuando está sólida 
menos de 0º C es más concreta físicamente, o sea más densa. Si te tiro un pedazo de hielo y te pego te 
dolerá, o sea la sentirás realmente concreta, pero si seguimos calentándola aumentará su vibración (o sea 
su velocidad molecular) y se licuará, si te tiro con un pedazo de agua te mojaré, pero esto no creo que te 
dañe mucho por que es más sutil, quizás “si” obtenga un Ego enojado y mojado pero eso es otra cosa. Si 
seguimos calentado (no al Ego ya mojado sino a la maza del agua) aumentando su velocidad molecular se 
convierte en vapor, si te tiro con vapor quizás ni te toque, y si seguimos llegamos al estado de “plasma”, 
energía casi pura.  Para lo que no saben que es “Plasma”, es un estado de la materia en donde ya no hay 
átomos sino partículas viajando a velocidades abismales debido a su gran excitación o vibración, 
electrones, protones, etc., todos sin formar elementos concretos. Por lo anterior expuesto sería materia o 
espíritu volviendo al Padre, acercándose cada vez más a la velocidad infinita y densidad cero. 

En este ejemplo la maza del agua no cambió, lo que se modificó fue su velocidad molecular y 
esta variación la hizo menos densa, o sea más sutil y más cerca de la esencia del Padre-Madre Divino, así 
que se puede decir que: La velocidad que se expresa en (*) en ese caso se transmitiría a las moléculas 
en juego y afectaría a la materia en su densidad pero no a su maza. 

La fórmula (*) debería tener en cuenta todo lo dicho y no lo tiene, eso creo Yo, aunque no sea un 
científico en ese tema no creo que me equivoque por mucho.  

Yo les aconsejo a Ustedes rever este concepto y razonarlo desde otra óptica diferente a la 
científica tradicional, y que está ciencia tendría que rever desde ese lugar esta formula que a mi criterio es 
errónea en este punto en su expresión y límites de función, si deseamos tener un concepto algo más 
cercano a la verdad con esos elementos finitos de juicio. 

También los que están en el tema espiritual saben que la elevación de un ser es de 
acuerdo a su rata vibratoria, o sea de cómo está viajando en la Luz Divina del Creador. 

Podemos entonces definir que: 
Masa es energía divina con cuerpo, o sea de vibración baja. 
Lo Invisible o Sutil es energía divina sin cuerpo, o sea de vibración alta. 
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¿Canal o Médium? 
 
 Este es un tema es otro lío que se que me traerá enemigos, pero se que lo ya expuesto me 
los traerá también, y como deseo exponer lo que a mi criterio es lo nuevo, o mejor dicho lo traído 
actualmente a la luz, para aclarar y no oscurecer más de lo que está oscurecido, debo tomar esa 
responsabilidad a mi cargo, aunque muchos difieran conmigo y eso lo tengo bien claro. 
 ¿Qué es ser canal, que es ser médium?, es algo que en mi vida me intrigó siempre, y 
busque su respuesta por la necesidad de tener claro “que es ser médium”sin Yo serlo (o creer que 
no lo soy). 

Se por experiencia propia lo que es “Ser canal”, pero ser médium era toda una incógnita, 
ya que tener un concepto de ese tema de forma clara no es fácil para el que no lo es, y para el que 
si lo es me di cuenta “que es muchísimo más difícil”,  y tuvieron que pasar muchos años, tener 
experiencias profundas, observar, equivocarme seriamente, analizar los procesos y las 
experiencias, analizarme profundamente, aclarar conceptos mentales, anímicos, aumentar la 
estima que es autoestima, hasta poder llegar a aclarar que es eso de ser médium. 

Canal es a estas alturas algo relativamente fácil de definir, por que de acuerdo a todo lo 
expuesto hasta ahora,  de que todo ser humano es la divinidad en restricción, es una o “la 
cualidad” principal de toda la humanidad, y esta cualidad es la de conectarse con su propia 
esencia cuando despierta su conciencia, se ilumina y reconoce al espíritu que hay en él y en todas 
las cosas que le rodean, y entiende desde lo más profundo de su ser lo que es ser “Uno en el 
espíritu”. En esa armonía es capaz de conectarse con los estados de conciencia elevados de su 
propio ser, pudiendo traer información del creador a este plano de existencia. Todo esto lo puede 
hacer de forma consciente o totalmente inconsciente, y depende su calidad de conexión, al de su 
grado de evolución y el despertar esa conciencia divina que hay en sus genes, que lo diferencia 
del entorno animal vegetal y mineral que lo rodea. 

Canal es la cualidad esencial de todo humano básico de conectarse con lo divino, y es lo 
que debe desarrollar de forma consciente en su camino hacia la conciencia despierta del espíritu 
divino viviente en cada uno de nosotros. 

Entonces ¿Qué es médium? Después de leer en un principio libros al respecto, y de 
observar a los que si lo eran, o se dicen serlo, participar de sesiones espiritistas, y en un tiempo 
hasta diariamente y de forma muy particular, pude observar sus “mandatos”, sus enseñanzas, su 
forma de ver la realidad, la calidad de valores promedio, coherencia, proyección, e influencia de 
“dichos espíritus” en el médium y en los participantes, observar las cualidades espirituales y los 
valores de vida del médium, pude después de un largo camino, tomar la punta del hilo y sacar luz 
a esa incógnita de que es “ser un médium”. 

Lo que si podemos ver es que el “médium tiene una dependencia fuerte en su 
mediunidad con los espíritus que toma, que es podríamos decir Patológico”, estos llamados 
espíritus o energías, que son “totalmente ajenas al médium” parasitan en ese médium 
influenciando toda su vida y su entorno, y por lo general no de forma positiva, aunque en su 
visión exterior o sea en esta dimensión pareciera que si lo es, y lucha con todo su ser 
defendiendo esa posición, por necesidad imperiosa de buscar respuestas externas a lo que 
requiere respuestas internas. En lo mediúnico la patología de ese médium está muy presente, y 
es el principal motor del fenómeno, y el Ego tiene mucha influencia en el proceso, y es su 
principal motor. O sea que podemos decir que el “médium” es un canal caído sin conciencia de 
ese estado de su mente, influenciado fuertemente por su propio Ego, y por lo tanto totalmente 
inconsciente de donde está tomando esa información, ya que cree fuertemente que la divinidad 
está fuera de su propia esencia, y necesita por contradicción buscarla desesperadamente por fuera 
de su propia realidad y divinidad, de esta manera volteando ese tubo de luz natural que lo 
conecta directamente y sin riesgos con lo que llamamos divino, para cambiarlo generalmente por 
lo contrario y por lo que abunda en este plano con patología sin solución momentánea, o sea con 
energías totalmente parásitas necesitadas de la luz del propio médium para poder ser. 

Se ve muy claro todo esto en las religiones espiritistas, y todas las religiones africanistas, 
en donde el manejo o mejor dicho la manipulación de esas energías parásitas y el miedo que 
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imparten esas energías, manejadas por el sacerdote, transforma la psiquis de sus seguidores a su 
favor siendo esa la base de su existencia y dominio, en donde alguien gana por que alguien 
pierde. No existen realmente curas perdurables en ese modo de divinidad, en donde el costo es 
muy grande siempre. 

“Médium es el canal caído u horizontal”, es el tuvo que se volteo, el que desconecto de 
las alturas, y horizontalizándolo el médium lo utiliza para aspirar el entorno que lo rodea, o sea el 
entorno espiritual en conflicto que no pudo y no puede encontrar su luz, y que por norma el 
grado de patología de esa espiritualidad depende de la vibración y patología del médium, y la de 
los que lo rodean, que por lo general no es muy saludable que digamos. 

Esto dicho es simplemente por observación concreta del fenómeno a través de los años. 
Ser canal por el contrario es el poder de bajar información saludable, divina incorruptible 

en su esencia, es la cualidad de conectarse con lo superior y los estados de conciencia elevados 
del ser y del universo todo. Sus consecuencias es que trae salud, providencia, amor, sabiduría, 
paz, rectitud, coherencia, es a favor de todos y en contra de nadie, ya que es puro “Amor”. Es el 
poder del Ser y no del Ego imperfecto el motor del fenómeno, y es a lo que tiende toda la 
humanidad por naturaleza divina. 

Aclaro que los defensores de lo mediúnico serán implacables y muy coherentes para 
planos no elevados de conciencia, pero su muerte como influencia es prominente,  por que ya 
es  hora de que así sea, aunque sea doloroso el tránsito, por que la luz no se puede detener con 
ningún escudo de oscuridad.  

Una lámpara iluminará una pieza en oscuridad, aunque esta se oponga con su oscuridad 
con todas sus fuerzas a ese proceso de luz de la lámpara, y aunque sea muy pequeña esa chispa 
de luz la oscuridad no podrá con ella. Esto lo podemos observar muy bien en dos cuartos 
contiguos, uno oscuro y otro iluminado en donde los separa una puerta en que hay una rendija; 
en el cuarto de oscuridad veremos un haz de luz que irrumpe esa oscuridad desplazándola o 
mejor dicho anulándola totalmente, y en el cuarto de luz no existe ningún haz de oscuridad que 
salga de esa misma rendija con el poder para realizar el mismo proceso, por que por naturaleza la 
oscuridad es cobarde y se retira al instante, por que en realidad no existe por definición, y solo 
puede definirse por contradicción, o sea como carencia de luz. 

Hay que decir también que en la práctica es difícil detectar un canal o un médium con 
exactitud y se confunden, especialmente para el neófito de conciencia dormida, ya que como el 
médium es un canal caído se confunde, y como por norma lo que se publicita y es noticia de tapa 
es lo mediúnico, irremediablemente se mezclan el uno con el otro. A muchos canales se lo toman 
como médium pero no son eso en realidad, pero el de conciencia despierta puede diferenciarlos 
con tan solo observar y percibir. 

Las épocas mediúnicas llegan a su fin, y en los tiempos nuevos que se avecinan reinará 
el humano divino y el canal, que por ser canal podrá encarnar a la divinidad, la conexión pura 
será la verdad de lo nuevo que se aproxima, y de los nuevos tiempos. Después de lo dicho, la 
virtud de la conexión pura es encarnar que es lo mejor en vez de canalizar, por que al encarnarlo 
lo bajo realmente plasmándolo en este plano Tierra. 

Respecto a la seguridad 
 
Lo que tu crees eso será o serás, en lo que pones tu mente la atención eso potencias con 

todo tu ser por regla divina, ya que tu eres un ser divino y tu voluntad es ley.  
Lo que deseas evitar por miedo eso atraerás a tu vida por regla divina ya que estas creando esa 
posibilidad en tu realidad con emoción, o sea que puedes usar el espíritu santo o el opuesto, eso 
será según lo que elijas usar, el miedo o el amor en tus sentimientos de vida. En el temor y miedo 
es el espíritu satánico el que usas, y en el amor y la seguridad es el espíritu santo el que aplicas, 
¿Cuál prefieres?. 

El sentirse seguro en un sitio por lo general inseguro no es utopía ni idiota, eso no 
significa ser necio o no ver el entorno, y poder evitar situaciones, pero como todo es una cuestión 
de Fe y en donde pongo mi atención y esa fe que es certeza y no creencia, y si en vez de la fe  
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(aunque esta es la más segura para este trabajo), voy a usar la creencia que es crear, entonces 
crearé algo bueno en mi vida. Pero como la creencia puede aplicarse a los dos bandos opuestos 
con la misma intensidad, ¿Cuál de ellos eliges? 

Saber que algo malo puede pasar si no lo tengo en cuenta es bueno para poder evitarlo en 
intención, pero sostener en el tiempo lo que no se debe es idiota, por que lo plasmaré en mi vida 
por ley divina, si decidimos caminar en paz y libertad, ese es un estado del ser interior que se 
irradia a nuestro entorno y lo contamina Así como puedo contaminar con lo bueno, lo puedo 
hacer con lo malo, la decisión es nuestra. 
¿Qué emoción decides aplicar en tu vida para plasmar tu realidad? 
 

Un primer Acto Diabólico 
¿Quién fue el primero? 

  
Bueno este tema lo pongo casi al final, por que de seguro si no has tirado el libro hasta este punto 
por la ventana, me pongo muy contento de que no lo hayas hecho,  y me arriesgo a que quizás 
estés tentado ha hacerlo a partir de aquí. Pero como ya me expuse y sin dolor a lo que venga, y 
estamos ya casi al final, me tomo la valentía de hacerlo y encaro el tema, aunque todas las 
religiones Abrahanicas me excomulguen y ya en ese sentido no tenga donde ir, que no importa 
mucho en realidad por que no hay donde llegar por que ya llegamos, y hago como los ángeles 
que pueden volar por que se toman todo a la ligera. 
 ¿Quién fue el primero que tuvo el tupe de hacer semejante cosa, tal abominación, tal 
osadía, ¡“dime, dime”?, ¡así lo agarro bien agarrado y le doy para que tenga y guarde!, si no 
te has dado cuenta hasta aquí, o lo intuyes pero te resistes, te lo digo y sin anestesia “Es el 
propio Creador quien lo hizo” ¿¿¿¿Heee..Queee…qué cosa????, ¡¡¡Estás chapita, totalmente 
loco, pirado, ya deliras!!! Me dirás Tú a mí, “Pero es así”. 

Analicemos: Todo esta dentro del creador y nada fuera de Él, ya que todo lo abarca y 
representa todas las posibilidades de “Ser y de No Ser”, y esto último también lo incluye, si no 
fuera así no sería el creador, ya que es su principal atributo, y todo lo hace dentro del no 
entendible amor, que derrama a borbotones sobre lo finito desde su infinitud, que Yo como parte 
finita me cuesta comprender. 
 El Creador (lo sin estructura e infinito) generó la restricción sobre si mismo para actuar 
en la creación (lo finito y con estructura), desde un lugar más neutral  sin que influyera tanto su 
divinidad, y decide hacerlo desde la materia misma (o sea en la estructura misma), creando así 
para la tarea a realizarse un ser perteneciente a la materia densa que por ser creación es finita (el 
hombre), pero con un espíritu totalmente divino libre y por esencia infinito si lo desea, pero debe 
desearlo, pero con un inconveniente en el medio no menor, y es que este al tomar la materia se 
vuelve amnésico en su estado consiente de su propia divinidad, y debe descubrirla de abajo hacia 
arriba.  

Si definimos Diabólico como división, o sea dividir lo indivisible, este proceso es un acto 
totalmente “Diabólico”, o sea de división, que el Creador decide hacer y experimentar y que no 
tiene nada que ver con cuernos y cola todavía. 

Pero podemos intuir, que ese creador restringido acostumbrado al puro amor y a su 
infinitud, dividido y restringido en esa única cualidad de chispa en un cuerpo totalmente finito, 
en el momento que experimenta lo finito y la amnesia de quien es, esa chispa reacciona con 
violencia por su nuevo estado del cual no está acostumbrada, y explota al experimentarlo por que 
en su nuevo estado su emocionalidad es de dualidad, reaccionado y negándose a si misma, 
experimentado emociones oscuras, creando de esta manera el arquetipo llamado Diabólico que 
todos conocemos con cuernos y cola si queremos ponerle esos atributos, y todo esto por su deseo 
de recibir insatisfecho desde lo divino como creación finita, pero sintiendo en algún lugar su 
esencia infinita, no comprendiendo por un lado su finitud, y no entendiendo que ella (la chispa) 
es de la propia esencia del creador infinito, y que es una célula divina en restricción 
experimentando la materia densa. 
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 Esto para esa chispa es un verdadero lío, dividiéndose más y más en lo interno por su 
deseo insatisfecho de recibir, y su confusión se torna profunda, generando y creando a estas 
alturas a otro Ser poco amigable que llamamos Satán, o sea la emoción que nos aísla de lo que 
nos une, la que nos hace sentir que estamos solos, que no pertenecemos a nada, juzgándolo todo 
y perdiendo así la conexión, o sea creamos dentro de nosotros mismos la emoción que aísla 
llamada, “Satán”. 
 En todo esto no debemos perder de vista que todo es ilusión, ya que ni ella está dividida, 
sino que experimenta la división, ni está suelta ya que pertenece al todo, ni esta sola, ya que es 
legión, ni separada por que desde la divinidad se nutre, sino que tan solo lo experimenta como 
realidad y lo sufre, creyendo que ella en  su estado es la que sufre esa experiencia, pero en 
realidad es el Creador que experimenta a través de su chispa esa división en su Mente infinita, 
que no es realidad todavía sino tan solo una ilusión o sea una posibilidad de Ser, y es el propio 
Creador el que juega el juego divino de experimentar posibilidades nuevas, dándose el lujo de 
creer que no Es, o sea negándose a si mismo como un juego admitido solo dentro de su mente 
infinita de posibilidades de Ser, pero todavía solamente mente, y es para ver lo que sale de todo 
eso, o sea que todo eso no es realidad concreta. 
 Como verás el Creador realizó el primer acto Diabólico y realizará también el último. 
Además hay que tener claro que  lo oscuro tiene también su poder, por que es una chispa divina 
negada de si misma, que esta negada pero tiene atributos divinos activos, que aunque no sean de 
total poder por que niega su luz, molestan bastante, y no hay que ser tan torpes de 
menospreciarlos por que es realmente serio el hacerlo. 
Conclusión: 

“No Ser, es negar al Ser sin dejar de Ser, o sea una ilusión”, un lujo que solo puede darse el 
Creador. 

O sea: Toda oscuridad es la ilusión de negarse a si mismo que realiza el creador desde su 
chispa divina en restricción. 
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Aclaremos “Yo soy la conciencia” 
 

La personalidad no es la persona que soy sino es la experiencia de la conciencia, o sea lo que 
llamamos el Ego y este está en proceso de creación. Hay que entender que “Yo soy la 
conciencia”, soy una chispa divina de la conciencia Divina infinita en restricción, y “mi Ego es 
la experiencia de mi conciencia” y de alguna manera no la conciencia misma. 

Por regla el Ego por ser una estructura y finito es totalmente ciego para poder ver, pero este 
cree y tiene la ilusión que realmente puede hacerlo y de que él es todo. Esta irrealidad  hace que 
mientras que la conciencia puede crear ángeles por que es su atributo  por esencia Divina, el Ego 
creyéndose lo que no es solo puede crear anti ángeles o sea demonios, por que en su confusión 
los crea desde la víctima, y lo repite constantemente desde la negación de su propio ser, cuando 
no es dócil a su conciencia que es la que lo debe guiar para hacer un buen trabajo. El es la 
“experiencia de esa conciencia, o sea es solamente una función de esa conciencia, y solo no 
puede hacer absolutamente nada”. 

La experiencia de la conciencia o sea el Ego, como se dijo no tiene ojos para poder ver con 
claridad, por que lo que utiliza para esa tarea son los ojos físicos que continuamente lo engañan. 
El que realmente puede hacerlo es la conciencia misma, y esta lo hace desde lo que llamamos el 
tercer ojo que es el órgano de lo intuitivo, desde la verdadera visión de la realidad. Debido a esta 
deformación es que por lo general todo el mundo tiene una malísima imagen de la muerte, y la 
padece con “temor y miedo”, una fórmula realmente explosiva, por que el que siente así cree que 
muere todo en él después del suceso. 

Temer a lo que malamente llamamos “muerte” y creer que con ella todo se termina, es como 
creer que si rompo mi pantalón o lo quemo “sin querer”, “mi vida está totalmente perdida y no 
tiene más sentido”, aunque lamentablemente muchos lo sienten de esa manera por que lo creen 
(crean) así. Pero si observamos como dije que “creer que es igual a crear, es esa capacidad de 
crear eso en mi existencia como experiencia lo que atraigo a mi vida ilusoria”, ¡Algo realmente 
boludo No!, por que por más ilusión que sea la sufro como real, y lo peor que lo estoy creando 
yo mismo. 

Lo que se muere si podemos poner ese atributo a la experiencia “por que en realidad nada 
muere por que todo en el universo es vida”, es el Ego actual como ilusión de esa chispa-
conciencia, o sea esa experiencia de la conciencia, y todo por que esta conciencia no lo puede 
sostener, por que todavía no sabe la chispa-conciencia en restricción como hacerlo 
saludablemente y se le muere por decirlo así, “pero en realidad lo que le pasa es que lo quema 
con sus negaciones del Ser”.  

Por eso me suicido si me fundí y no tengo plata, o por la perdida de alguien o algo, “actitud 
totalmente Necia pero real”. Es la ilusión de no existir, de no Ser, manipulado totalmente por ese 
Ego que no puede ver. El Ego debe estar subordinado a lo que la conciencia necesita, por que 
para eso fue creado y no al revés. 

El Ego no es malo ni nunca lo fue, lo que es malo, si se lo puede dar ese atributo ya que en 
realidad nada lo es, es tener bajada a este plano una conciencia muy barata manejando al pobre 
Ego y lo fucile, en relación a la chispa que somos. El Ego más que un organismo es la 
organización de mi conciencia. 

Cuando la chispa logre purificar ese Ego como resultado de lograr bajar la conciencia en su 
máxima expresión en un Ego ya dócil como función, no destruirá más con sus emociones a ese 
Ego y no tendrá necesidad de nacer nuevamente, ya que solamente ahuecará el espacio con su 
campo electromagnético para que la materia tome forma con atributos a su voluntad, uniendo el 
cielo y tierra, y a eso se lo llamará el Adán Cadmón, o sea que habrá espiritualizado al Ego. 
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Vemos que por causa de sus limitaciones y el miedo es solamente el Ego quien tiene la 
creencia de hay cosas imposibles en este mundo de realizar, por que para la conciencia es todo 
posible. Lo que llamamos ángeles para la experiencia de la conciencia son funciones del alma. 

¡Bueno!, hasta aquí “todo muy bonito”, pero digámoslo de nuevo para aclarar la cosa, por 
que la pregunta salió al paso, por que hay algo que quizás me pregunten y es: 

¿Cómo si el Ego es una función de la conciencia y no la conciencia misma puede crear algo 
sin esa conciencia?, por que parecería que cuando me refiero al Ego solamente, esta no está 
implícita cuando este Ego se niega a si mismo y la rechaza. 

Veamos el problema: El Creador generó la restricción sobre si mismo generando una chispa 
que es el creador en restricción, esta chispa por decisión divina debe experimentar la materia 
para hacer un trabajo a la inversa, de abajo hacia arriba, (si es que hay un abajo y un arriba). Para 
esta tarea esa chispa crea un Ego o sea una función para experimentar la materia y sentirse esta 
misma chispa una materia, “que es el objetivo del experimento”. 

Ella al encarnar como un humano = Ego (estructura, cuerpo) + Chispa divina experimentando 
la materia y sus relaciones, se vuelve por ley divina amnésica de su divinidad al nacer, 
experimentando y sintiendo al Ego, “que es solamente una función para su experiencia”, como si 
ella toda fuera ese Ego, y actúa como un Ego puro sin conciencia divina. Sería como si yo al usar 
un pantalón de gimnasia cuando hago gimnasia crea Yo que soy el pantalón mismo, y actúe 
desde el pantalón y no desde lo que soy, eso sería negarme a mi mismo. 

Como solo el creador-conciencia puede crear, éste a través de la chispa-conciencia creyendo 
que es solamente un Ego experimentando la ilusión de “no ser”, puede crear el anti Ángel o 
demonios. 

Atención: No por lo que se acaba de decir se debe cometer “el terrible error de negar al Ego” 
como solución, ya que muchos lo hacen, por que sería también un desastre, por que la chispa-
conciencia se quedaría sin vehículo para la tarea que vino a realizar, y sería todo un verdadero 
fracaso por esa carencia de Ego, por que es el único vehículo adecuado que tiene para 
experimentar lo finito. 

Este problema de claridad y dar muchas vueltas para lo mismo, surge por la necesidad de usar 
una estructura para explicar lo intangible, cosa realmente difícil de hacer con estas herramientas, 
por que ¿como explico la no estructura desde la estructura?. 

¡Otra vez!, ¡Bueno!, En todo esto debemos aprender a usar la estructura para pensar, salir de 
esa estructura observarla y entrar de nuevo en ella, manteniéndola o modificándola de acuerdo a 
la observación sin juicio como observador que somos, y en cada ir y venir acceder con 
paradigmas diferentes, para poder tener acceso a las infinitas posibilidades de creación. 

Decimos que el Ego-Personalidad es la experiencia de mi consciencia, o sea que es una 
función. Pero salgamos de este paradigma observemos lo desde otro lugar para comprender lo 
que realmente es. 

Dios-Conciencia es información, o sea todo es información, o sea todo es conciencia pero en 
distinto grado, es el creador creando el juego de la creación como ilusión, precipitando la 
información onda en ese campo magnético llamado partícula para experimentarla como ilusión, 
y a eso se lo define como creación. 

Hay dos tipos de creaciones, creación simple y creación divina consciente, en esta última está 
involucrada la parte más elevada de eso que llamamos creador-consciencia, y a eso le llamamos 
el hijo. Todo proviene de lo que llamamos el Creador o sea, que lo que llamamos Arcángeles, 
Serafines, Tronos, Querubines, Poderes, Dominaciones, Virtudes, ángeles, lo humano y lo que 
llamamos el Ego, es lo mismo en distinto grado, y todo proviene de ese creador Padre-Madre 
divinos. 

A la que nos contiene junto con la tierra se la llama madre o la matriz para todo lo creado que 
nos nutre o nos sustenta, por eso la tierra representa a la madre. Ahora saliéndonos de nuevo de 
las estructuras observando y volviendo a ellas con otro paradigma diferente, si nos detenemos un 
instante también esta tierra representa a la creación. La madre es también la creación de nuestra 
propia realidad como creadores que somos de todo lo cotidiano y lo que vemos y 
experimentamos como real. Podemos ver así que la madre es también hijo y viceversa, o sea 
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todo depende desde el punto de vista que se lo mire y la estructura que adopta para esa 
observación y comprensión de la realidad, por que en realidad la separación de lo que es Madre-
Padre-Hijo y creación la ponemos nosotros con nuestra limitación de conciencia e ideas, creando 
un paradigma para su comprensión desde lo finito. Por que “¿Cómo meto dentro de un caja de 
seis cara rectangulares a lo que no es estructura para comprenderla desde este plano?”. 

Para resolver esto último solamente podemos entender algo saliendo, observando, entrando, 
saliendo y observando de forma continua desde distintos lugares y estructura o paradigmas 
diferentes, que siendo a simple vista opuestos o paradójicos tienen solución y respuesta en la 
unificación de la conciencia como algo sin divisiones que todo lo abarca y contiene. Como dice 
el Kybalión, todas las paradojas tienen solución. 

Tu eres el creador en restricción con un Ego que es función, pero está fabricado por decirlo 
así desde la conciencia, y su materia prima es conciencia precipitada en la llamada materia-
campo, que debe ser dócil a la conciencia superior que la envuelve y la genera, y que es limitada 
para poder existir en esta experiencia de tres dimensiones de la ilusión. 

Solamente ahuecando nuestra mente para permitir espacio para la diversidad de estructuras, 
podemos emular desde lo finito de alguna manera lo sin estructuras, o sea el que contiene todas 
las posibilidades de ser, para la comprensión de nuestra realidad como seres creadores de esa 
misma realidad. 

Ahora, ¿Cómo hacemos esto prácticamente?. Si deseas andar en patines y pones la estructura 
de andar en triciclo lo más seguro es que te des un buen golpe, la única forma de andar en patines 
es tener la libertad de tomar o crear la estructura de patines y soltar en el momento de andar en 
ellos la del triciclo para poder tener la experiencia correcta y de forma saludable de andar en 
patines, sino todo será un verdadero chasco y moretones por todos lados. 

Si deseas comprender algo y fuerzas a lo nuevo a ser entendido por la vieja estructura de la 
cual estas viciado, deformarás el aprendizaje hasta tal punto que no aprenderás absolutamente 
nada, que es lo mismo que tener chichones mentales por todos lados. 

Los chinos a sus mujeres de niñas les vendaban los pies para que sean pequeños al crecer. El 
resultado de esta barbarie eran pies deformes casi inhabilitados para caminar por una supuesta 
belleza que no era tal, sumado al sufrimiento de la que lo practicaba, todo por querer meter 
dentro de un envase chico algo que necesitaba algo holgado para poder desarrollarse 
saludablemente. 

 
Tu decides que creer o sea crear en tu vida – presta atención y obsérvala. 
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¿Andrógino - Homosexual? 
 
Este es un tema conflictivo en esta sociedad actual, y en esta exposición no es intención 

juzgar, ni condenar, así como tampoco excusar a nadie, siendo solamente una exposición de este 
tema. Aunque estoy consciente que esta exposición traerá problemas, no por ello debo 
abstenerme de escribirlo. 

El Análisis 
El Kybalion dice como es arriba es abajo, si es así, en el espíritu existe para este plano de 

energía de tercera dimensión una oscuridad espiritual deformante de las creaciones Divinas 
(por regla Divina por que todo es de a pares), que algunos lo llaman lo Anti-Divino o el espíritu 
Satánico (opuesto al Espíritu Santo) y su aliado Luzbel, que interfiere en todas la creaciones, y 
esta pelea se ve por todos lados en esta tierra, que es el campo de batalla. Siendo Luzbel el amigo 
infiel o sea el que nos muestra como bueno luminoso y maravilloso lo que no es, y toda la 
creación lo sufre. 

Los que dicen que en la naturaleza se observa y es normal la homosexualidad, así como la 
infidelidad y promiscuidad sexual que se la puede ver en los animales y por todas partes tienen 
razón, siendo esto es muy lógico en una materia de una conciencia primaria vulnerable. Pero 
debemos decir y con certeza que la naturaleza no es un buen patrón para indicar que es lo 
correcto, incorrecto o normal, ya que esta solamente es creación o sea la consecuencia y el 
resultado de la gran pelea de esas dos fuerzas antagónicas espirituales Divinas una creando 
y otra destruyendo, plasmada continuamente esa lucha en la 3º dimensión en que vivimos, y 
esta es la expresión de ese resultado. 

Por lo dicho vemos que tenemos Tornados, Terremotos, Huracanes,  Inundaciones 
catastróficas, y otros desastres físicos, psíquicos como energéticos y las patologías que todos 
conocemos por negar la luz que debemos bajar a las formas, y estos son el producto de las 
emociones y las pasiones bajas de los espíritus en puja. O sea que esta naturaleza es “producto 
de” o “resultado de”, y no la puedo tomar como parámetro afirmativo para este análisis en 
especial como muchos creen, ya que nos indica lo que es como resultado de la lucha y no lo que 
debe ser. 

No existe o no entra el concepto de homosexualidad en espíritus de luz, ya que el ser 
Andrógino no es homosexualidad, por que es imposible ese concepto en ese plano espiritual, y 
solo cabe en el plano de las formas finitas, por que andrógino es la unión en el Uno entre dos 
fuerzas divinas complementarias, masculinas y femeninas en amorosa armonía, es el equilibrio 
perfecto entre dos fuerzas complementarias que son Uno en el espíritu, es el casamiento cósmico 
perfecto. 

El género en este plano se complementa y no se permuta por lo opuesto, ya que lo igual 
no es complementario en ese aspecto, o sea homosexualidad es el género deformado en su 
expresión terrestre, es la acción de lo Anti-divino provocando esa deformación en las creaciones 
en esta dimensión, y por eso lo sufre toda la creación por igual, sean estas creaciones o 
creaciones divinas (creaciones se refiere a lo mineral, vegetal y animal, creación divina se refiere 
a lo humano con un espíritu divino al mando), y por eso lo vemos que es tan natural y normal 
como todas las deformaciones de este mundo. 

Además, ¡Quiero hacer una pregunta!, ¿Adan cadmon, el hombre primordial fue 
creado homosexual?, o ¿Eva la mujer primordial homosexual?,  por que de ser así ¿Qué sentido 
real tenía hacer la diferencia de sexos?, en ese caso lo lógico hubiera sido crearlos hermafroditas 
a ambos y dejarse de obstáculos para no tener conflictos.  

¡Y sigo preguntando!: Enok, Elías, Ermes Trismegistro, Juan Bautista, Jesús el Cristo, 
María Magdalena, Buda, Krisna, Gandi, la Madre Teresa, etc., o sea los maestros históricos de 
vida, los que mostraron el camino y dieron el ejemplo de como ¿Fueron homosexuales o lo 
dieron como opción?, yo sinceramente no lo creo, y decir que los homosexuales es una opción 
válida y natural, como si la naturaleza fuera perfecta en ese tema y como si no fuera nada es una 
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verdadera deformación, por que ninguna sociedad puede sustentarse homosexualmente y en 
forma normal sin manipular la ciencia de los clones, y sin conflictos para su éxito. 

Se ve y es claro que ninguna sociedad puede sustentarse como tal homosexualmente en el 
tiempo, ya que es imperfecta, y lo imperfecto se ve que la conciencia superior de la naturaleza lo 
descarta, por que eso también lo podemos observar, o sea como es arriba es abajo, lo imperfecto 
que arriba se descarta, abajo también, y los que no quieren observar esto es por que no desean 
verlo y no por otra cosa. 

Si bien es una elección que es respetable, o mejor dicho es respetable el ser y ahora nos 
referimos a un humano que toma esa elección y que debemos tratar de comprender, y ayudar, no 
por ello deja de ser una deformación que lleva al caos una sociedad si perdura en el tiempo y se 
la quiere normalizar como algo bueno como si no fuera una patología, y hasta generalizar o 
minimizar sus efectos por que se dice que es natural. 

Los homosexuales realmente pueden ser genios y realizar cosas buenas, pero no los salva 
de su atributo homosexual, que a mi criterio es una deformación del hombre primordial, 
generando el conflicto que genera, que no es poco aunque se diga que no hay conflictos. 

Para mi un ser homosexual es un ser en conflicto serio en este plano energético de 3º 
dimensión, y no deja de ser patológico en su expresión terrestre, y aunque tenga y pueda 
expresar amor por que eso no se puede negar que lo tenga aunque sea de esa condición, por que 
todos estamos hechos de amor, eso no lo excusa en su patología y le será difícil formar una 
sociedad coherente. Algunos dirán que muchos heterosexuales no son coherentes, y es verdad, 
pero estos si lo son en este concepto que estamos analizando, y si bien pueden ser unos 
verdaderos cretinos ese es otro tema diferente a tratar y no aquí. 

Si el ser homosexual asume sin conflicto su condición, estará bien, pero no dejará por ello 
de deformar la esencia terrestre de lo que es por nacimiento, y lo que representa el negar esa 
condición de luz que vino a plasmar que a esta altura ya sabemos lo que significa, y por lo tanto 
estará parte de su ser mutilado, y ninguna cirugía podrá curarlo por más transformaciones que le 
apliquen, “y ningún ser normal sano física, anímica y espiritualmente deseará vincularse 
amorosamente y sexualmente con el” por todo lo dicho de la boda cósmica, aunque el o ella si 
deseen vincularse amorosamente con ellos. 

Lo que Yo creo, es que el Creador para su propia experiencia en esta tierra nos creo 
hombre y mujer, bien definidos, siendo esas chispas del espíritu Divino andróginos antes de 
experimentar la materia, el equilibrio perfecto de dos fuerzas divinas en el Uno. El problema 
realmente radica que cuando esos rayos andróginos empieza a tener experiencias terrestres 
finitas, en donde deben decidir por una opción acostumbrados a ser infinitos, que al pasar el velo 
en su nacimiento, y amnésicos ya en este estado de tercera dimensión su confusión es grande, al 
negarse atraen las fuerzas opuestas a la luz que deben bajar, no pudiendo de esta manera 
interpretar su tarea y su responsabilidad de lograr ese Adán y Eva primordiales en este plano, 
confundiendo su parte andrógina en este plano. 

Nuestra tarea como esas chispas Divinas que somos, es equilibrar en armonía lo 
masculino-femenino interno acorde a nuestro género y en este plano, con  lo femenino-
masculino del otro opuesto a nosotros en este plano, que no es permutable por lo igual, “y que 
solo lo puede permutar las fuerzas opuestas al plan primordial humano”. 

Lo importante para el barón es lo femenino interno como asistencia perfecta a lo 
masculino externo, y es lo que lo sustenta, para que pueda expresar con toda su potencia su 
masculinidad, y lo mismo y a la inversa para la mujer, para que pueda expresar con toda su 
potencia su femeneidad. Hay que tener en cuenta que la espada de la masculinidad se maneja 
desde la empuñadura de la femeneidad y la femeneidad desde la empuñadura de la masculinidad 
que la sustenta. 

En este plano dimencional, “que no está todavía por suerte y para mi alegría en la 
realidad”, es posible esa distorsión, por que esta es una de las finitas posibilidades de no ser el 
hombre primordial, y es uno de los juegos retorcidos que a mi criterio juega el Creador consigo 
mismo, para poder plasmar en forma sólida y firme el Adán Cadmón y Eva primordiales 
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proyectados, una vez pasadas todas las pruebas necesarias, o sea presionar y probar el hombre 
de carbono, transformándolo en el hombre diamante pulido, desde lo finito y divisible. 

Uno puede asumir una borrachera o un vicio sin conflictos como muchos lo hacen, pero 
por no por eso dejaremos de ser un borracho o un vicioso de eso que asumimos, el cigarrillo y 
otros vicios pueden ser un ejemplo. 

Todo ser creado es importante sea cual que sea su condición, por que es el mismo creador 
experimentando lo finito, y está haciendo su tarea terrestre que es importante, pero por ello no 
debemos confundirnos o dejarnos confundir en lo que debe ser y no es. 

Dejo claro que la promiscuidad no es solo un posible atributo de la homosexualidad, 
como tampoco lo son todas las desviaciones humanas que conocemos, por que los 
heterosexuales también la comparten, y no seremos justos si solamente se las atribuimos a los de 
esa condición, como muchos se la atribuyen por regla por no verse a si mismos, por que no será 
la verdad.  

Dejo en claro también que para los que defienden el derecho de criar niños a las personas 
de esa condición, que es como utilizar para dar en un blanco un rifle con una mira torcida, o sea 
poco confiable en sus resultados finales por todo lo dicho, por que no hay duda que el ejemplo 
de algo es la mayor de las enseñanzas conceptuales que podemos dar. Pues estos seres aunque 
deseen ser muy precisos, serán poco exactos, pues sus tiros como rifles de mira torcida, estarán 
todos los impactos muy juntos pero en un sector totalmente fuera del centro del blanco que se 
quiere dar. 

Doy un ejemplo de esto: Hace años tuve la oportunidad de observar como un 
homosexual amigo (por que aunque no esté de acuerdo con su elección no los discrimino), por su 
deseo de tener un hijo propio, se las arregló casándose con una lesbiana, no para vivir juntos sino 
para poder adoptar un niño cada uno, y después ver como en su adolescencia ese niño ya 
asmático, lo que implica un profundo problema emocional y muy confundido por la imagen que 
le daba de su padre postizo, se dio una sobredosis de espasmo dilatador terminado en terapia 
intensiva, quedando su corazón delicado de por vida, y todo por que “él no quería ser 
homosexual o gay como su padre”. 

Pero hay que decir algo a favor de ellos y es que en la historia muchos de los varones que 
fueron genios eran homosexuales, como por ejemplo el mayor genio de la Historia Leonardo Da 
Vinci, y esto es por que en su patología fue capaz sin darse cuenta de conjugar las dos cualidades 
la masculina y la femenina en sus actividades, totalmente necesarias para toda tarea creativa, o 
sea tener la fuerza y la inspiración para la conexión. Esto último nos enseña, no que hay que ser 
homosexual, sino que sin perder nuestra masculinidad o femeneidad que nos dio el nacimiento, 
bajar la cualidad complementaria en armonía para ser un ser completo en esta tierra, como se es 
en el espíritu cuando no se está aquí, y eso es parte del tema de ser un ser crístico, o sea plasmar, 
encarnar el hombre primordial finito en este mundo. 

Aclaro como siempre que como todas las verdades humanas, esta es una parte y no es el 
todo, y de eso tengo la certeza de que es así. 
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¿Las drogas me benefician y  me elevan? 
 
 En la actualidad es un problema serio, pero muchos de los que están en esta situación 
buscan ser libres, y desean la verdad y creen que por medio de estas mejorarán sus vidas y su 
conciencia, ya que me encontré con mucha juventud convencidos de que ese es el camino 
correcto, todo por las experiencias que tienen al ingerirlas, muchos van a chamanes para obtener 
esos estados llamados alterados de conciencia a través de drogas naturales como algunos dicen, 
“pero todas las drogas son naturales”. 
 ¡Pero yo digo y pregunto!, ¿Qué bajas, o a quien bajas cuando tomas drogas, o con 
que te conectas al final del camino? 
 Hemos dicho que el creador generó la restricción sobre si mismo creando la línea o sea al 
ser humano, como creación finita pero con chispa divina, teniendo que hacer el camino de abajo 
hacia arriba, o sea influenciar a la creación con su divinidad pero de un lugar más neutral, 
creando el deseo de recibir para impartir, en síntesis, ser creación y creador a la vez. 
 Aunque tú esencia es la divinidad, tu cuerpo no te acompaña en ese camino y en esa tarea 
desde el vamos, por que es finito, y como ser divino que eres debes entender que significa eso. 
Tu trabajo y lo que debes hacer es que el cuerpo aprenda a transitar el camino ascendente contigo 
o sea como espíritu que eres, y al referirme al cuerpo me refiero al Ego, por que este no está 
preparado por su naturaleza finita desde el principio para esta maratón. 
 Si aplicas drogas a tu cuerpo, anularás transitoriamente la influencia de saludable 
oposición que tu Ego propone, por que el también a su manera es sabio y conoce sus límites, lo 
adormecerás y no se opondrá, pero una vez que regreses del viaje, (si no colapsaste en el 
camino), fusilarás al Ego por el exceso de energía que vuelve y que el no puede metabolizar, y 
sencillamente se le quemarán los fusibles. Es como querer pasar 2.000.000 de voltios en un cable 
domiciliario y su resultado será que “no quedará nada de este”, y si eres soberbio y crees que sí, 
estas realmente listo. 
  La divinidad creo al Ego como vehículo para su viaje hacia la materia concreta y finita, le 
dio cualidades y puso reglas, por que en lo finito hay reglas, por que es lo manifiesto, y para que 
sea posible su existencia debe cumplirlas; si bien el espíritu puede hacer lo que quiera, el Ego 
debe regirse por las leyes de la creación, o sea que no puede subir al escalón 100 sin pasar por el 
escalón 1°.  
 El Ego-Espíritu tiene por regla plasmar la realidad en un  porcentaje de la Luz que recibe, 
y a medida que lo hace crece, pero eso tiene límites transitorios que debe respetar, o sea 
escalones que debe cumplir, metas que lograr, y solo su Espíritu superior puede variar esa 
restricción, y cuando lo hace se llama salto quántico, o sea un aumento de conciencia sin causa 
aparente. Esto que expongo por lo general cuando sucede, si el Ego no está lo suficientemente 
preparado lo sufre como desequilibrio en todos los sentidos, esforzándose para adsorber su 
nuevo estado, pero es un desequilibrio saludable, por que es una imposición de su propio Ser que 
es justo, y no impone nuevas restricciones que el Ego no pueda cumplir, por que lo ama 
profundamente, y si así lo hace es por que llegó la hora de un cambio radical. 

Pero, si el Ego por su ansiedad y apuro de recorrer el camino más rápido, viola esta ley y 
toma drogas para volar, si tendrá nuevas experiencias, pero al volver al estado normal de su 
existencia, colapsará, por que no será capaz de encarnar la luz que experimentó, y por lo general 
no comprenderá su viaje, de esta manera bajando lo opuesto. Y si desea bajar un Ángel lo único 
que lograra es bajar un Diablo, o sea lo opuesto, y esto por regla Divina, por que tu Ego no 
podrá bajar esa luz, negándola en este plano en el proceso, por que no tiene la capacidad de 
hacerlo. 
 Claro, que esto que digo el que toma drogas lo negará, por que está atrapado en la ilusión 
que el ego y las drogas le proponen, y es ilusión por que no es capaz de metabolizar esa luz 
experimentada, creerá que todo lo visto es bueno, pero su vida cada vez será peor, y en sus viajes 
se conectará con lo peor creyendo que es lo mejor. En este caso el que entra a tallar es Luzbel, 
“la luz que engaña”, y luego “lo fusilará el otro llamado Satán” aislándolo por completo. 
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 Tomar drogas es como llevar a un niño de 2 años a pasear tomados de la mano, yo en 
moto y el a pie, o sea cuando terminemos el paseo estará seguro para el hospital, por que su 
estructura y sus pies no pueden seguirnos el ritmo del supuesto paseo en moto. 
 Lo correcto es tomar el camino saludable o sea subir los escalones de a uno por vez y 
adecuar al Ego a las nuevas vibraciones, esperando a que se acomode a los nuevos estados, por 
que en realidad en ese paseo no es tu espíritu el que tiene que evolucionar por que ya está 
evolucionado, sino tu Ego, que a este en las culturas antiguas lo que llaman la serpiente, la que 
debe dejar de reptar para convertirse en un ángel, o sea debe ganar sus alas, pero si tú a tu Ego lo 
obligas a volar tirándolo por la ventana sin haberlas adquirido, ya sabes lo que le espera, la 
dureza del piso con toda su realidad. 

“Tu eliges” 
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DEJAVU
 

“Yo se que estoy piantado, piantado……¿o NO?” 
Esto son hechos reales de gente normal y real. 

 
Que pasa si te levantas ves el reloj y son las 12 horas del medio día vas tomas un café pero 

como estas cansado decís "duerno 10 minutitos mas por que tengo tiempo y te costas y quedas 
frito, te despiertas de golpe dices “¡me quedé dormido!” ves el reloj y son las 11 horas, piensas 
"vi mal el reloj", vas a la cocina tomas otro café y como tienes mucho mas tiempo y sueño te 
volves a acostar y te quedas frito de nuevo, te volves a despertar de golpe creyendo que te 
pasaste de hora, y cuando miras el reloj son las 10 horas, ¿estas loco o el reloj esta loco y anda 
para atrás?, ( que estas loco quizás sea verdad pero eso es otro tema y no para tratarlo aquí). 

O sino: Que pasa si pones un taladro sobre la mesa, cosa que no es chiquita te das vuelta y 
cuando lo vas a buscar al minuto, "NO ESTA", buscas, buscas .... buscas, murmuras cosas 
impropias, decís "como puede ser que no pueda estar atento a estas boludeces y saber donde 
pongo las cosas" y después de volverte loco lo volves a encontrar donde lo pusiste que es el lugar 
donde lo fuiste a buscar la primera vez., y esto te sucede muchas veces en el día como para 
volverte loco, ¿que pasa?. 

Nos-Otros ó Son-Otros: Saquemos la idea que son duendes que te lo sacan y lo esconden 
cambiemos ese paradigma de Son-Otros por otro y es el de Nos-Otros. Y si te diría en este 
último caso lo que pasó es que fui al futuro sin darme cuenta puse el taladro allí, y que claro que 
si lo busco en el presente no tiene que estar por que lo puse en el futuro, solamente cuando 
vuelva a pasar por el lugar después del tiempo reloj de haberlo puesto allí lo voy a encontrar y no 
antes. Claro también puede suceder que si lo pongo en el pasado, entonces estoy realmente listo, 
por que no lo voy a encontrar nunca más (pasa), solamente lo podré recuperar si me doy cuenta 
de ello, o sea en este supuesto caso se como lo hice voy al pasado a buscarlo y lo encuentro 
donde lo puse. Hasta aquí todo bárbaro pero: “¿como lo hice y como se hace?”. 

Otra: El manejo del tiempo y el espacio de estar en distintos lugares a la vez como por 
ejemplo, estar leyendo un libro que nos interesa mucho en el sillón a la noche pero estoy cansada 
(le pasó a una mujer amiga), y otra persona (su pareja) nos ve durmiendo en la cama al lado de 
ella, y cuando se levanta y sale de la habitación para ir al baño no entiende como esta durmiendo 
y despierta leyendo un libro en el living ¿¿¿???. 

 
O sea todas estas experiencias locas actualmente suceden, algunos de estos ejemplos son míos 

y otros de amigos míos, por que no son a marcianos los que les suceden estas cosas, y a mi 
entender eso es lo que se llama: DEJAVU. 

Le pasa a mucha gente hoy en día por que me cuentan que les pasa, pero algunas se excusan 
con supuestos por que no lo pueden aceptar, o no lo dicen por que sino sienten que le dirían que 
están locos y como no les gusta estar locos, se callan y no dicen nada. 

 
Pero la gran pregunta la de el millón es: ¿Para que sirve esa cualidad de ir en el tiempo donde 

yo quiera y como quiera, a hacer lo que quiera?  
Ya delirando en el tema (o los que deliran son los otros que creen que deliramos), ¿qué 

pasaría si después de experimentar tu realidad actual ves que no te gusta, deseas cambiar y sanar 
todo lo pasado, vas al pasado cambias de paradigma y transformas toda tu realidad en una 
nueva distinta a la vivida, pero mucho mejor donde todo está curado, en donde hay armonía y 
paz?.  

O sea para entender lo que digo: experimentas una o varias de las infinitas posibilidades de 
ser y luego de experimentarlas te quedas con la mejor en donde todo es amor y así curándolo 
todo, ¿es posible?. 

DEJAVÚ ¿no será esa cualidad o propiedad de nuestra conciencia que nos permite ir en 
tiempo real al pasado o cualquier realidad paralela y curar lo equivocado transformando 
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totalmente nuestra mente actual finita y nuestro presente, y dejando esa posibilidad que no nos 
gusta como algo no manifiesto? 

¿No será esa otra realidad elegida por nosotros después de haber experimentado la que no nos 
gusta, la nueva JERUSALEM que tanto hablan por allí los libros místicos antiguos, y sucederá 
masivamente expresándose “en la verdadera realidad” cuando la masa crítica de humanos 
aprendan a usar esa cualidad?, ¿es eso?. 

Hay una cosa que creo que se ve o se percibe, y es que algo está distinto, y observamos que 
“El Armagedón no fue en el 2000 como se decía y estamos ya en el 2007” ¿o quizás fue en una 
realidad paralela a la actual y nosotros hicimos ese cambio?, algunos dicen “Pero todo esta al 
revés y eso va ha suceder” (si se esfuerzan con esmero así será pero no es el tema tratado eso), 
“pero…”, “¿y si no es así por que ya lo hicimos como hacemos estas cosas locas que no 
comprendemos como se hace de una forma consciente despierta para lo que creemos que es 
real?” 

Si es así ¡“Es Fantástico”!. Pero todavía queda algo por saber y es: “¿Como se hace? o 
mejor dicho ¿como lo hacemos, y cual es su técnica?”, por que vemos que para esa experiencia 
no se necesita ninguna máquina física del tiempo de  Disney Word para viajar a esos lugares de 
la conciencia, y es totalmente real y práctica por que funciona, y lo hacemos nosotros. 

Somos Magos no hay duda y totalmente locos (¡que bueno!), pero sigo por ahora con la 
pregunta: ¿Cómo se hace?, o ¿Cómo lo hacemos?, o ¿Cómo lo hicimos?, “el como lo intuyo 
creo, pero ¡deseo saber con mas detalles y lo voy a lograr!”. El deseo de saber el como de algo es 
la llave para abrir esa puerta de infinitas posibilidades, es una posibilidad muy loca “pero 
Fascinante” que nos puede dar nuestra propia conciencia, individual y colectiva. 
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¿EL MAL EXISTE? 

Dicen que Albert Einstein dijo que el mal no existe por que no tiene definición, pero 
podemos observar que:

Lo que llamamos "DIOS" (por darle algún nombre), representa a todas las posibilidades 
de Ser y no Ser, o sea que “para No Ser hay que Ser primero” aunque ese No Ser sea una ilusión, 
por que  en nuestro plano de las estructuras tiene su efecto. En esto de entender que eso que le 
llamamos Dios representa también todas las finitas posibilidades de “No Ser” como negación es 
difícil de entender y aceptar culturalmente, pero tiene su sentido aunque sea difícil de 
comprender, y a esa negación de si mismo de la Divinidad es lo que le llamamos “El Mal” 

Podemos ver que "El No Ser tiene su efecto aunque se defina como negación o por 
contradicción", y observamos que la ausencia de lo divino genera una emoción que crea una 
reacción que la podríamos llamar diabólica por que nos divide, o sea división de lo indivisible. Si 
bien como definición se podría negar al mal diciendo “que como no la tiene directamente no 
existe” aunque yo sufra sus consecuencias, esta sería otras de las infinitas negaciones del ser 
humano. 

Es verdad que “el mal” por definición directa no existe, pero podemos decir “si este mal 
no existe entonces lo que existe son los distintos grados del bien o de cuanto alejado se esté de lo 
que llamamos bondad, definiendo bondad como la presencia de lo que llamamos Dios en todas 
las cosas y actos humanos. 

Pero también el decir que estamos alejado de lo que llamamos Dios o Divino "ES 
RIDÍCULO", ya que es el creador el que está haciendo el juego cuando se niega a si mismo por 
mi intermedio, o sea que Él está dentro de Mí y Yo soy su representante terrestre y cocreador por 
su divina voluntad en esta ilusión de Ser y No Ser. Lo que sucedería entonces es que lo estaría 
alejado “es la acción benéfica del Ser divino que llamamos Dios” en todas las cosas que 
decimos que son malas, y si a eso le llamamos mal “Ya tenemos una definición del mismo”, o 
sea que es el Creador negándose a si mismo. 

Vemos que "el llamado Mal" es algo difícil de tratar y definir de forma sencilla y clara 
por que es desde el principio una negación de Ser, por que mucho de el se define por negación, 
pero vemos que al ser una negación ya lo estamos definiendo de alguna manera y por 
consecuencia tiene su efecto y es bien concreto en sus resultados, por que la ausencia de lo 
divino tiene su efecto, y si tiene su efecto existe, "Por que Soy Yo el que le da vida a esa 
negación como algo real y concreto en mi vida y nuestras vidas, aunque sean una ilusión. 

Lo demás es “un bla, bla, bla teórico de lo que es y no puede ser, por que en realidad 
tenemos que tener bien claro de que estamos actuando en el campo de la ilusión en donde todo 
es posible. 
 A mi amigo Albert Einstein le achacan el haber dicho eso, pero si es así se equivocó en 
aseverar de que “el Mal no existe”, de la misma manera que se equivocó al decir que la 
velocidad de la luz es de 300.000 km/seg, ya que la luz no viaja sino “todo viaja en la luz”. 
 

A ti te digo 
 

 Muchos creen que no me interesa lo que opinan y las conclusiones que puedan tener, pero 
la verdad es que la vida no es en solitario, todo debe tender a la complementariedad, cosa que 
nos cuesta incorporar. 
 Entiende que Tu libro de la vida me es importante como mi libro de la vida, que es el que 
expongo, por que en realidad es nuestro libro de la vida POR QUE SOMOS UNO EN EL 
ESPÍRITU, y si solo me quedara con mi óptica estaría encarnado el error, ya que tu posición 
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como la de cualquier otro fuera la que fuera la complementa, y esto aun si yo considerara que 
esa forma como estructura momentánea fuera errada como idea, o sea esto desde mi posición 
totalmente finita de pensar, por que en realidad todas son estructuras en este plano, que usamos 
para existir, unas pueden ser mejores y otra peores, pero en realidad ¿que es mejor o peor?, 
¿¿¿¿¿?????. Lo que uno debe hacer es ver cual de ellas es la que esta más en armonía con nuestro 
estado actual interno y tomarla temporalmente hasta que halla otra mejor, nada más, y todo esto 
sin conflictos, ni tanta pregunta inútil. 
 Es el momento ya de las sinergias de pensamientos que esclarezcan nuestro vivir como 
seres sociales que somos y necesitamos ser, para alcanzar ser el hombre primordial (hombre-
ángel) al que tendemos todos, sea quien sea. 
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COMANDO CENTRAL ESTELAR                                            Verificación Técnica 
De Control de circulación Espiritual                                            Vehicular Espiritual 
 

INTIMACIÓN 
 

V.T.V.e. - Centro de verificación del comando interior 
 
Asunto: Verificación de Alas nuevas de Ángel en proceso de fabricación y prueba, en mal 
estado seriamente contaminadas por “Alas de Murciélago Barato”.  
Se nos informa que Usted debe verificar sus Alas a la brevedad ante este comando VTVe, por 
una denuncia en su contra de las altas esfera internas, para asegurar en un futuro cercano una 
buena circulación por la vida en este planeta, y así poder mermar la cantidad de accidentes 
espirituales graves altamente Reboludos producido por el uso inadecuado de las mismas, 
producto de una corrosión acentuada provocada por los usuarios, y en su caso específico debido 
a la grave acción de Alas de Murciélago Barato de su propiedad. 

Sírvase presentar con prisa un informe detallado del estado actual de las mismas, calidad 
y brillo, dentro de las próximas 24 hs con apercibimiento de ley, y procurar “sin falta, con prisa, 
sin peros y a toda marcha una reparación de forma inmediata”, o se procederá a anular su 
permiso de circulación por los ámbitos celestes, hasta que Usted proceda a su restauración 
definitiva, repitiéndole ”sin peros ni caprichos ni excusas de ningún tipo”. 
Esperamos haber sido claros en este aviso, cuyo tiempo comienza a correr 
desde el mismo instante de recibir esta notificación. 
 
Informe de la VTV Espiritual central interior: 
 Al susodicho se lo detecto revoloteando con alas infectadas por los peligrosos “Infra 
niveles de JODA-A”, habiendo pasado este comando VTVe al infractor al “Infra nivel de JODA-
B” instantáneamente para seguridad de todos los usuarios, que de ser reincidente se lo pasará 
definitivamente al “Infra nivel de JODA-C”. 
 

Este centro Verificador le informa que la atención al cliente es de 24 hs, y para una 
correcta verificación en los centros internos debe seguir los carteles según sus alas, ya que 
estas revelan su conciencia interna y su verdadera forma de pensar: 
 
  Para niveles Espirituales Liberados        puede ir: “Ala-Ángel”  
  Para niveles contaminados de JODA-A puede ir:  “Ala-Madera”  
  Para niveles contaminados de JODA-B puede ir:  “Ala-Plomo”  
  Para niveles contaminados de JODA-C puede ir:  “Ala-Mierda” 
 
Tiempo Tierra: 10 hs 25 minutos, del día miércoles 22 de Febrero del 2007. 
 
Promúlguese y regístrese.  

y no JODA MÁS 
Usted a sido notificado 

¡Entendióooooooooo Usted Heeeeeeeee! 
“Si no es así lo Repetimos” 

 
 
mail: yodhelineal@yahoo.com.ar
 

mailto:yodhelineal@yahoo.com.ar
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Meditaciones 
¿Y Si digo “Yo Soy”? 

 
Paradigma: Conjunto de supuestos implícitos que no se someten a evaluación; de hecho 

esencialmente son inconscientes. Son parte de nuestro “modus operandi” como individuos y 
como sociedad, es un modelo de pensamiento sentimiento y acción. Se puede decir que es la 
noción (modelo) más comúnmente aceptada sobre lo que es real, ¿pero es real?. 

 
El Ego es Espítiru colapsado en las formas, es espíritu con estructura finita, es espíritu que se 
siente estructura, se cree el pantalón que usa sin serlo. Y ese es el sentido de este juego en la 
dimensión de las formas finitas. 
 
Yo no creo en Dios, “por que yo se que el Es”, y no dudo de su existencia ya que es una certeza 

intuida desde mi propio espíritu que flota en Él. Decir que creo en Él, por analogía sería en este 
aspecto igual a dudar de que soy varón y tener la necesidad de creer o sea crearlo, cuando lo 
estoy ejerciendo todos los días de mi vida. Lo que se ejerce, “SE ES”, y no se está creando por 
que ya está creado, ya que tendría que dejar de “Ser”, o sea negarlo para poder crearlo, y esta 
por ser una ilusión sería una mentira. Los ateos no existen, solo existen fuertes diversidades 
con las propuestas populares y cualidades de su existencia, de lo que significa y representa su 
nombre. 

 
No intentes nada, ni digas que vas a intentar algo, solo decide si lo haces o no, o sea di que “Si” 

o que “No”. Intentar es como el concepto de límite en matemáticas, te acercas al punto tanto 
como lo quieras hacer, pero nunca logras tocarlo sea cual fuere al valor a aplicar a la variable. 
Si dices “lo intentaré” es decir que te acercarás mucho a eso que dices que harás, pero no lo 
lograrás nunca. Jesús decía “Que sea Si cuando sea Si, y que sea No cuando sea No, lo demás 
le pertenece a la parte oscura del ser humano”. 

 
Pasión: Es Paz + Acción. Es accionar en la alegría que da la Paz, es un entusiasmo alegre 

fundado en el amor, pudiendo de esta manera obtener un impulso fuerte hacia delante logrando 
así la tranquilidad, el discernimiento y la concentración necesarias en y sobre lo que le 
queremos aplicar nuestra atención, para poder tener el éxito deseado en una dirección. 

 
Fanatismo: Es la negación de la Pasión. Es una estructura necia esclava del Ego dentro de si 

mismo. Pensamiento Dominante que esclaviza al que lo ejerce. Sentimiento que da 
inseguridad, intranquilidad, desequilibrio, dispersión, división del ser integro en partes. 
Solamente puede producir división, competencia y guerras, que no alimenta la alegría sino el 
poder destructivo de la soberbia de un ego confundido. 

 
Diabólico = Diabalein = lo que divide lo indivisible, significa división. 
 Simbalein = Símbolo = lo que unifica, significa unión.   
Satán = Es la emoción que nos aísla sin estar aislados. Es el complemento de toda división. 
Amor = A-Mortis = Sin Muerte o sea Vida. 
 
Miedo = Un pensamiento negativo del pasado que lo transportamos al futuro y nos hace colapsar 

el presente. Es cobarde por naturaleza por que al enfrentarlo huye, desaparece, y solo nos sirve 
para tener una emoción negativa, que si no somos sabios nos arruinará la vida, ya que 
crearemos por esa emoción algo totalmente opuesto a lo que se llaman ángeles. 

 
Vanidad: Es sentirse superior, autosuficiente y creer no necesitar nunca de nadie, por que se es 

mejor. En este caso no tan solo no estoy ocupando mi lugar, sino que me salgo de el para 
invadir el de los otros por que tengo ese derecho por ser tan genial. 
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Modestia: Es dejarse invadir por los demás, es hacer un paso atrás, dejar mi lugar libre para que 
lo ocupe otro y se haga cargo, en realidad es creer que uno no merece, ni debe, por eso no 
exige ni se exige nada, para no molestar, sus excusas son vacías. 

 
Humildad: A diferencia de lo que cree la mayoría de la gente es la virtud o el “justo” medio 

entre estas dos tendencias, una en exceso que es la vanidad y otra por defecto que es la 
modestia, es el punto medio elevado, es conocer nuestro lugar y realmente ocuparlo. 

 
Desapego se entiende que las cosas sean a través de nosotros, y no que nosotros seamos a través 

de las cosas, y no la creencia de que debemos tener desinterés o negarme sobre mis posesiones, 
o mi afecto sobre alguien, para no sufrir mas adelante su posible alejamiento de nosotros. 
Desapego es darle el justo valor a cada cosa, sin condicionar mi existencia irremediablemente 
en la misma cosa o persona 

 
Auto estima: Es simplemente amarse a si mismo, saber que uno merece, y amar todo lo que 

hacemos, y tenemos 
 
El “Yo” pertenece a la esencia de la libertad del ser, el “Ego” a la esencia de la esclavitud de la 

personalidad que lucha. 
 
La esclavitud es estructura mental, la libertad es cualidad del espíritu. La esclavitud es tener que 

depender de los resultados que la mente exige, y no de los logros que el espíritu ofrece. 
 
Tu verdad es una parte, y la de tu vecino la complementa. La verdad no se puede contemplar 

desde una sola óptica y un solo punto de vista, ya que ella por su esencia es el todo y no la 
parte, si la buscas en la parte fracasarás. Busca tu verdad y observa y comprende la de los 
demás para que la tuya pueda ser complementada. 

 
El que resiste a la vida, asiste indudablemente a la muerte. 
 
Hay que limpiar lo mejor posible las ideas que se tienen de las palabras a emitir, para que los 

conceptos que están en un plano casi imposible de expresar con ellas, puedan fluir con cierta 
capacidad de certeza, y lo más cerca de mi verdad como me sea permitido con esas  débiles y 
inexactas herramientas. 

 
Una cosa es pensar con un sistema de pensamientos totalmente necesarios para dicha tarea, y 

otra es que el sistema de pensamientos y sus dogmas nos piense a nosotros. Ten cuidado de que 
cuando pienses en algo no lo transformes en un dogma imposible de transformar. 

 
Ofende más una verdad irrefutable que no deseas ver, que una mentira sin fundamentos. 
No insulta el que quiere, sino el que puede, y el poder se lo das Tú. 
Si no reconoces y respetas al “Yo” de tu prójimo, no protestes si su “Ego” viene a reclamártelo. 
 
Uno puede crear lo que cree” y “Uno concreta lo que decreta. 
Uno es en el otro antes que en si mismo. 
Toda persona debe seguir su propia Certeza y no la creencia o la certeza ajena. 
 
La iniciación es una experiencia en el espíritu que genera certeza y es inducida por tu propia 

esencia. 
 
Amor es un estado elevado del ser.  El verdadero amor libera, no controla, solamente elige y no 

juzga, está lleno y no exige, respeta la individualidad, acompaña y solo se limita a compartir y 
a expresar con alegría su Luz. 
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Ámate a ti mismo por que nadie vendrá a hacerlo por Ti.  
 
La Autoestima es amarse a si mismo. Pero primero comprende lo que realmente significa Amor. 
 
Madurez, es la sabiduría de vida como resultado del aprovechamiento correcto de las 

enseñanzas de la vida, y no el respeto y la obediencia ciega a un cúmulo de complejos y de 
estructuras sociales adquiridas. 

 
La Sabiduría: ¿Qué es la sabiduría? Siempre me pregunto ¿que es eso?. Lo único que sé que no 

es conocimiento estático como muchos creen que es, ya que pareciera que es algo que se 
obtiene se clava en el suelo y “¡Ya está!”, no está estático sino en continuo movimiento y de 
una forma muy dinámica. Ser Sabio es tener el valor y la voluntad de cambiar continuamente 
de paradigma y  observar cual es el más adecuado para determinada circunstancia, pero eso 
siempre será “por ahora”, ya que como todo es de movimiento continuo no puede ser aplicado 
de forma constante y fijarla en el tiempo, por que nos desviaremos de la ruta que nos 
proponemos seguir.  

Al decir “Yo soy” al referirme a mi mismo, indica justamente esa voluntad que es la del 
mago, y es la de crear y elegir que deseo para experimentar pero sin apegarme a eso que estoy 
creando, para que no muera por estaticidad por la propia tendencia del Ego que no le gustan 
los cambios. 

Esa sabiduría también está en la capacidad de análisis de la contradicción. Es el manejo 
coherente de cada situación de nuestra vida, sin contradicciones. Es transformar el 
conocimiento en vida. Es el que puede observar una situación dada y ver todas sus fases, sus 
posibles resultados y manifestaciones, desde el principio hasta el fin, con Inspiración e 
Intuición. 

 
Debemos aprender a seguir a Nuestro Espíritu sin vacilar, o terminaremos siguiendo a nuestra 

vacilación sin espíritu. 
 
A veces una persona necesita volverse loca para poder entrar en razón. 
 
Inspiración: Es llenarse totalmente de Espíritu. 
 
Es mucho mejor sentirse como un Niño Libre, alegre y Feliz, que ser un adulto estructurado, 

amargado y esclavo, pero con seudo presencia, apariencia,  y estatus.  
 
No confundas con ser un Niño Libre, alegre y feliz con delirios infantiles, ni confundas 

responsabilidad con esclavitud y rigidez. 
 
Por qué criticas al adulto que juega con juguetes de niños, si quizás tú juegas con juguetes de 

temor y de miedo. 
 
La tolerancia es la comprensión de nuestras propias limitaciones y defectos aplicada a los demás. 
 
Si tienes autoestima y tienes Fe, no necesitas discutir, pues la verdad está en tu interior, y en la 

paz todo está claro y no hay ni agresores ni agredidos. 
 
Los complejos son como un ladrón, necesitan estar escondidos y no desean salir a la luz, se 

defienden como un león, no toleran ser descubiertos, continuamente se excusan y mienten a los 
demás y a sí mismos, y te quitarán todo dejándote mal parado si no los enfrentas. 
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Hay que vivir los momentos con responsabilidad, permanecer interiormente libre, seguir tu 
propia energía prestando atención a la intuición. Responsabilidad: Es la capacidad de darme 
respuesta. 

Si observas los defectos de los demás en Ti, te llevarás una verdadera sorpresa. 
 
Si no aceptas trabajar para modificar algo errado en Ti, verás que es más fuerte la más pequeña  

de tus debilidades y defectos, que la más grande de tus virtudes, por que trabaja desde tu lado 
oscuro y oculto y este tiene el mando de todas las acciones de tu vida. 

 
Observa que nacemos como un extraordinario original, y muchos se contentan con morir siendo 

simples mediocres copias. 
 
La mediocridad (en el espíritu) es la madre de todos los vicios. 
 
El mundo de la Tierra como el del espíritu es para los que se atreven, y no de los que dicen que 

necesitan estar preparados. Por que sino nunca llegaras a nada. 
 
Es mejor animarse a hacer y fracasar, que tener miles de éxitos en sueños. 
 
¿Un fracaso?, ¡No!, “un aprendizaje”.  
 
Si has decidido no avanzar y no ver por que estás cómodo, está bien, pero no creas que es el 

producto de haber aprendido algo. Es solamente la incapacidad de ver la verdad. 
 
No asignes por necesidades propias atributos o cualidades a quien no se esfuerza por ellos por 

que está realmente cómodo. 
 
Mejor que tener un momento de paz en el Día, es tener todo el Día en Paz. 
 
Perdón es la comprensión de un conflicto y estar en paz con el agresor, y no la obligación de 

seguir permitiendo atropellos y tener que revolcarnos en sus excrementos. Es una herramienta, 
es el canal y el método por el cual me libero de toda tensión interna o emoción tóxica. No es 
perder la memoria sino es elegir ser libre, es el único egoísmo que es saludable ejercer. 

 
Hay veces que el aprendizaje es una excusa para recordar. 
 
La raíz de todo mal, es el deseo de recibir insatisfecho, y ese deseo es el amor. 
 
Todo el mundo conoce el dicho: “No por mucho tempranear no madrugar mas se amanece”. ¿??. 

Enseñanza: Cuando en nuestra confusión manipulamos las verdades, se hacen inteligibles. 
 
Lo único estable en el Universo es la inestabilidad, por causa de ella creces y te elevas. La 

verdadera estabilidad es saber acompañar los cambios del espíritu en armonía y en paz. 
 
Es mejor estar en Paz y ser Rico y Saludable, que lleno de problemas, pobre y enfermo. 

(Medítalo que no es un chiste). 
 
Envidia es la tristeza del alma por el bien ajeno. 
Victoria es alegría interna. 
Al éxito como todo lo externo hay que sostenerlo y el fracaso es angustia interna por lo que no 

pudo ser. 
Toda persona que se elige así misma, elige ser lo que es y por ello es victoriosa. 
El aprendizaje de la derrota es victoria. 
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El afuera provoca pero el adentro lo evoca. 
Si en algún lugar somos, pero en la acción parecemos ser, y parecer es paralelo al ser, que es lo 

mismo que “no ser”. 
Por lo general el miedo nos plantea que sentir y hacer, y este no es sabio como para plantear 

nada. Así nos encontramos que ponemos la capacidad de elegir en el afuera y de acuerdo al 
criterio de otro, y después nos creemos con derecho de protestar por lo que nos pasa o nos 
hacen vivir los demás. Uno tiene que transformase en uno mismo en todos los aspectos de la 
vida. 

La vida está definida por el movimiento y el cambio, entonces ¿por que temes cambiar?, la 
supuesta estabilidad que tu crees es estática o sea es muerte. 

 
Utopía: (redefinir idea) Es un pensamiento elevado del Ser, que debo sostener para poderlo 

encarnar. 
Un hombre inteligente es el que aparenta ser boludo, delante de un boludo que aparenta ser 

inteligente. 
Recuerda: Cuida tu mente, tus pensamientos y sentimientos por que son creativos de tu realidad. 
El Verdadero Poder es la fuente donde emana lo intangible. 
Tu Poder es: con P  ( P- ODER ) o con J (J-ODER). Ve que tiene el mismo radical, pero es 

diametralmente opuesto, uno libera y el otro esclaviza. ¿Cómo te relacionas y que usas? 
 
Masa es energía divina con cuerpo. 
Lo invisible o sutil es energía divina sin cuerpo. 
Y ahora una sonrisa: No solo de pan vive el hombre, sino también Jodiendo al prójimo. 

 

Por: Raúl Leonardo Lobos (Buenos Aires - Argentina) 

Queda hecho el depósito que marca la Ley 11723 
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